

GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Sabato, 3 maggio 2008

Si pubblica il martedì, il giovedì e il sabato

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DELLA GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00186 ROMA Amministrazione presso l'istituto poligrafico e zecca dello stato - libreria dello stato - piazza g. Verdi 10 - 00198 roma - centralino 06-85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 06-85082146 e 06-85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni devono essere versate sul c/c postale n. 16715047 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Le librerie concessionarie possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo. L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 16716029 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale.

SOMMARIO

Annunzi commerciali:	Pag.	1
— Convocazioni di assemblea	»	1
— Altri annunzi commerciali	»	4
A	D	do
Annunzi giudiziari:	Pag.	20
— Notifiche per pubblici proclami	/» /	20
— Ammortamenti	»	31
— Nomina presentatore	*	32
— Eredità	*	32
— Riconoscimenti di proprietà	*	33
- Richieste e dichiarazioni di assenza e di morte presunta	*	33
Altri annunzi:	Pag.	34
— Espropri	*	34
— Specialità medicinali, presidi sanitari e medico-chirurgici	»	46
— Consigli notarili	*	52
— Costruzione ed esercizio di linee elettriche	»	52
Indice degli annunzi commerciali	. Pag.	53

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

COOPERATIVA DI CONSUMO DI TERNO D'ISOLA Società cooperativa

Sede in Terno d'Isola (BG), via Mercato n. 6 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00298260167

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

I signori soci e i componenti il Consiglio di amministrazione sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede della cooperativa in via Mercato n. 6, Terno d'Isola per le ore 9,30 del giorno 19 maggio 2008 e per il giorno 25 maggio 2008 alle ore 9 in seconda convocazione, per discutere e deliberare sui seguenti punti all'

Ordine del giorno:

- 1. Deliberare ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile, comma 1 e 2;
- 2. Varie ed eventuali.

Terno d'Isola, 21 aprile 2008

Il presidente: rag. Odinolfi Evaristo

C-088112 (A pagamento).

AUTOMOBILE CLUB BENEVENTO

Assemblea dei soci dell'ACBenevento

L'assemblea dei soci dell'Automobile Club Benevento, possessori di tessera ACI in corso di validità alla data del presente avviso, è convocata, per l'approvazione del bilancio consuntivo 2007 e relative relazioni per il giorno 21 maggio 2008 alle ore 8 nella sede sociale sita in Benevento alla via Salvator Rosa nn. 24/26 e, per il caso in cui non possa deliberarsi per mancanza del numero legale, in seconda convocazione, il giorno 22 maggio alle ore 12 nella stessa sede sociale.

Benevento, 22 aprile 2008

Il presidente: Franco Trusio

C-088119 (A pagamento).

AUTOMOBILE CLUB MANTOVA

Assemblea ordinaria dei soci Avviso di convocazione

Si porta a conoscenza che il Consiglio direttivo dell'ente, in data 21 aprile 2008 ha deliberato, ai sensi degli artt. 48 e seguenti dello statuto dell'ente, di convocare l'assemblea dei soci, che si terrà, per presenza fisica presso la sede di piazza 80° Fanteria n. 13, sabato 31 maggio 2008, alle ore 9,30, in prima convocazione, valida con la presenza di almeno la metà più uno dei soci aventi diritto, oppure in seconda convocazione, valida qualunque sia il numero dei soci presenti, domenica 1° giugno 2008 alle ore 10 presso la «Sala Sedie» dell'amministrazione provinciale in via P. Amedeo n. 30, Mantova, per la trattazione del seguente

Ordine del giorno:

- 1. Comunicazioni del presidente;
- 2. Approvazione del conto consuntivo 2007, relazione del presidente e nota integrativa;
 - 3. Varie ed eventuali.

All'assemblea dei soci A.C. Mantova potranno partecipare i soci in regola con l'associazione alla data del 21 aprile 2008 e che, mantenendo tale qualifica anche alla data di svolgimento dell'assemblea, si presentino muniti della tessera sociale e di un documento di riconoscimento valido; non possono partecipare all'assemblea i soci diretti dell'ACI di cui all'art. 45 dello statuto.

Qualora si tratti di soci persone giuridiche o enti pubblici e privati, la partecipazione spetta alla persona che abbia la rappresentanza legale dell'ente, il quale può delegare altra persona con deleghe generali o speciali secondo l'ordinamento dell'ente di cui trattasi.

Il presidente: dott. Vincenzo Ghidini

C-088120 (A pagamento).

RE.P. RESIDENCE PALACE CLINIC - S.p.a.

(in liquidazione)
Sede sociale in Napoli, via Chiaia n. 63
Capitale sociale € 1.459.886,00 interamente versato
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00500200639

Convocazione di assemblea

I signori soci sono convocati in assemblea che avrà luogo in Napoli presso la sede sociale alla via Chiaia n. 63 per il giorno 19 maggio 2008 alle ore 10 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 14 giugno 2008 alle ore 10 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione bilancio al 31 dicembre 2007 e delibere conseguenziali;
 - 2. Relazione del Collegio sindacale;
 - 3. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le azioni presso la sede della società a norma di legge e ritirato il biglietto di ammissione all'assemblea.

Il liquidatore: dott.ssa Normale Anna

S-083717 (A pagamento).

SOAGEST - S.p.a.

Avviso convocazione assemblea ordinaria soci

Gli azionisti della Soagest S.p.a. sono convocati per l'assemblea ordinaria dei soci presso lo studio Alba & Vella in via C. Scobar n. 29, Villaggio Mosé, Agrigento, il giorno 29 maggio, ore 16 in prima convocazione ed in seconda il giorno 30 maggio, stessi luogo e ora, per discutere e deliberare il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione bilancio al 31 dicembre 2007, relazione sulla gestione, relazione Collegio sindacale, delibere relative e conseguenti;
 - 2. Varie ed eventuali.

Possono intervenire gli azionisti che avranno depositato le proprie azioni almeno 5 giorni prima della data fissata per l'assemblea presso lo studio del liquidatore in Racalmuto, via G. Verdi n. 80.

Agrigento, 22 aprile 2008

Il liquidatore: avv. Luigi Restivo Pantalone

C-088125 (A pagamento).

NOVA RE - S.p.a.

Sede in Milano, via Manzoni n. 40 Capitale sociale € 7.020.000,00 interamente versato R.E.A. n. 1856945

Codice fiscale e registro imprese n. 00388570426

Convocazione assemblea ordinaria della società

I signori azionisti sono convocati in assemblea, presso la sede sociale, per il giorno 3 giugno 2008 alle ore 15 in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 4 giugno 2008, stessi ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio di esercizio al 31 dicembre 2007, relazione degli amministratori, del Collegio sindacale e della società di revisione; deliberazioni inerenti e conseguenti;
- 2. Conferimento dell'incarico per la revisione contabile del bilancio d'esercizio ai sensi dell'art. 159 del D.L. 24 febbraio 1998, n. 58 nonché per le relazioni periodiche e per l'attività di verifica ai sensi dell'art. 155, comma 1, lettera *a*) del T.U.F.;
- 3. Trasferimento della sede sociale in corso Monforte n. 48 a Milano.

La relazione illustrativa del Consiglio di amministrazione contenente le relative proposte di deliberazioni, riguardanti le materie poste all'ordine del giorno, sarà depositata nei termini di legge, presso la sede della società e presso la sede di Borsa Italiana S.p.A; i soci hanno facoltà di ottenerne copia.

Per intervenire all'assemblea gli azionisti dovranno richiedere ai rispettivi intermediari il rilascio di apposita certificazione ai sensi di legge.

All'inizio dei lavori sarà proposto all'assemblea di permettere che esperti, analisti finanziari e giornalisti qualificati assistano alla riunione.

Fatta salva l'approvazione assembleare di cui sopra, i predetti sono invitati ad assistere.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Francesco Marella

S-083715 (A pagamento).

LEITNER - S.p.a.

Sede in Vipiteno (BZ), via Brennero n. 34 Capitale sociale € 7.300.000 interamente versato Iscritta al registro imprese di Bolzano al n. 00123790214

Avviso di convocazione

L'assemblea ordinaria degli azionisti è convocata in Vipiteno (BZ), presso la sede sociale, per il giorno 27 maggio 2008 alle ore 9 ed occorrendo per il giorno 4 giugno 2008 alla stessa ora e nello stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Michael Seeber

S-083704 (A pagamento).

Societa': POLAB - S.p.A.

in liquidazione

Sede: MONTEBELLUNA – Via S. Gaetano n. 200 Capitale sociale: Euro 7.345.000,00 Registro delle imprese: Registro Imprese di Treviso: N. 00292370269

CONVOCAZIONE DI ASSEMBLEA ORDINARIA

Gli Azionisti della società POLAB - S.p.A. in liquidazione ed in concordato preventivo sono convocati in assemblea ordinaria presso l'Ufficio amministrativo della società in Montebelluna (TV), Via S. Gaetano n. 200, per il giorno 29/05/2008 alle ore 18.00 in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 30/05/2008, stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

ordine del giorno

- 1) progetto di bilancio chiuso al 31/12/2007, nota integrativa e rapporto Collegio Sindacale;
 - 2) approvazione bilancio e delibere consequenziali;
 - 3) varie eventuali.

Partecipazione all'assemblea a norma di legge e di statuto.

Treviso, lì 17 marzo 2008

L'Incaricato Dr. Luigino Polon

T-08AAA1449 (A pagamento).

"COMIFAR S.P.A."

Direzione e coordinamento: Phoenix International Beteiligungs GmbH Sede in Novate Milanese – Via Fratelli Di Dio, 2

Capitale sociale: Euro 13.731.120,00= Interamente versato R.E.A. di Milano n. 321205

Registro delle imprese: Milano e Codice Fiscale 00724400155

Convocazione di Assemblea

I Signori Azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Novate Milanese - Via Fratelli Di Dio, 2 - il 24 maggio 2008 alle ore 16,30 in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione il 28 maggio 2008, stesso luogo alle ore 15,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del Giorno

- 1) Approvazione Bilancio al 31.01.2008.
- 2) Rinnovo Consiglio di Amministrazione.
- 3) Determinazione dei compensi ai Consiglieri.
- Programma acquisto e vendita azioni proprie; delibere inerenti e conseguenti.
 - 5) Varie eventuali.

Avranno diritto di intervenire all'assemblea i Signori Azionisti che avranno richiesto al rispettivo intermediario aderente al sistema di gestione accentrata Monte Titoli S.p.a. che ha in deposito le azioni, almeno 5 giorni prima della data dell'adunanza, l'emissione dell'apposita certificazione. I Signori Azionisti titolari di azioni non ancora dematerializzate dovranno previamente consegnare le stesse ad un intermediario per la loro immissione nel sistema di gestione accentrata in regime di dematerializzazione ai sensi dell'art.51 delibera Consob n.11768/98.

Novate Milanese, 24 aprile 2008.

L'Amministratore Delegato (Dott. Mauro Giombini)

T-08AAA1444 (A pagamento).

C.A.M.P.A CASSA NAZIONALE ASSISTENZA MALATTIE PROFESSIONISTI ARTISTI E LAVORATORI AUTONOMI

Società di Mutuo Soccorso Legge 3818/1886 Sede Bologna, Via Calori 2/G Iscr. R.E.A. CCIAA BO n. 134065 - C.F.:80049250378

Assemblea generale Ordinaria degli Associati

Il Consiglio di Amministrazione della Cassa Nazionale Assistenza Malattie Professionisti, Artisti e Lavoratori Autonomi (C.A.M.P.A.) convoca a norma dello Statuto e del Regolamento di attuazione vigenti, l'Assemblea Generale degli Associati per il giorno 6 giugno 2008 alle ore 6,00 in prima convocazione e per il giorno 7 giugno 2008 alle ore 9,30 in seconda convocazione presso la Sala Interaction del Teatro Arena del Sole, Via Indipendenza, 44 Bologna, per discutere il seguente

Ordine del Giorno

- 1) Relazione del Consiglio di Amministrazione, Relazione del Collegio dei Revisori e Approvazione Bilancio Consuntivo 2007;
 - 2) Approvazione Bilancio Preventivo 2008;
 - 3) Ratifica modifiche Regolamento;
 - 4) Compensi e Medaglie di presenza Organi Sociali;
 - 5) Varie ed eventuali;

Per la partecipazione all'Assemblea si richiamano gli artt. 22 e segg. dello Statuto. Gli atti ufficiali inerenti i bilanci sono depositati presso la sede sociale in via L. Calori 2/G - Bologna e sono a disposizione di tutti gli associati dal 20 maggio al giorno 5 giugno in orario di ufficio.

Bologna 17 aprile 2008

Il Presidente (Avv. Federico Bendinelli)

T-08AAA1462 (A pagamento).

UNIFARMA S.p.a.

U.I.C. n. 26.740

Fossano (CN) - Via N. Sauro 78 Capitale sociale: €uro 14.390.631,12 i.v. Registro delle imprese: Tribunale di Cuneo e codice fiscale 00167270040

Convocazione di Assemblea Ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale il giorno 24 maggio 2008 alle ore 08:00 in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione presso la sede sociale il giorno domenica 25 maggio 2008 alle ore 10:00 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del Giorno:

- 1 Esame del bilancio al 31.12.2007, relazione del Consiglio di Amministrazione sulla gestione, relazione del Collegio Sindacale e della Società di Revisione, deliberazioni conseguenti.
- 2 Esame del bilancio consolidato al 31.12.2007, relazione del Consiglio di Amministrazione sulla gestione, relazione del Collegio Sindacale e della Società di Revisione.
- 3 Autorizzazione acquisto azioni proprie ex artt. 2357 e seguenti C.C. ed eventuale riallocazione delle Riserve di Patrimonio Netto.

Partecipazione all'Assemblea ai sensi di legge e di statuto.

Fossano 21/04/2008

Presidente Dott. Enrico Schellino

T-08AAA1450 (A pagamento).

Società: emme & erre S.p.A.

Sede Legale: Viale Amedeo Duca D'Aosta 100 – 39100 Bolzano
Capitale sociale: € 561.600,00 deliberato
e sottoscritto 561.600,00 I.V.
Registro delle imprese: di Bolzano
Rea 173466
Codice Fiscale e/o Partita IVA: P.IVA 01364150282

CONVOCAZIONE DI ASSEMBLEA

E' convocata presso Località Le Ripe 1 Cinigiano (GR), alle ore 06.00 del 25/05/2008 in prima convocazione e occorrendo in seconda convocazione per il giorno 26/05/2008 alle ore 10.30 presso la sede operativa della società sita in Padova Piazzale Stazione 7, una assemblea ordinaria dei soci per discutere e deliberare sul seguente

ordine del giorno:

- 1. Approvazione del Bilancio di esercizio chiuso al 31/12/2007;
- 2. Nomina Collegio Sindacale;
- 3. Nomina Consiglio di Amministrazione.

Possono intervenire tutti i soci che abbiano provveduto al deposito dei titoli azionari entro i cinque giorni liberi antecedenti la data dell'Assemblea.

Distinti Saluti

emme&erre S.p.A. Amministratore Delegato Dott. Gabriele Braglia

T-08AAA1453 (A pagamento).

IMMOBILIARE RICREATIVA CARPENSE S.P.A.

Sede legale in Carpi (MO), S.S. 468 per Correggio, 39
Capitale Sociale € 1.032.920,00 I.V.
Iscritta al R.E.A. di Modena al N.140839
C.F. e numero iscrizione Registro Imprese di Modena: 00312440365

AVVISO ASSEMBLEA STRAORDINARIA DEI SOCI

Gli Azionisti della Immobiliare Ricreativa Carpense S.p.a., sono convocati in Assemblea straordinaria per il giorno 25 Maggio 2008 alle ore 22:00, presso la sede sociale della Società in Strada Statale 468 per Correggio, 39, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 26 Maggio 2008, nella medesima sede, alle ore 21:00 per deliberare il seguente:

Ordine del Giorno

- 1. Proposta Aumento Capitale Sociale;
- 2. Limitazione al diritto di opzione spettante ai soci;
- 3. Delega all'Organo Amministrativo per il collocamento delle nuove azioni:
 - 4. Varie ed eventuali.

Il Presidente Del C.D.A. Alfredo Lugli

T-08AAA1460 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

BPL CONSUMER S.R.L.

Iscritta al n. 34312 nell'Elenco Generale degli Intermediari Finanziari tenuto dall'Ufficio Italiano dei Cambi e nell'Elenco Speciale tenuto dalla Banca d'Italia ai sensi, rispettivamente, degli articoli 106 e 107 del D. Lgs. 1 settembre 1993 n. 385
Sede Legale: in Via Tortona, 25, 20144 Milano, Italia Capitale sociale: Euro 10.000 i.v.
Codice fiscale e iscrizione al registro delle imprese di Milano n. 03658730969

Informativa agli interessati ai sensi dell'art. 13, comma 5 del Decreto Legislativo 30 giugno 2003 n. 196 "Codice in materia di protezione dei dati personali" e del provvedimento emanato dal Garante per la Protezione dei Dati Personali in data 4 aprile 2001.

Con riferimento all'avviso pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana n 48 del 22 Aprile 2008, BPL Consumer S.r.l. (l'"Acquirente") comunica che in data 17 Aprile 2008 ha acquistato pro soluto ai sensi del combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge 30 aprile 1999 n. 130 (la "Legge sulla Cartolarizzazione dei Crediti") da Ducato S.p.A., già Bipielle Ducato S.p.A. (l'"Originator") ogni e qualsiasi credito derivante da e/o in relazione a finanziamenti erogati sulla base di contratti di finanziamento (rispettivamente, i "Finanziamenti" e i "Contratti di Finanziamento") stipulati, ai sensi della disciplina del credito al consumo, da Ducato S.p.A. con i propri clienti (ivi inclusi, a mero scopo esemplificativo, (a) il diritto a ricevere tutte le somme dovute a partire dal giorno successivo al 15 Aprile 2008 (la "Data di Valutazione") dai relativi debitori a titolo di rata o ad altro titolo; (b) gli indennizzi liquidati in forza di una polizza di assicurazione di cui sia beneficiario l'Originator e le somme ricevute in forza di una qualsiasi garanzia relativa

ai Contratti di Finanziamento di cui sia beneficiario l'Originator; e (d) le relative garanzie e tutti i privilegi e le cause di prelazione che assistono i predetti diritti e crediti, e tutti gli accessori a essi relativi ad esclusione dei premi relativi alle polizze assicurative concluse dal relativo debitore in relazione ai Contratti di Finanziamento (collettivamente i "Crediti")) che alla Data di Valutazione avevano, oltre alle caratteristiche descritte ai punti da (a) a (j) (inclusi) del succitato avviso pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana in data 6 Luglio 2005, le seguenti caratteristiche: (k) Ducato S.p.A. vanta nei confronti di ciascun debitore un saldo creditorio complessivo in linea capitale (al netto delle eventuali rate scadute e non pagate) non superiore a Euro 34.999,52, ai sensi dei relativi contratti di credito al consumo; (1) per i crediti che derivano da finanziamenti senza vincolo di destinazione, concessi ed erogati direttamente al debitore e recanti la dicitura "prestito personale", l'ammontare residuo per capitale (al netto delle eventuali rate scadute e non pagate) è compreso tra l'importo di Euro 9.169,24 e l'importo di Euro 34.999,52; (m) per i crediti che derivano da finanziamenti vincolati esclusivamente all'acquisto di beni diversi dai beni di cui ai successivi punti o alle prestazioni di servizi, concessi al debitore ed erogati all'esercizio commerciale convenzionato, l'ammontare residuo per capitale (al netto delle eventuali rate scadute e non pagate) è compreso tra l'importo di Euro 2.066,54 (incluso) e l'importo di Euro 34.772,86 (incluso); (n) per i crediti che derivano da finanziamenti vincolati esclusivamente all'acquisto di un'automobile nuova (intendendosi per automobile nuova l'autoveicolo registrato al P.R.A. (Pubblico Registro Automobilistico) e la cui data di prima immatricolazione risale a non oltre 2 anni dalla data di stipulazione del relativo contratto di credito al consumo), concessi al debitore ed erogati all'esercizio commerciale convenzionato, l'ammontare residuo per capitale (al netto delle eventuali rate scadute e non pagate) è compreso tra l'importo di Euro 14.061,92 (incluso) e l'importo di Euro 34.956,62 (incluso); (o) per i crediti che derivano da finanziamenti vincolati esclusivamente all'acquisto di un'automobile usata (intendendosi per automobile usata l'autoveicolo registrato al P.R.A. (Pubblico Registro Automobilistico) e la cui data di prima immatricolazione risale ad oltre 2 anni dalla data di stipulazione del relativo contratto di credito al consumo) concessi al debitore ed erogati all'esercizio commerciale convenzionato, l'ammontare residuo per capitale (al netto delle eventuali rate scadute e non pagate) è compreso tra l'importo di Euro 7.100,90 (incluso) e l'importo di Euro 34.732,81 (incluso); (p) i contratti di credito al consumo da cui derivano i crediti sono stati stipulati da Ducato S.p.A. dal 29 giugno 2005 (incluso) al 14marzo 2008 (incluso); (q) i contratti di credito al consumo da cui derivano i crediti con rate a scadere prima del 14 aprile 2013; e (o) i contratti di credito al consumo hanno un tasso annuo effettivo globale, di cui all'articolo 122 del decreto legislativo del 1 settembre 1993, n. 385; applicabile a ciascun credito, non superiore al 23,15%.

Sono, tuttavia, esclusi dalla cessione i crediti nascenti dai contratti di finanziamento che presentano alla Data di Valutazione: (A) una o più delle caratteristiche descritte ai punti da (i) a (xiii) (inclusi) del succitato avviso pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana in data 22 Aprile 2008 ed (B) il cui tasso annuo nominale (TAN) sia inferiore al 5% p.a..

L'Acquirente ha conferito incarico a Ducato S.p.A. ai sensi della Legge sulla Cartolarizzazione dei Crediti affinché per suo conto, in qualità di soggetto incaricato della riscossione dei crediti ceduti, proceda all'incasso delle somme dovute. In forza di tale incarico, i debitori ceduti continueranno a pagare a Ducato S.p.A. ogni somma dovuta in relazione ai crediti ceduti nelle forme previste dai relativi Contratti di Finanziamento o in forza di legge e dalle eventuali ulteriori informazioni che potranno essere comunicate ai debitori ceduti.

I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa potranno rivolgersi durante l'orario d'ufficio per ogni ulteriore informazione alla BPL Consumer S.r.l., con sede legale in Via Tortona, 25, 20144 Milano, o a Ducato S.p.A., Via Carlo Angeloni, 45, 55100 Lucca.

Ciò premesso, l'Acquirente -tenuto a fornire ai debitori ceduti, ai rispettivi garanti, ai loro successori ed aventi causa (gli "Interessati") l'informativa di cui all'articolo 13 del decreto legislativo 30 giugno 2003 n. 196 (il "Codice in materia di Protezione dei Dati Personali") - assolve tale obbligo, in nome e per conto proprio nonché dell'Originator e degli altri soggetti di seguito individuati mediante la presente pubblicazione in forza di autorizzazione dell'Autorità Garante per la Protezione dei Dati Personali emessa nella forma prevista dal provvedimento emanato dalla medesima Autorità in data 4 aprile 2001

(il "Provvedimento"). Pertanto, ai sensi e per gli effetti del citato articolo 13 del Codice in materia di Protezione dei Dati Personali), l'Acquirente - in nome e per conto proprio nonche dell'Originator e degli altri soggetti di seguito individuati, informa di aver ricevuto dall'Originator, nell'ambito della cessione di crediti di cui al presente avviso, i dati personali - anagrafici, patrimoniali e reddituali - relativi agli Interessati contenuti nei documenti e nelle evidenze informatiche connesse ai crediti ceduti (i "Dati Personali").

- L'Acquirente informa, inoltre, che i Dati Personali saranno trattati esclusivamente nell'ambito della normale attività, secondo le finalità legate al perseguimento dell'oggetto sociale dell'Acquirente stesso, e quindi:
- per l'adempimento ad obblighi previsti da leggi, regolamenti e normativa comunitaria ovvero a disposizioni impartite da Autorità a ciò legittimate da legge o da Organi di Vigilanza e controllo; e
- per finalità strettamente connesse e strumentali alla gestione del rapporto con i debitori/garanti ceduti (es. gestione incassi, esecuzione di operazioni derivanti da obblighi contrattuali, verifiche e valutazione sulle risultanze e sull'andamento dei rapporti, nonché sui rischi connessi e sulla tutela del credito) nonché all'emissione di titoli da parte dell'Acquirente.

Il trattamento dei Dati Personali avverrà mediante elaborazioni manuali o strumenti elettronici o comunque automatizzati, informatici e telematici, con logiche strettamente correlate alle finalità stesse e, comunque, in modo da garantire la sicurezza e la riservatezza dei Dati Personali stessi.

In particolare, i Dati Personali saranno oggetto di comunicazione a soggetti terzi, per trattamenti che soddisfano le seguenti finalità:

l) riscossione e recupero dei crediti ceduti (anche da parte dei legali preposti a seguire le procedure giudiziali per l'espletamento dei relativi servizi);

- 2) espletamento dei servizi di cassa e di pagamento;
- 3) emissione di titoli da parte della società e collocamento dei medesimi;
- consulenza prestata in merito alla gestione dell'Acquirente stesso da revisori contabili e altri consulenti legali, fiscali ed amministrativi:
- 5) assolvimento di obblighi connessi a normative di Vigilanza dell'Acquirente e/o fiscali:
- 6) effettuazione di analisi relative al portafoglio di crediti ceduto e/o di attribuzione del merito di credito ai titoli che verranno emessi dall'Acquirente; e
 - 7) tutela degli interessi dei portatori di tali titoli.
- I Dati Personali potranno anche essere comunicati all'estero per dette finalità ma solo a soggetti che operino in Paesi appartenenti all'Unione Europea.

L'elenco completo ed aggiornato dei soggetti ai quali i Dati Personali possono essere comunicati e di quelli che ne possono venire a conoscenza in qualità di responsabili del trattamento (i Responsabili) può essere consultato in ogni momento, mediante apposita richiesta indirizzata al responsabile del trattamento dei Dati Personali Ducato S.p.A. (già Bipielle Ducato S.p.a.), con sede legale in Via Carlo Angeloni, 45, 55100 Lucca.

Possono altresì venire a conoscenza dei Dati Personali in qualità di incaricati del trattamento- nei limiti dello svolgimento delle mansioni assegnate - persone fisiche appartenenti alle categorie dei consulenti e dei dipendenti delle società esterne nominate Responsabili.

I Dati Personali non saranno oggetto di diffusione.

Titolare del trattamento dei Dati Personali è Bipielle Consumer S.r.l., con sede legale in Via Tortona, 25, 20144 Milano.

L'Acquirente informa, infine, che la legge attribuisce a ciascuno degli Interessati i diritti di cui all'articolo 7 del Codice in materia di Protezione dei Dati Personali; a mero titolo esemplificativo e non esaustivo, il diritto di chiedere e ottenere la conferma dell'esistenza o meno dei propri dati personali, di conoscere l'origine degli stessi, le finalità e modalità del trattamento, l'aggiornamento, la rettificazione nonché, qualora vi abbiano interesse, l'integrazione dei Dati Personali medesimi.

I diritti di cui sopra possono essere esercitati rivolgendosi al responsabile del trattamento dei Dati Personali Ducato S.p.A. (già Bipielle Ducato S.p.a.), sede legale in Via Carlo Angeloni, 45, 55100 Lucca

Informazioni addizionali da fornire agli Interessati ai sensi dell'art. 5 del "Codice di Deontologia e di buona condotta per i sistemi informativi gestiti da soggetti privati in tema di crediti al consumo, affidabilità e puntualità nei pagamenti".

L'Acquirente - in nome e per conto proprio nonché dell'Originator e degli altri soggetti sopra individuati- informa, altresì, che i Dati Personali potranno essere comunicati a società che gestiscono banche dati istituite per valutare il rischio creditizio consultabili da molti soggetti. In virtù di tale comunicazione, altri istituti di credito e società finanziarie saranno in grado di conoscere e valutare l'affidabilità e puntualità dei pagamenti (ad es. regolare pagamento delle rate) degli Interessati. In particolare, al fine di meglio valutare il rischio creditizio, i Dati Personali (dati anagrafici, anche degli eventuali soggetti coobbligati, tipologia del contratto da cui ha origine il credito, importo del credito, modalità di rimborso, ecc.) saranno comunicati dall'Originator, in nome proprio e per conto dell'Acquirente, ai sistemi di informazione creditizia, la cui attività è regolata dal Codice di Deontologia e di buona condotta per i sistemi informativi gestiti da soggetti privati in tema di crediti al consumo, affidabilità e puntualità nei pagamenti (pubblicato in G.U. n. 300 del 23 dicembre 2004). I dati contenuti nelle predette banche dati sono accessibili anche ai diversi operatori bancari e finanziari partecipanti, di cui si indicano di seguito le categorie.

I Dati Personali verranno, inoltre, aggiornati periodicamente sulla base di informazioni acquisite nel corso dei rapporti contrattuali in essere con gli Interessati (andamento dei pagamenti, esposizione debitoria residuale, stato del rapporto, ecc.). Nell'ambito dei sistemi di informazioni creditizie, i Dati Personali saranno trattati secondo modalità di organizzazione, raffronto ed elaborazione strettamente indispensabili per perseguire le finalità sopra descritte e, in particolare, per estrarre in maniera univoca dal sistema di informazioni creditizie le informazioni relative agli Interessati. Tali elaborazioni verranno effettuate attraverso strumenti informatici, telematici e manuali che garantiscono la sicurezza e la riservatezza degli stessi, anche nel caso di utilizzo di tecniche di comunicazione a distanza.

I Dati Personali sono oggetto di particolari elaborazioni statistiche al fine di attribuire un giudizio sintetico o un punteggio sul grado di affidabilità e solvibilità degli Interessati (cd. credit scoring), tenendo conto delle seguenti principali tipologie di fattori: numero e caratteristiche dei rapporti di credito in essere, andamento e storia dei pagamenti dei rapporti in essere o estinti, eventuale presenza e caratteristiche delle nuove richieste di credito, storia dei rapporti di credito estinti. I sistemi di informazioni creditizie cui l'Originator continuerà a comunicare, in nome proprio e per conto dell'Acquirente, i Dati Personali sono gestiti da:

1. ESTREMI IDENTIFICATIVI: CRIF S.p.A., con sede legale in Bologna, Ufficio Relazioni con il Pubblico: Via Montebello 2/2, 40126 Bologna. Fax: 051 6458940, Tel: 051 6458900, sito internet: www.consumatori.crif.com / TIPO DI SISTEMA: positivo e negativo / PARTECIPANTI: Banche, società finanziarie e società di leasing / TEMPI DI CONSERVAZIONE DEI DATI: tempi indicati nel codice di deontologia, vedere tabella sotto riportata / USO DI SISTEMI AUTO-MATIZZATI DI CREDIT SCORING: SI / ALTRO: CRIF S.p.A. aderisce ad un circuito internazionale di sistemi di informazioni creditizie operanti in vari paesi europei ed extra-europei e, pertanto, i dati trattati potranno essere comunicati (sussistendo tutti i presupposti di legge) ad altre società, anche estere, che operano - nel rispetto della legislazione del loro paese - come autonomi gestori dei suddetti sistemi di informazioni creditizie e quindi perseguono le medesime finalità di trattamento del sistema gestito da CRIF S.p.A. (elenco sistemi esteri convenzionati disponibili al sito www.crif.com).

2. ESTREMI IDENTIFICATIVI: Experian Information Services S.p.A., con sede legale in Roma, Via U. Quintavalle n. 68, 00173 Roma; Recapiti utili: Servizio Tutela Consumatori (responsabile interno per i riscontri agli interessati), Via U. Quintavalle n. 68, 00173 Roma - Fax: 199.101.850, Tel: 199.183.538, sito internet: www.experian.it (Area Consumatori)/ TIPO DI SISTEMA: positivo e negativo PARTECIPANTI: Banche, intermediari finanziari nonché altri soggetti privati che, nell'esercizio di un'attività commerciale o professionale, concedono una dilazione di pagamento del corrispettivo per la fornitura di beni o servizi (fatta eccezione, comunque, di soggetti che eser-

citano attività di recupero crediti) / TEMPI DI CONSERVAZIONE DEI DATI: tali tempi sono ridotti a quelli indicati nella tabella sotto riportata nei termini previsti dalle disposizioni del codice deontologico / USO DI SISTEMI AUTOMATIZZATI DI CREDIT SCORING: si / ALTRO: Experian Information Services S.p.A. effettua, altresì, in ogni forma (anche, dunque, mediante l'uso di sistemi automatizzati di credit scoring) e nel rispetto delle disposizioni vigenti, il trattamento di dati provenienti da pubblici registri, elenchi, atti o documenti conoscibili da chiunque. I dati oggetto di trattamento da parte dell'Experian Information Services S.p.A. possono venire a conoscenza di Experian Ltd, con sede in Nottingham (UK) che, nella qualità di responsabile, fornisce servizi di supporto tecnologico funzionali a tale trattamento. L'elenco completo dei Responsabili, nonché ogni ulteriore eventuale dettaglio di carattere informativo, con riferimento al trattamento operato dalla Experian Information Services S.p.A., è disponibile sul sito www.experian.it.

3. ESTREMI IDENTIFICATIVI: CTC - Consorzio Tutela del Credito, con sede legale in Milano, Via Tunisia, 50, 20124 Milano; Recapiti utili: fax 0267479250, sito Internet www.ctconline.it / TIPO DI SISTEMA: negativo / PARTECIPANTI: Banche e intermediari finanziari non bancari / TEMPI DI CONSERVAZIONE DEI DATI: tali tempi sono ridotti a quelli indicati nella tabella sotto riportata nei termini previsti dalle disposizioni del codice deontologico / USO DI SISTEMI AUTOMATIZZATI DI CREDIT SCORING: no.

Gli Interessati hanno il diritto di accedere in ogni momento ai propri Dati Personali, rivolgendosi all'Acquirente presso il responsabile del trattamento dei Dati Personali Ducato S.p.A., sede legale in Via Carlo Angeloni, 45, 55100 Lucca oppure direttamente ai gestori dei sistemi di informazioni creditizie, ai recapiti sopra indicati.

Allo stesso modo gli Interessati possono richiedere la correzione, l'aggiornamento o l'integrazione dei dati inesatti o incompleti, ovvero la cancellazione o il blocco per quelli trattati in violazione di legge, o ancora opporsi al loro utilizzo per motivi legittimi da evidenziare nella richiesta (ai sensi dell'art. 7 del Codice in materia di Protezione dei Dati Personali e dell'art. 8 del Codice di Deontologia e di buona condotta per i sistemi informativi gestiti da soggetti privati in tema di crediti al consumo, affidabilità e puntualità nei pagamenti).

Di seguito, si riportano i tempi di conservazione dei Dati Personali nei sistemi di informazioni creditizie:

- richieste di finanziamento: 6 mesi, qualora l'istruttoria lo richieda, o 1 mese in caso di rifiuto della richiesta o rinuncia alla stress;
- morosità di due rate o di due mesi poi sanate: 12 mesi dalla regolarizzazione;
- ritardi superiori sanati anche su transazione: 24 mesi dalla regolarizzazione;
- eventi negativi (ossia morosità, gravi inadempimenti, sofferenze) non sanati: 36 mesi dalla data di scadenza contrattuale del rapporto o dalla data in cui è risultato necessario l'ultimo aggiornamento (in caso di successivi accordi o altri eventi rilevanti in relazione al rimborso);
- rapporti che si sono svolti positivamente (senza ritardi o altri eventi negativi): 36 mesi in presenza di altri rapporti con eventi negativi non regolarizzati. Nei restanti casi, nella prima fase di applicazione del codice di deontologia, il termine sarà di 36 mesi dalla data di cessazione del rapporto o di scadenza del contratto, ovvero dal primo aggiornamento effettuato nel mese successivo a tali date (nel secondo semestre del 2005, dopo la valutazione del Garante, tale termine rimarrà a 36 mesi o verrà ridotto a 24 mesi.);

Milano, 28 Aprile 2008

Bpl Consumer S.R.L. Amm.Unico Dottor Tito Musso

T-08AAB1447 (A pagamento).

DUCATI DESMO FINANCE 1 S.R.L.

Iscritta al n. 34405 dell'Elenco Generale tenuto dall'Ufficio Italiano Cambi ai sensi dell'art. 106 del D.Lgs. 1° settembre 1993, n. 385 e all'elenco speciale degli intermediari finanziari tenuto dalla Banca d'Italia ai sensi dell'art. 107 del D.Lgs. 1° settembre 1993, n. 385 Sede legale in Via Vittorio Alfieri, 1 – Conegliano (TV)

DUCATI MOTOR HOLDING S.P.A.

Sede legale in Via Cavalieri Ducati, 3 - Bologna Iscritta presso il Registro delle Imprese di Bologna al n. 59309/1998

Avviso di cessione di crediti pro soluto ex artt. 1 e 4 della Legge 30 aprile 1999, n. 130 ("Legge 130/99") e dell'art. 58 del D.Lgs. 1° settembre 1993, n. 385 ("TUB").

Con riferimento all'avviso pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana in data 06 settembre 2005 (Parte Seconda, n. 207), Ducati Desmo Finance 1 S.r.l. ("DDF") comunica che, nell'ambito dell'operazione ivi descritta, in data 28 aprile 2008 ha acquistato pro soluto da Ducati Motor Holding S.p.A. ("DMH"), tutti i crediti derivanti da contratti di distribuzione vigenti tra DMH e i propri distributori, tra Ducati France S.A. ("DF"), società controllata da DMH, e i suoi distributori, tra Ducati Deutschland GmbH ("DD"), società controllata da DMH, e i suoi distributori e tra Ducati UK Ltd. ("DUK"), società controllata da DMH, e i suoi distributori, e da queste ultime ceduti a DMH, che alla data del 24 aprile 2008 (incluso), per i crediti originati direttamente da DMH, alla data del 21 aprile 2008 (incluso), per i crediti originati direttamente da DD, alla data del 10 aprile 2008 (incluso), per i crediti originati direttamente da DF e alla data del 23 aprile 2008 (incluso), per i crediti originati da DUK, non erano scaduti e avevano le caratteristiche descritte ai punti da 1 a 8 del succitato avviso. Per quanto riguarda i crediti originati direttamente da DMH non sono stati oggetto di cessione: a) i crediti con data scadenza fattura anteriore al 10 maggio 2008 (incluso); b) i crediti individuati dai seguenti "codice cliente": 1055; 3955; 3; 96300; 161000; 191700; 3881; 20500; 2627; 225; 35500; 640000 (AUD); 300400 (CHF); 1546; 563; 44800; 121900 c) i crediti derivanti dalle seguenti fatture: 9264/F; 9418/F. Per quanto riguarda i crediti originati direttamente da DF non sono stati oggetto di cessione: d) i crediti che non derivano dalla vendita di motocicli; e) i crediti con data scadenza fattura anteriore al 11 dicembre 2008 (incluso); *f*) i crediti individuati dai seguenti "codice cliente": 310930; 310956; 310975; 310839; 310909; 310862; 310812; 310924; 310835; 310968; 310811; 310846; 310970; 310910; 310842; 310995. Per quanto riguarda i crediti originati direttamente da DD non sono stati oggetto di cessione: g) i crediti che non derivano dalla vendita di motocicli; h) i crediti con data scadenza fattura antedalla vendita di motocicli; h/1 crediti con data scadenza fattura anteriore al 24 maggio 2008 (incluso); i) i crediti individuati dai seguenti "codice cliente": 363710; 363713; 363720; 363731; 363732; 363739; 363747; 363751; 363752; 363755; 363757; 363761; 363781; 363796; 363798; 363803; 363810; 363812; 363818; 363821; 363833; 363834; 363857; 363840; 363847; 363850; 363853; 363854; 363856; 363858; 363859; 363862; 363865; 363867; 363868; 363875; 363876; 363876; 36380; 363881; 363882; 363883, Per quanto riguarda i crediti originati direttamente da DIJK non sono stati orgetto di cessione. Il i ginati direttamente da DUK non sono stati oggetto di cessione: *l*) i crediti con data scadenza fattura anteriore al 7 maggio 2008 (incluso); m)i crediti individuati dai seguenti "codice cliente": 382884; 382856; 382889; 382886; 382804; 382891; 382880; 382828; 382869; n) i crediti derivanti dalle seguenti fatture: 211325; 211326; 211333; 211512; 211039; 211527;211001; 211451. Unitamente ai crediti oggetto della cessione sono stati trasferiti a DDF, senza bisogno di alcuna formalità o annotazione, come previsto dal comma 3 dell'art. 58 del TUB richiamato dalla Legge 130/99, tutti gli altri diritti che assistono e garantiscono il pagamento dei crediti o altrimenti ad essi inerenti, ivi inclusi, a titolo esemplificativo, ogni privilegio, accessorio e garanzia ad eccezione soltanto delle eventuali polizze assicurative a garanzia del pagamento dei crediti.

Per ulteriori informazioni, anche in materia di dati personali, oltre a riferirsi al succitato avviso pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana in data 06/09/2005 (Parte Seconda, n. 207) e agli avvisi pubblicati su La Repubblica del 13/09/2005, pagina 25, L'Indipendente del 13/09/2005 e La Repubblica edizione di Bologna del 14/09/2005, pagina 4, i debitori ceduti e gli eventuali loro

garanti, successori o aventi causa potranno rivolgersi a Ducati Desmo Finance 1 S.r.l. con sede legale in Via Vittorio Alfieri, 1 Conegliano (TV) (tel.: 0438/360931; fax: 0438/360962), nonche a Ducati Motor Holding S.p.A., Via Cavalieri Ducati, 3 - Bologna (tel.: 051/6413111; fax: 051/406275).

Conegliano, lì 28 aprile 2008

Ducati Desmo Finance 1 S.R.L. Andrea Perin

IG-08132 (A pagamento).

ITALFINANCE SECURITISATION VEHICLE 2 S.R.L. (già Medea Finance S.r.l.)

Iscritta al n. 35525 dell'elenco generale degli Intermediari Finanziari di cui all'art. 106 del D. Lgs. n. 385/93
Iscritta nell'Elenco Speciale degli Intermediari Finanziari di cui all'art. 107 D. Lgs. 385/93
Sede legale in Conegliano (Treviso) Via Vittorio Alfieri 1, 31015
Capitale sociale Euro 10.000 i.v.
C.F. ed iscrizione al Registro delle Imprese di Treviso n. 03839740267

MERCANTILE LEASING S.p.A.

Sede legale in Firenze (FI), Piazza della Libertà n.13 Capitale sociale Euro 28.515.744,40 i.v. C.F. ed iscrizione al Registro delle Imprese di Firenze n. 94004630482

BANCA ITALEASE S.p.A.

Iscritta all'Albo delle Banche e dei Gruppi Bancari al n. 3026.2 Sede legale in Milano (MI), Via Cino del Duca 12, 20122 Capitale sociale Euro 393.411.955,32 i.v. C.F. ed iscrizione al Registro delle Imprese di Milano n. 00846180156

Avviso di cessione di crediti pro soluto ai sensi del combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge n. 130 del 30 aprile 1999 (di seguito la "Legge sulla Cartolarizzazione") e dell'articolo 58 del decreto legislativo n. 385 del 1° settembre 1993 (di seguito il "Testo Unico Bancario").

Con riferimento all'avviso pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana n. 17 del 10 febbraio 2007 Italfinance Securitisation Vehicle 2 S.r.l. (di seguito "ISV 2") comunica che in data 7 maggio 2008 ha acquistato pro soluto: (a) dalla Mercantile Leasing S.p.A. (di seguito "Mercantile") i crediti relativi a canoni con scadenza compresa tra il 5 maggio 2008 e il 1 novembre 2021, derivanti da contratti di locazione finanziaria stipulati da Mercantile in qualità di parte concedente il bene in locazione finanziaria che alla data del 5 maggio 2008 avevano le caratteristiche descritte ai punti da 1 a 16 della lettera b)del citato avviso pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana. Dalla cessione saranno esclusi i crediti relativi ai canoni non contraddistinti da un codice "SEC5/mm/aa" oggetto di comunicazione ai debitori ceduti ed inviata a mezzo "postel" con scadenza compresa tra il 5 maggio 2008 e la data individuata del mese e dall'anno indicati al predetto codice rispettivamente come "mm" e "aa". (b) dalla Banca Italease S.p.A. (di seguito "Banca Italease" e, insieme a Mercantile, i "Cedenti" e ogni di essi o il "Cedente") i crediti relativi a canoni con scadenza compresa tra il 5 maggio 2008 e il 1° ottobre 2022, derivanti da contratti di locazione finanziaria stipulati da Banca Italease in qualità di parte concedente il bene in locazione finanziaria che alla data del 5 maggio 2008 avevano le caratteristiche descritte ai punti da 1 a 17 della lettera a) del succitato avviso pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana. Dalla cessione saranno esclusi i crediti relativi ai canoni non contraddistinti da un codice "ITA11/mm/aa" oggetto di comunicazione ai debitori ceduti ed inviata a mezzo "postel" con scadenza compresa tra il 5 maggio 2008 e la data individuata del mese e dall'anno indicati al predetto codice rispettivamente come "mm" e "aa".

La cessione avrà effetto dal 5 maggio 2008.

Unitamente ai crediti oggetto della cessione sono stati altresì trasferiti alla ISV 2 ai sensi dell'articolo 1263 del codice civile e senza bisogno di alcuna formalità o annotazione, come previsto dal comma 3 dell'articolo 58 Testo Unico Bancario e richiamato dall'articolo 4 della Legge sulla Cartolarizzazione, tutti gli altri diritti inerenti ai crediti pecuniari ceduti, ivi inclusi, a titolo esemplificativo, il diritto al percepimento (i) dei proventi della vendita o nuova concessione in locazione finanziaria dei beni oggetto dei contratti di locazione finanziaria; (ii) delle somme liquidate a fronte di polizze assicurative relative ai contratti di locazione finanziaria; (iii) di eventuali altre somme dovute a fronte di tutte le garanzie reali e personali da chiunque prestate; nonché i privilegi, gli accessori e più in generale ogni diritto, azione o facoltà esistente.

La ISV 2 ha conferito incarico alla Banca Italease S.p.A. ai sensi della Legge sulla Cartolarizzazione affinché in suo nome e per suo conto, in qualità di soggetto incaricato della riscossione dei crediti ceduti, proceda all'incasso delle somme dovute. Banca Italease S.p.A. ha inoltre sub-delegato a Mercantile l'incarico di riscuotere le somme dovute in relazione ai Crediti ceduti alla ISV 2 dalla stessa Mercantile. Pertanto, i debitori ceduti da Mercantile continueranno a pagare a Mercantile ogni somma dovuta in relazione ai crediti ceduti, nelle forme previste dai relativi contratti di locazione finanziaria o in forza di legge e dalle eventuali ulteriori informazioni che potranno essere loro comunicate. Dell'eventuale cessazione di tali incarichi verrà data notizia mediante comunicazione scritta ai debitori ceduti. I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa potranno rivolgersi per ogni ulteriore informazione a Mercantile Leasing S.p.A., Piazza della Libertà, n. 13, Firenze, e Banca Italease S.p.A., Via Cino del Duca 12, Milano.

Conegliano, 28 aprile 2008

ITALFINANCE SECURITISATION VEHICLE 2 S.R.L. L'Amministratore Unico Dott. Andrea Perin

IG-08134 (A pagamento).

LOCAT SV S.r.l.

Iscritta al n. 36615 all'Elenco Generale degli Intermediari Finanziari tenuto dall'Ufficio Italiano Cambi e iscritta nell'Elenco Speciale tenuto dalla Banca d'Italia

ai sensi, rispettivamente degli articoli 106 e 107 del D. Lgs. n. 385 del 1 settembre 1993 Sede Legale: in Via Alfieri n. 1, 31015 Conegliano (Italia)

Capitale sociale: Euro 10.000,00 i.v. Iscritta al Registro delle Imprese di Treviso al n. 03931150266 Codice Fiscale e/o Partita IVA: n. 03931150266

LOCAT S.p.A.

Sede Legale: in Bologna, Piazza di Porta Santo Stefano n. 3 Capitale sociale: 372.560.610,00

Iscritta al Registro delle Imprese di Bologna al n. 03648050015 Partita I.V.A. n. 04170380374

Avviso di cessione di crediti pro soluto ai sensi del combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge n. 130 del 30 aprile 1999 (di seguito la "Legge sulla Cartolarizzazione dei Crediti") e dell'articolo 58 del decreto legislativo n. 385 del 1° settembre 1993 (di seguito il "Testo Unico Bancario").

Con riferimento all'avviso di cessione pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana n. 270 del 20 novembre 2006 (come successivamente modificata nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana n. 298 del 23 dicembre 2006), Locat SV

S.r.l. (di seguito, l'"Acquirente") comunica che, nell'ambito del programma di cessioni indicato nel summenzionato avviso di cessione, in data 21 aprile 2008 ha acquistato pro soluto da Locat S.p.A. (di seguito, l'"Originator") ogni e qualsiasi credito derivante dai e/o in relazione contratti di locazione finanziaria stipulati/dall'Originator e ai relativi beni, ivi inclusi, (i) il diritto a ricevere tutte le somme dovute a partire dal 05 Maggio 2008 dagli Utilizzatori a titolo di canone od ad altro titolo (ad esclusione delle somme dovute dall'Utilizzatore a titolo di prezzo di esercizio dell'opzione di acquisto di un bene); (ii) gli indennizzi; (iii) gli indennizzi liquidati in forza di una polizza di assicurazione di cui sia beneficiario l'Originator e le somme ricevute in forza di una qualsiasi garanzia relativa ai Contratti di Locazione di cui sia beneficiario l'Originator; (iv) l'IVA sui Canoni ivi inclusi gli importi dovuti dall'Utilizzatore per servizi aggiuntivi eventualmente previsti nei Contratti di Locazione e (v) le garanzie reali e personali e tutti i privilegi e le cause di prelazione che assistono i predetti diritti e crediti, e tutti gli accessori ad essi relativi, rispetto a Canoni con Data di Pagamento del Canone non successiva al 31 dicembre 2023 derivanti da Contratti di Locazione che alla data del 16 Aprile 2008 (la "Data di Selezione") soddisfacevano i seguenti criteri cumulativi:

- 1) i criteri oggettivi elencati ai punti da (1) a (13) (inclusi) e dal (15) al (17) (inclusi) del succitato avviso di cessione pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana n. 270 del 20 novembre 2006 a pag. 8 e 9;
- 2) siano contratti di leasing relativi a veicoli con clausola di indicizzazione (con suffisso contrattuale: VA, VO, VP, VL, VS, PS, AS, TS) (con numero contratto dal 814.705 incluso al 997.349 incluso e dal 1.010.690 incluso al 1.010.700 incluso);
- 3) siano contratti di leasing strumentale (suffisso contrattuale: LI, LO, OS, LS) con clausola di indicizzazione (con numero di contratto dal 762.250 incluso al 779.560 incluso, dal 801.530 incluso al 865.405 incluso, dal 882.855 incluso al 887.140 incluso, dal 927.340 incluso al 933.855 incluso e dal 949.285 incluso al 989.560 incluso);
- 4) siano contratti di leasing immobiliare (suffisso contrattuale: IC, IF, IR) con clausola di indicizzazione (con numero di contratto dal 947.260 incluso al 969.825 incluso, dal 971.005 incluso al 976.375 incluso, dal 977.725 incluso al 979.975 incluso e dal 980.450 incluso e al 980.455 incluso);
- 5) che non prevedano indicizzazioni strutturate o barriere in salita.

L'Acquirente ha conferito incarico a Locat S.p.A. ai sensi della Legge sulla Cartolarizzazione dei Crediti affinché in suo nome e per suo conto, in qualità di soggetto incaricato della riscossione dei crediti ceduti, proceda all'incasso delle somme dovute. In forza di tale incarico, i debitori ceduti continueranno a pagare a Locat S.p.A. ogni somma dovuta in relazione ai crediti ceduti nelle forme previste dai relativi contratti di locazione finanziaria o in forza di legge e dalle eventuali ulteriori informazioni che potranno essere comunicate ai debitori ceduti.

Ulteriori informazioni potranno essere richieste all'Acquirente, con sede legale in Conegliano (TV), Via Vittorio Alfieri n° 1, all'Originator (Locat S.p.A.) con sede legale in Bologna, Piazza di Porta Santo Stefano n° 3 e Direzione in Viale Bianca Maria 4, 20129 Milano (Tel. +39025568385; Fax +39025568510) e alla UGC Banca S.p.A., con sede legale in Verona, Piazzetta Monte n° 1.

Conegliano, 28 aprile 2008

Locat Sv S.R.L. L'Amministratore Unico Dott, Andrea Perin

T-08AAB1448 (A pagamento).

BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI BARBARANO ROMANO Società cooperativa

Sede in Barbarano Romano (VT), viale IV Novembre n. 5 Capitale e riserve € 5.739.341,00 Tribunale di Viterbo registro imprese n. 40710 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00056440563

Comunicazione di cessione e acquisto di ramo di Azienda bancaria (ai sensi dell'art. 58, commi 1 e 2 del decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385) nonché comunicazione della quota dei prestiti obbligazionari ceduti.

La Banca di Credito Cooperativo di Barbarano Romano, Società Cooperativa con sede in Barbarano Romano (VT), Viale IV Novembre n. 5, iscritta al registro imprese del Tribunale di Viterbo al n. 40710, C.F. e P. Iva 00056440563, comunica di aver acquistato con effetto dalle ore 00.00 del 1º dicembre 2007, con atto rogato dal notaio dott. Giuseppe Dominici del 16 novembre 2007, rep. n. 20730, il ramo dell'azienda bancaria della Banca di Capranica e Bassano Romano - Credito Cooperativo s.c.p.a., con sede in Capranica (VT), Via L.M. Olivares 1, iscritta al n. 01614300562 nel registro delle imprese di Viterbo, stesso codice fiscale e partita IVA, costituito dallo sportello sito nel comune di Vejano (VT), P.zza XX settembre n. 1/2.

In relazione ai rapporti giuridici ed ai beni trasferiti in virtù di tale atto, autorizzato dalla Banca d'Italia con provvedimento del 13 novembre 2007 n. 1098086 si producono gli effetti previsti dall'art. 58 del decreto legislativo n. 385 del 1993. Il complesso dei beni e rapporti giuridici oggetto di cessione, sostanzialmente costituito da beni materiali ed immateriali, rapporti contrattuali, diritti, obbligazioni e passività inerenti allo svolgimento dell'attività bancaria in genere, svolta da parte della BCC di Capranica e Bassano Romano nel territorio di competenza per il tramite delle proprie succursali oggetto di cessione, fra l'altro include:

- la struttura produttiva di relativa spettanza costituita da arredi, attrezzature, macchinari, sistemi di rilevazione ed elaborazioni dati, sistemi di protezione ed allarme, documentazione contabile, cartacea e informatica, concernente i rapporti con la clientela, i dipendenti, consulenti, fornitori, Pubbliche Amministrazioni ed altri soggetti;
- i rapporti di lavoro subordinati ed i rapporti connessi,
- le posizioni giuridiche attive o passive, contabilmente riferibili al ramo di azienda alla data di efficacia della cessione, quali, a titolo esemplificativo e non esaustivo, i rapporti con la

clientela, quale che ne sia la configurazione e lo stato giuridico, comunque afferenti la raccolta (diretta e indiretta) e gli impieghi in essere con le connesse garanzie reali e personali, le garanzie di firma passive, i contratti di somministrazione e di altra natura con i fornitori di beni e servizi, i rapporti con le Pubbliche Amministrazioni, liti attive e passive, pretese vantate e vantande, sopravvenienze passive ed eventuali minusvalenze.

Si precisa che, per effetto di tale cessione, la Banca di Credito Cooperativo di Barbarano Romano, Società Cooperativa con sede in Barbarano Romano, succede, fra l'altro, alla Banca di Credito Cooperativo di Capranica e Bassano Romano nelle quote dei prestiti obbligazionari emessi da quest'ultima, presenti nei depositi titoli della clientela presso la filiale sopra indicata alla data del 30 novembre 2007. La cessionaria si accolla, pertanto, il relativo debito nei confronti dei portatori dei titoli obbligazionari, liberandone la cedente.

Nel prospetto che segue sono indicati i prestiti originariamente emessi dalla BCC di Capranica e Bassano Romano, con il relativo codice ISIN, nonché la quota di ciascuno di tali prestiti trasferita alla Banca di Credito Cooperativo di Barbarano Romano, ed il codice ISIN che ha assunto. Con l'attribuzione dei nuovi codici, le obbligazioni tutte dematerializzate della BCC di Capranica e Bassano Romano, oggetto della cessione, prendono la denominazione di "BCC di Barbarano Romano".

ISIN	DESCRIZIONE	QUOTA TRASFERITA	BARBARANO ROMANO	DESCRIZIONE
CAPRANICA	CAPRANICA	VALORE NOMINALE	ISIN	BARBARANO ROMANO
IT0003878037	BCC CAPRANICA S U 05/08 EUR	30.000,00	IT0004301252	BCC BARBARANO ROMANO STEP-UP 05/08
IT0003883474	BCC CAPRANICA S U 05/08 EUR	25.000,00	IT0004301435	BCC BARBARANO ROMANO STEP-UP 05/08
IT0003697890	BCC-CAPRANICA BASSANO TV % 04/08 EUR	62.000,00	1T0004301534	BCC BARBARANO ROMANO TV % 04/08

				BCC BARBARANO
IT 00 03700579	BCC CAPRANICA S/U 04/08 EUR	66.000,00	IT0004301575	ROMANO STEP-UP
IT00037289 4 3	BCC CAPRANICA S/U 04/08 EUR	98 000,00	IT0004301609	BCC BARBARANO ROMANO STEP-UP 04/08
IT0004027899	BCC CAPRANICA 3.25% 06/08 EUR	55.000,00	IT0004301674	BCC BARBARANO ROMANO T.F. 3.25% 06/08
IT0003922587	BCC CAPRANICA S/U 05/08 EUR	127.000,00	IT0004301757	BCC BARBARANO ROMANO STEP-UP 05/08
IT0003759062	BCC CAPRANICA BASSANO TV % 04/08	48.000,00	IT0004301807	BCC BARBARANO ROMANO TV %
(T0003998348	BCC CAPRANICA- BASSANO TV% 06/09	20.000,00	IT0004301898	BCC BARBARANO ROMANO TV % 06/09
IT0004000565	BCC_CAPRANICA BASSANO S/U 06/09	30,000,00	IT0004301922	BCC BARBARANO ROMANO STEP-UP 06/09
IT0004003239	BCC CAPRANICA TV % 06/09 EUR	46.000,00	IT0004301955	BCC BARBARANO ROMANO TV % 06/09
IT0003828131	BCC CAPRANICA TV % 05/09 EUR	136.000,00	IT0004301989	BCC BARBARANO ROMANO TV % 05/09
IT0003828149	BCC_CAPRANICA BASSANO S/U 05/09	113.000,00	IT0004302532	BCC BARBARANO ROMANO STEP-UP 05/09
IT00038302 8 5	BCC-CAPRANICA BASSANO S/U 05/09	179 000,00	1T0004302565	BCC BARBARANO ROMANO STEP-UP 05/09
IT000385 028 3	BCC-CAPRANICA- BASSANO S/U 05/09	40.000,00	IT0004302599	BCC BARBARANO ROMANO STEP-UP 05/09

				BCC BARBARANO
IT0003878011	BCC CAPRANICA	92.000,00	IT0004302623	ROMANO TV %
	TV 05/09 EUR			05/09
	DOG GADDANIGA			BCC BARBARANO
IT0003883433	BCC CAPRANICA	40.000,00	IT0004302656	ROMANO TV %
	TV % 05 09			05/09
	BCC CAPRANICA			BCC BARBARANO
IT0003919302	TV 05/09 S1 EUR	55.000,00	IT0004303266	ROMANO TV %
	1 03/03 31 25/			05/09
	BCC CAPRANICA			BCC BARBARANO
IT0004009327		83.000,00	IT0004303308	ROMANO STEP-UP
	BASSANO S/U 06/10			06/10
	BCC CAPRANICA			BCC BARBARANO
IT0004009400	BASSANO TV %	138.000,00	IT0004303332	ROMANO TV %
	06/10			06/10
17000005540	BCC CAPRANICA	55,000,00	Too too o	BCC BARBARANO
IT0003925549	BASSANO TV %	55.000,00	IT0004303381	ROMANO TV %
	05/10			05/10
		10.000,00		BCC BARBARANO
IT0003935522	BCC 03/10/07		IT0004303415	ROMANO STEP-UP
	EURIBOR6M-0,10			MULTICALLABLE
				05/10
				BCC BARBARANO
IT0003951784	BCC CAPRANICA	119.000,00	IT0004303514	ROMANO TV %
	TV% 05/10 CAP 3.4			05/10
				BCC BARBARANO
IT0004013584	BCC CAPRANICA	91.000,00	IT0004303704	ROMANO TV %
	BASSANO TV%			06/11
	06/11			
				BCC BARBARANO
IT004013550	BCC CAPRANICA	84.000,00	IT0004303779	ROMANO TASSO
	BASSANO 3,13%			FISSO 06/11
	06/11			
ITANO COLUMN	BCC	70.000.00	ITOO (OCCOO)	BCC BARBARANO
IT0004014210	CAPRANICA/TV%	76.000,00	IT0004303829	ROMANO TV %
	1		1	1

Ai sensi del comma 5 dell'art. 58 del decreto legislativo n. 385 del 1° settembre 1993, i titolari di obbligazioni oggetto della cessione sopra citata hanno diritto di ottenere il rimborso anticipato delle obbligazioni stesse entro tre mesi dalla data di pubblicazione del presente avviso nella Gazzetta Ufficiale. Al riguardo si precisa quanto segue:

- il rimborso anticipato sarà effettuato dalla Banca di Credito Cooperativo di Barbarano Romano, per valuta tre giorni, mediante accredito in conto;
- 2. le richieste di rimborso dovranno essere presentate entro il 31 maggio 2008 alla Banca di Credito Cooperativo di Barbarano Romano, Società Cooperativa con sede in Barbarano Romano direttamente o per il tramite di intermediari autorizzati; eventuali richieste di rimborso anticipate presentate direttamente alla BCC di Capranica e Bassano Romano entro il suddetto termine, saranno adempiute dalla Banca di Credito Cooperativo di Barbarano Romano;
- eventuali richieste di rimborso anticipato presentate oltre il suddetto termine non verranno accolte;
- le richieste di rimborso anticipato non potranno riguardare importi inferiori al taglio minimo di ogni singolo prestito;

Gli interessati possono acquisire ulteriori informazioni in merito alla predetta operazione persso i locali della Banca di Credito Cooperativo di Barbarano Romano, Società Cooperativa con sede in Barbarano Romano Viale IV Novembre n. 5.

Barbarano Romano, 22.04.2008

 p. la società cedente – Banca di Capranica e Bassano Romano s.c.p.a. in a.s. – commissari straordinari – F.to: Avv. Vittorio D. Gesmundo – Dott. Claudio Giombini

p. la società cessionaria – Banca di Credito Cooperativo di Barbarano Romano S.C. con
 sede in Barbarano Romano – Il Presidente del Consiglio di Amministrazione F.to:

Domenico Didoni

DB Consortium - S. cons. a r.l.

Soggetta all'attività di direzione e coordinamento della Deutsche Bank S.p.a.

Sede legale in Milano, piazza del Calendario n. 3

Capitale sociale € 10.000,00

Numero R.E.A. di Milano 1805506

Registro delle imprese di Milano e codice fiscale n. 04762300962

Comunicazione di acquisizione di ramo d'azienda (ai sensi dell'articolo 58 del decreto legislativo n. 385/1993 «testo unico delle leggi in materia bancaria e creditizia» - «Cessione di rapporti giuridici»)

Si informa che con contratto di acquisto di ramo d'azienda ("Contratto") di cui alla scrittura privata autenticata del 21 dicembre 2007, N. 154.694 REP. N. 25.918 RACC. dott. Giuliano Salvini, notaio in Milano, la DB Consortium s. cons. a r.l. ("Acquirente") ha acquistato dalla Deutsche Bank S.p.A. ("Venditore"), con effetto dal 1 gennaio 2008, il complesso di beni, e relative passività, organizzato dal Venditore per l'esercizio di una serie di attività di back e middle office svolte dai seguenti uffici: Back Office db Interactive; Back Office Filiale Bicocca (dedicato ai clienti attivati da F&F Banca); Area servizi Bankamericard (limitatamente all'attività d'indagini giudiziarie); Unità Analisi Creditizia di Lecco; Processing Service Centre di Prato. Tale complesso di beni è esclusivamente costituito dai beni, passività e contratti di seguito individuati:

- (a) le apparecchiature, le attrezzature d'ufficio, l'hardware, gli altri beni mobili e le pertinenze (i "Beni Materiali"), indicati nella loro consistenza al 30 settembre 2007 nell' elenco allegato al Contratto sotto "D";
- (b) i contratti di lavoro subordinato con i dipendenti del Venditore che prestano servizio e svolgono le loro attività lavorative nel Ramo di Azienda (i "Dipendenti"), indicati nell'elenco allegato al Contratto sotto "E", redatto alla data del 21 dicembre 2007;
- (c) i contratti commerciali con i fornitori (i "Contratti"), indicati nell'elenco allegato al Contratto sotto "F", redatto alla data del 30 settembre 2007;
- (d) le licenze di software ("Licenze Software") indicate nell'elenco allegato al Contratto sotto "G", redatto alla data del 30 settembre 2007;
- (e) i debiti e i crediti esistenti alla Data di Efficacia;
- (f) il fondo trattamento di fine rapporto relativo ai Dipendenti così come gli altri debiti relativi ai rapporti di lavoro subordinato con i Dipendenti, comprendenti, tra l'altro, le mensilità aggiuntive e ferie non godute, nella misura maturata alla Data di Efficacia.

I termini con iniziale maiuscola non qui altrimenti definiti hanno il significato loro attribuito nel Contratto.

Si informa altresì che l'acquisto del ramo di azienda sopra descritto comporta il trasferimento a favore dell'Acquirente anche dei dati personali – anagrafici, patrimoniali, etc. – contenuti nei documenti e nelle evidenze informatiche connessi ai rapporti acquisiti. Ciò premesso l'Acquirente, in qualità di titolare del trattamento, ai sensi dell'art. 13, commi 4 e 5 del D. Lgs. n. 196/2003 è tenuto a fornire ai soggetti interessati l'informativa di cui all'articolo 13 del D. Lgs. n. 196/2003 ed assolve a tale obbligo mediante la pubblicazione, in forza del Provvedimento del Garante per la Protezione dei Dati Personali del 18 gennaio 2007 (Gazzetta Ufficiale n. 24 del 30 gennaio 2007), della prescritta informativa di seguito riportata.

Informativa ai sensi dell'art. 13 D. Lgs. 30 giugno 2003 n. 196 (CODICE IN MATERIA DI PROTEZIONE DEI DATI PERSONALI)

Ai sensi dell'art.13 del Decreto Legislativo 30 giugno 2003 n. 196 (di seguito il "Codice"), **DB Consortium s.cons.a r.l.** (di seguito la "Società"), in qualità di **Titolare del trattamento**¹, di seguito fornisce le informazioni.

Nel perseguire le finalità sotto descritte, la Società può trattare **dati personali dell'interessato** (di seguito i "**Dati**", quali ad esempio: dati identificativi anagrafici, dati relativi alla situazione finanziaria, altri dati economici, ecc.), **anche sensibili**, raccolti direttamente presso di lui ovvero presso terzi (quali ad esempio: elenchi pubblici, CCIAA, ecc.²).

I Dati sono trattati per: (i) finalità di legge (cioè connesse ad obblighi di legge, regolamento, normativa comunitaria, nonché a disposizioni di autorità di vigilanza e controllo); (ii) finalità contrattuali (cioè connesse e strumentali all'acquisizione di informazioni preliminari alla conclusione del contratto di cui sia parte l'interessato e all'esecuzione del medesimo, alla gestione dei pagamenti e tenuta della contabilità, all'elaborazione di statistiche interne, ecc.); (iii) finalità di informazione commerciale (cioè per fornire informazioni su prodotti e/o servizi e/o iniziative della Società e/o di terzi, o per eseguire ricerche di mercato, anche via e-mail e/o con operatore telefonico, anche volte a verificare la qualità dei prodottti e/o servizi offerti).

Il trattamento dei Dati può avvenire **mediante strumenti manuali, informatici e/o altrimenti automatizzati**, secondo logiche strettamente aderenti alle finalità di trattamento, comunque in modo da garantire la sicurezza e la riservatezza dei Dati medesimi³.

In relazione alle predette finalità, **la Società può comunicare i Dati** a determinate categorie di soggetti, italiani e stranieri⁴. Tali soggetti trattano i Dati in qualità di titolari di un autonomo trattamento. Un elenco dettagliato di tali soggetti è disponibile presso la sede della Società.

Possono venire a conoscenza dei Dati solo in relazione alle predette finalità, in qualità di responsabili o di incaricati del trattamento di cui è titolare la Società, i seguenti soggetti: dipendenti; collaboratori esterni della Società adibiti a servizi o uffici centrali o periferici, ovvero appartenenti a strutture esterne alla Società, che svolgono servizi di amministrazione (ad esempio: archiviazione, imbustamento, spedizione, ecc.), contabili, di supporto, di controllo interno, ecc.

I Dati non sono oggetto di diffusione.

Il **consenso dell'interessato al trattamento dei Dati** da parte della Società (e/o dei soggetti cui la medesima li può comunicare nei limiti esposti):

¹ Avente sede in Milano, Piazza del Calendario n. 3, capitale sociale di Euro 10.000,00 - codice fiscale, partita IVA e numero di iscrizione presso il Registro delle Imprese di Milano: n. 04762300962 appartenente al Gruppo Bancario Deutsche Bank iscritto all'Albo dei Gruppi Bancari ("gruppo DB"), soggetta all'attività di direzione e coordinamento della Deutsche Bank S.p.A. ("DB"), con sede a Milano, e facente parte del gruppo mondiale Deutsche Bank AG ("gruppo DB AG").

² In questo caso, la presente informativa viene fornita all'interessato all'atto della registrazione dei dati o, qualora sia prevista la sua comunicazione, non oltre la prima comunicazione.

³ L'appartenenza della Società al gruppo DB AG comporta altresì che i dati personali dell'interessato, nel rispetto delle modalità di cui sopra, possono essere detenuti anche su supporti informatici presso la DB AG.

⁴ In particolare:

- non è necessario relativamente alle finalità sub (i) e (ii) che precedono; in ogni caso, l'eventuale diniego comporta l'impossibilità per la Società di instaurare e/o dare esecuzione ai relativi rapporti con l'interessato;
- è **necessario** relativamente alla finalità **sub** *(iti)* che precede; pertanto l'eventuale diniego comporta l'impossibilità per la Società effettuare i soli trattamenti ivi indicati, lasciando impregiudicata la validità degli altri rapporti già in essere con la Società.

I responsabili del trattamento dei Dati sono indicati in un elenco che è disponibile presso la direzione generale della Società. Tale elenco viene all'occorrenza aggiornato.

L'interessato può esercitare i diritti di cui all'art. 7 del Codice (tra i quali, a titolo non esaustivo: ottenere l'indicazione dell'origine dei dati personali, delle finalità e modalità del trattamento; degli estremi identificativi del titolare, dei responsabili, dei soggetti o delle categorie di soggetti ai quali i dati personali possono essere comunicati; l'aggiornamento, la rettificazione ovvero l'integrazione dei dati, la cancellazione, la trasformazione in forma anonima o il blocco dei dati trattati in violazione di legge, ecc.).

L'interessato può far valere i suddetti diritti scrivendo a DB Consortium s.cons.a r.l., Piazza del Calendario 3, 20126 Milano.

* * * * *

Ogni singolo soggetto interessato riceverà - come previsto dalla normativa vigente – alla prima occasione utile successiva l'informativa di DB Consortium s.cons.a r.l., redatta ai sensi dell'art. 13, commi 1 e 2 del D. Lgs. n. 196/2003 come sopra riportata.

DB Consortium s. cons. a r.l (firme legali rappresentanti)

Joerg Olivieri del Castillo Schulz

[.] soggetti che svolgono attività strumentali o collegate alla gestione amministrativa del rapporto con l'interessato (ad esempio: soggetti che intervengono nella realizzazione dei pagamenti, nella tenuta della contabilità, nell'archiviazione dei dati o nell'elaborazione di statistiche, nonché soggetti che prestano servizi informatici a favore della Società);

[.] autorità amministrative e giudiziarie;

[.] società di revisione ed altri soggetti che svolgono attività di consulenza a favore della Società;

[.] società del gruppo DB;

[.] DB AG e società del gruppo DB AG (la comunicazione dei dati personali dell'interessato a tali soggetti è dovuta al fatto che la Società è controllata da DB AG e fa conseguentemente parte del gruppo DB AG, ed è finalizzata a consentire alla medesima DB AG di relazionare, in forza di obblighi normativi, le autorità amministrative e giudiziarie cui la stessa è sottoposta, ovvero di controllare la gestione dei rischi finanziari, nonché la sana e prudente gestione propria e dei soggetti appartenenti al gruppo DB AG).

[.] rappresentanze sindacali aziendali ed eventualmente organi di coordinamento di queste ultime, nel caso di contratti di appalto, al fine di consentire ai competenti sindacati di categoria il controllo del rispetto delle norme contrattuali collettive, previdenziali ed antinfortunistiche del settore di appartenente del personale dell'interessato.

DB Consortium - S. cons. a r.l.

Soggetta all'attività di direzione e coordinamento della Deutsche Bank S.p.a.

Sede legale in Milano, piazza del Calendario n. 3

Capitale sociale € 10.000,00

Numero R.E.A. di Milano 1805506

Registro delle imprese di Milano e codice fiscale n. 04762300962

Comunicazione di acquisizione di ramo d'azienda (ai sensi dell'articolo 58 del decreto legislativo n. 385/1993 «testo unico delle leggi in materia bancaria e creditizia» - «Cessione di rapporti giuridici»)

Si informa che con contratto di acquisto di ramo d'azienda ("Contratto") di cui alla scrittura privata autenticata del 21 dicembre 2007, N. 154.697 REP. N. 25.919 RACC. dott. Giuliano Salvini, notaio in Milano, la DB Consortium s. cons. a r.l. ("Acquirente") ha acquistato dalla Finanza & Futuro Banca S.p.A. ("Venditore"), con effetto dal 1 gennaio 2008, il complesso di beni, e relative passività, organizzato dal Venditore per l'esercizio di una serie di attività di back e middle office svolte dai seguenti uffici: Nucleo Amministrazione Ordini - Ufficio Attività Comuni, Ufficio Gestione Ordini, Controllo Ordini e Relazione Controparti (relativamente alla gestione amministrativa delle anomalie contabili); Banking Services (relativamente alla gestione dei contratti di conto corrente, ordini e scarti su ordini); Logistica; Acquisti. Tale complesso di beni è esclusivamente costituito dai beni, passività e contratti di seguito individuati:

- (a) le apparecchiature, le attrezzature d'ufficio, l'hardware, gli altri beni mobili e le pertinenze (i "Beni Materiali"). I Beni Materiali sono indicati nella loro consistenza al 30 settembre 2007 nell' elenco allegato al Contratto sotto "D";
- (b) i contratti di lavoro subordinato con i dipendenti del Venditore che prestano servizio e svolgono le loro attività lavorative nel Ramo di Azienda (i "Dipendenti"), indicati nell'elenco allegato al Contratto sotto "E", redatto alla data del 21 dicembre 2007:
- (c) i contratti commerciali con i fornitori (i "Contratti"), indicati nell'elenco allegato al Contratto sotto "F", redatto alla data del 30 settembre 2007;
- (d) i debiti e i crediti esistenti alla Data di Efficacia;
- (e) il fondo trattamento di fine rapporto relativo ai Dipendenti così come gli altri debiti relativi ai rapporti di lavoro subordinato con i Dipendenti, comprendenti, tra l'altro, le mensilità aggiuntive e ferie non godute, nella misura maturata alla Data di Efficacia.

I termini con iniziale maiuscola non qui altrimenti definiti hanno il significato loro attribuito nel Contratto.

Si informa altresì che l'acquisto del ramo di azienda sopra descritto comporta il trasferimento a favore dell'Acquirente anche dei dati personali – anagrafici, patrimoniali, etc – contenuti nei documenti e nelle evidenze informatiche connessi ai rapporti acquisiti. Ciò premesso l'Acquirente, in qualità di titolare del trattamento, ai sensi dell'art. 13, commi 4 e 5 del D. Lgs. n. 196/2003 è tenuto a fornire ai ai soggetti interessati l'informativa di cui all'articolo 13 del D. Lgs. n. 196/2003 ed assolve a tale obbligo mediante la pubblicazione, in forza del Provvedimento del Garante per la Protezione dei Dati Personali del 18 gennaio 2007 (Gazzetta Ufficiale n. 24 del 30 gennaio 2007), della prescritta informativa di seguito riportata.

Informativa ai sensi dell'art. 13 D. Lgs. 30 giugno 2003 n. 196 (CODICE IN MATERIA DI PROTEZIONE DEI DATI PERSONALI)

Ai sensi dell'art.13 del Decreto Legislativo 30 giugno 2003 n. 196 (di seguito il "Codice"), **DB Consortium s.cons.a r.l.** (di seguito la "Società"), in qualità di **Titolare del trattamento**¹, di seguito fornisce le informazioni.

Nel perseguire le finalità sotto descritte, la Società può trattare **dati personali dell'interessato** (di seguito i "**Dati**", quali ad esempio: dati identificativi anagrafici, dati relativi alla situazione finanziaria, altri dati economici, ecc.), **anche sensibili**, raccolti direttamente presso di lui ovvero presso terzi (quali ad esempio: elenchi pubblici, CCIAA, ecc.²).

I Dati sono trattati per: (i) finalità di legge (cioè connesse ad obblighi di legge, regolamento, normativa comunitaria, nonché a disposizioni di autorità di vigilanza e controllo); (ii) finalità contrattuali (cioè connesse e strumentali all'acquisizione di informazioni preliminari alla conclusione del contratto di cui sia parte l'interessato e all'esecuzione del medesimo, alla gestione dei pagamenti e tenuta della contabilità, all'elaborazione di statistiche interne, ecc.); (iii) finalità di informazione commerciale (cioè per fornire informazioni su prodotti e/o servizi e/o iniziative della Società e/o di terzi, o per eseguire ricerche di mercato, anche via e-mail e/o con operatore telefonico, anche volte a verificare la qualità dei prodottti e/o servizi offerti).

Il trattamento dei Dati può avvenire **mediante strumenti manuali, informatici e/o altrimenti automatizzati**, secondo logiche strettamente aderenti alle finalità di trattamento, comunque in modo da garantire la sicurezza e la riservatezza dei Dati medesimi³.

In relazione alle predette finalità, **la Società può comunicare i Dati** a determinate categorie di soggetti, italiani e stranieri⁴. Tali soggetti trattano i Dati in qualità di titolari di un autonomo trattamento. Un elenco dettagliato di tali soggetti è disponibile presso la sede della Società.

Possono venire a conoscenza dei Dati solo in relazione alle predette finalità, in qualità di responsabili o di incaricati del trattamento di cui è titolare la Società, i seguenti soggetti: dipendenti; collaboratori esterni della Società adibiti a servizi o uffici centrali o periferici, ovvero appartenenti a strutture esterne alla Società, che svolgono servizi di amministrazione (ad esempio: archiviazione, imbustamento, spedizione, ecc.), contabili, di supporto, di controllo interno, ecc.

Avente sede in Milano, Piazza del Calendario n. 3, capitale sociale di Euro 10.000,00 - codice fiscale, partita IVA e numero di iscrizione presso il Registro delle Imprese di Milano: n. 04762300962 appartenente al Gruppo Bancario Deutsche Bank iscritto all'Albo dei Gruppi Bancari ("gruppo DB"), soggetta all'attività di direzione e coordinamento della Deutsche Bank S.p.A. ("DB"), con sede a Milano, e facente parte del gruppo mondiale Deutsche Bank AG ("gruppo DB AG").

² In questo caso, la presente informativa viene fornita all'interessato all'atto della registrazione dei dati o, qualora sia prevista la sua comunicazione, non oltre la prima comunicazione.

³ L'appartenenza della Società al gruppo DB AG comporta altresì che i dati personali dell'interessato, nel rispetto delle modalità di cui sopra, possono essere detenuti anche su supporti informatici presso la DB AG.

⁴ In particolare:

[.] soggetti che svolgono attività strumentali o collegate alla gestione amministrativa del rapporto con l'interessato (ad esempio: soggetti che intervengono nella realizzazione dei pagamenti, nella tenuta della contabilità, nell'archiviazione dei dati o nell'elaborazione di statistiche, nonché soggetti che prestano servizi informatici a favore della Società);

I Dati non sono oggetto di diffusione.

Il consenso dell'interessato al trattamento dei Dati da parte della Società (e/o dei soggetti cui la medesima li può comunicare nei limiti esposti):

- non è necessario relativamente alle finalità sub (i) e (ii) che precedono; in ogni caso, l'eventuale diniego comporta l'impossibilità per la Società di instaurare e/o dare esecuzione ai relativi rapporti con l'interessato;
- è necessario relativamente alla finalità sub (iti) che precede; pertanto l'eventuale comporta l'impossibilità per la Società effettuare i soli trattamenti ivi indicati, lasciando impregiudicata la validità degli altri rapporti già in essere con la

I responsabili del trattamento dei Dati sono indicati in un elenco che è disponibile presso la direzione generale della Società. Tale elenco viene all'occorrenza aggiornato.

L'interessato può esercitare i diritti di cui all'art. 7 del Codice (tra i quali, a titolo non esaustivo: ottenere l'indicazione dell'origine dei dati personali, delle finalità e modalità del trattamento; degli estremi identificativi del titolare, dei responsabili, dei soggetti o delle categorie di soggetti ai quali i dati personali possono essere comunicati; l'aggiornamento, la rettificazione ovvero l'integrazione dei dati, la cancellazione, la trasformazione in forma anonima o il blocco dei dati trattati in violazione di legge, ecc.).

L'interessato può far valere i suddetti diritti scrivendo a DB Consortium s.cons.a r.l., Piazza del Calendario 3, 20126 Milano.

Ogni singolo soggetto interessato riceverà - come previsto dalla normativa vigente alla prima occasione utile successiva l'informativa di DB Consortium s.cons.a r.l., redatta ai sensi dell'art. 13, commi 1 e 2 del D. Lgs. n. 196/2003 come sopra riportata.

(firme legali rappresentanti)

Joerg Olivieri del Castillo Schulz

[.] autorità amministrative e giudiziarie;

[.] società di revisione ed altri soggetti che svolgono attività di consulenza a favore della Società;

[.] società del gruppo DB;

[.] DB AG e società del gruppo DB AG (la comunicazione dei dati personali dell'interessato a tali soggetti è dovuta al fatto che la Società è controllata da DB AG e fa conseguentemente parte del gruppo DB AG, ed è finalizzata a consentire alla medesima DB AG di relazionare, in forza di obblighi normativi, le autorità amministrative e giudiziarie cui la stessa è sottoposta, ovvero di controllare la gestione dei rischi finanziari, nonché la sana e prudente gestione propria e dei soggetti appartenenti al gruppo DB AG).

[.] rappresentanze sindacali aziendali ed eventualmente organi di coordinamento di queste ultime, nel caso di contratti di appalto, al fine di consentire ai competenti sindacati di categoria il controllo del rispetto delle norme contrattuali collettive, previdenziali ed antinfortunistiche del settore di appartenente del personale dell'interessato.

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

TAR LAZIO Sezione Staccata di Latina

TAR LAZIO - SEZIONE STACCATA DI LATINA, con sentenza n. 470/2008 del 7/3-21/4/2008, ad integrazione del contraddittorio nei confronti dei candidati collocati nella graduatoria di concorso per titoli a n.1330 posti di assistente tributario – VI q.f., non nominativamente indicati per esonero autorizzato dalla sentenza, che ha fissato per il prosieguo la pubblica udienza del 10 ottobre 2008: del ricorso n.488/2000 R.G. proposto da COLUZZI FAUSTA, n. ad Arce il 27/3/1954 e res.te in Frosinone, qui el te domiciliato presso il suo rappr.te e difensore Avv. Vincenzo Pizzutelli, contro MINISTERO DELLE FINANZE ed altri, per l'annullamento del D.D. 156937 del 20.10.99, di approvazione della predetta graduatoria generale di merito, e degli atti precedenti e presupposti connessi e conseguenziali, fra cui Circolare DG n. 280/AA.GG. del 4/12/1996,ad oggetto concorsi riservati per titoli banditi ai sensi dell'art.82 DPR 27/3/92 n.287; dei MOTIVI AGGIUNTI al ricorso n.488/2000, proposti dalla COLUZZI per darsi atto dell'avvenuto annullamento del DM 11/1/1993 e la sua sostituzione col D.D.158245/1997,e per l'annullamento degli altri atti impugnati e di ogni altro atto precedente presupposto connesso e conseguenziale, fra cui il verbale iniziale in data 18/9/1997 della Commissione esaminatrice.

TAR LAZIO Sezione II Quater

SU ORDINANZA N. 187/2008 DEL PRESIDENTE DELLA TAR LAZIO SEZIONE II OUATER

II Dott. Domenico Figliola, ha proposto ricorso R.G. 2632/2007 dinanzi al TAR del Lazio Sezione II^quater contro il Ministero dell'Economia e delle Finanze e l'Agenzia delle Entrate nonché i vincitore del concorso per la riforma della graduatoria pubblicata sulla Gazzetta Ufficiale del 21.1.2002, relativa ai vincitori del concorso per il conferimento di n. 163 posti di dirigenti del ruolo del Ministero delle Finanze indetto con decreto direttoriale 2 luglio 1997, pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale serie speciale n. 53 dell'8.7.1997, con l'attribuzione al ricorrente dell'esatto punteggio per i titoli posseduti, come già statuito dal Tribunale Civile di Roma-Sezione Lavoro con la sentenza n. 1411 che ha collocato il ricorrente fra il 12° e il 13° posto, ovvero per la dichiarazione di illegittimità del bando di gara in ordine alla genericità della dizione "servizi ed incarichi speciali" di cui all'art. 3) con l'integrale rinnovazione della procedura concorsuale e per la condanna comunque dellala P.A. al risarcimento di tutti i danni subiti dal ricorrente.

Il ricorrente, collocato al 430° posto (poi 428°), con punti totali 15,50, ha proposto il ricorso, in attesa di fissazione dell'udienza nel merito, per violazione della legge 15/05, difetto di motivazione, violazione degli artt. 2 e 3 del decreto pubblicato sulla G.U. 4[^] serie speciale n. 53 dell'8.7.1997, violazione degli artt. 3 e 97 Cost. e per eccesso di potere.

Avv. Pietro Annese

TRIBUNALE CIVILE DI ANCONA

La signora Valeri Sotere, residente in Monte S. Vito ed elettivamente domiciliata in Jesi, Corso Matteotti n.31 presso l'Avv. Cesare Serrini ha ottenuto con sentenza n. 855/02 emessa in data 10.1.2002 (proc. n.2915/95 R.G.) dal Tribunale Civile di Ancona nei confronti dei signori Sabbatini Primo fu Guglielmo, Marinelli Teresa fu Mariano, Sabbatini Giuliana fu Primo, Reginelli (o Riginelli) Augusto fu Domenico, Reginelli (o Riginelli) Enrico fu Domenico, Reginelli (o Riginelli) Elvira fu Domenico, nonché gli eventuali successori per atto tra vivi o mortis causa dei suddetti; il sig. Reginelli (o Riginelli) Libero fu Mariano, residente in Chiaravalle (AN), via della Repubblica,92; la Abbazia di Subiaco, in persona dell'abate pro-tempore, corrente in Subiaco, nonché gli eventuali enti da questa aventi causa; gli eredi ed aventi causa delle defunte Reginelli (o Riginelli) Palmira e Reginelli(o Riginelli) Maria fu Serafino; la sig.ra Reginelli(o Riginelli) Giorgetta fu Bernardo, residente in Senigallia, via Frescobaldi, 28, l'acquisto, per effetto di usucapione, del bene immobile descritto nel modo che segue: " sito nel Comune di Monte S. Vito, via Borghetto n. 105, distinto al N.C.E.U. di detto Comune alla partita n. 476, foglio 12, n. 269, piano T, cat. A/6, classe 2, vani n. 3,5, R.C. 157.500". A causa di un errore materiale dopo la parola "foglio 12" veniva indicata dal giudice la particella n. 269 piuttosto che quella n. 169 corrispondente al dato catastale relativo al bene medesimo.La sentenza indicava erroneamente la data di nascita della attrice in quella dell'8.3.1931 piuttosto che in quella dell' 8.12.1931, in modo corretto specificata in atti. A seguito di ricorso ex art. 287 c.p.c. in data 3.4.2008 per la correzione della stessa il giudice del Tribunale di Ancona disponeva, con decreto in calce, la notifica entro il 24.5.2008, implicitamente con le modalità già utilizzate per l'atto introduttivo di - Avv. Cesare Serrini quel giudizio. Ancona, 16 aprile 2008 Cene luin

C-088133 (A pagamento).

TRIBUNALE AMMINISTRATIVO DELLA SARDEGNA DI CAGLIARI

Tribunale Amministrativo della Sardegna di Cagliari: Ricorso presentato dalla dott.ssa Angioi Stefania, nata a Sassari il 22.12.1965, C.F. NGASFN66T62I452O, rappresentata e difesa dall'avv. Francesco Carboni (Ricorrente) contro il Ministero dell'Istruzione, Università e ricerca, in persona del Ministro p.t. In carica, ex lege domiciliato presso l'Avvocatura Distrettuale dello stato di Cagliari in via Dante (Resistente) e Centro Servizi Amministrativi della Provincia di Nuoro, in persona del suo Legale Rapp.te p.t., domiciliato presso l'avvocatura dello Stato di Cagliari (Resistente) e nei confronti della dott.ssa Pische Caterina, Provinzano Grazia Rita, La Spada Carmela (Controinteressate) per l'annullamento della graduatoria permanente ai sensi della L. 124/99 della Provincia di Nuoro dell'anno scolastico 2004-05 per il personale docente di Terza fascia A346 della Scuola Secondaria di secondo grado di lingua e civiltà straniere pubblicata in data 06.09.2004 ed emessa dal Centro Servizi Amministrativi per la Provincia di Nuoro del Ministero della Istruzione, Università e Ricerca, in quanto illegittima, stante e previa eccezione di incostituzionalità "del sistema normativo applicato per la formazione della suddetta graduatoria, previsto dal DL 7 Aprile 2004 n.97, convertito dalla L. 4.06.04 n. 143, che ha apportato una sostanziale modifica alle modalità di attribuzione del punteggio per la formazione delle graduatorie permanenti ai

sensi della L.124 del 1999 per i seguenti motivi:1) perché la valutazione dei titoli è devoluta alla legge, priva dei requisiti di generalità e astrattezza e in legione del diritto ad agire a tutela degli interessi legittimi; la valutazione dei titoli avviene pertanto in violazione agli att. 3 e 21Cost. 2) perché dava stabilità di effetti delle citate norme in violazione dell'art 97 Cost. 3) per aver stabilito il doppio punteggio per il servizio reso nei Comuni Montani, rideterminando retroattivamente la graduatoria in precedenza formata, in forza del D.L. n. 136 del 28 maggio 2004, convertito con L.2004 n. 186 all'art.8 -nonies 2 co.-per quanto concerne i titoli di servizio a quelli prestati dall'anno 2003/04. 4) per aver stabilito con l'art. 1 del D.L. 136/2004, convertito con L. 186/2004, in violazione dell'art 97 Cost, con disposizione retroattiva, che il punteggio relativo sulla base dei voti avuti in sede di esame di abilitazione invece che andare da 12 a 36, per coloro che riportavano votazioni tra 96 a 100, andasse da 4 fino a 12. Angioi Stefania infatti, nella graduatoria provinciale definitiva per le scuole secondarie di secondo grado degli insegnanti di terza fascia di lingua inglese e spagnolo anno 2004/05 era posizionata al n. 14 con un punteggio di 157.Nell'anno precedente, 2003/04, nella stessa graduatoria la ricorrente era nella posizione n.9 poiché le erano stati attribuiti 158 punti. II T.A.R. della Sardegna in data 21.12.2007, pronunciava l'ordinanza n. 152/07 con riferimento al ricorso n. 1274/2004 proposto da Stefania Angioi, contro il Ministero

dell'Istruzione, Università e ricerca, in persona del Ministro in carica, e il Centro Servizi Amministrativi della Provincia di Nuoro, rappresentati e difesi dall'Avvocatura Distrettuale di Cagliari, e contro Caterina Pische, Grazia Rita Provenzano e Carmela La Spada, contumaci, con la quale ordinava alla ricorrente l'integrazione del contraddittorio nei confronti di tutti i soggetti utilmente collocati nella graduatoria impugnata ed autorizzava per tale adempimento il sistema dei pubblici proclami da effettuarsi entro 120 giorni dalla comunicazione dell'ordinanza. Pertanto, con la presente pubblicazione, si intende procedere alla notifica del ricorso TAR promosso da Angioi Stefania contro il Ministero della Pubblica Istruzione, Università e Ricerca, nei confronti di: Pascale Luisa Dora, Uscidda Rita Flora, Solinas Mariangela, Congiu Pietrina, Mereu Giustina, Pinna Gesuina Maria, Balsamo Vincenza, Pala Giovanni, Pische Caterina, Provinzano Grazia Rita, Castiglione Silvana, La Spada Carmela, Moncelsi Cinzia Cristi, Solinas Salaris Mariella, Napoli Alfonso, Stochino Anna Rita Saggiorato Maria Audenzi, Catzula Efisia, Barone Lina, Murru Maria Paola, Deidda Giuseppa, Deiana Daniela, Mulliri Anna Maria, Del Galdo Anna Maria, Riccio Francesca Mar., Nieddu Lucia Paola, Di Naro Gaetano, Murtas Anna Maria, Satgia Maria Giovann, Tascedda Luciana, Arca Giovanni, Conteddu Graziella, Basoccu Maria Gabriell, Bottigliero Fabiola, Zoppeddu Marina, Di Mattia Elena, Nudda Nicolina, Leanza Salvatore, Di Lucia Bruno, Boi Giuseppa Raim., Gerardi Giuseppa Mari., Fiera Maria Antonie., Cocco

Eleonora, Conteddu Elisa, Fisichella Giuseppe, Porcu Lucianna, Sotgiu Alessandro, Conigiu Maria Dina, Tuffu Maria Angela, Collalti Silvia, Cottu Giovanna, Bartolotta Calogero, Marannino Domenico, Basiricò Anna Maria, Decandia Lucia, Bini Maria Cristin., Diolosà Marcello, Mura Patrizia, Usai Monica Maria, Guiso Maria Cristin., Crisponi Rosanna, Zuddas Maria Frances., Manca Egidio Giovan., Becciu Loredana, Vulcano Carmela, Leopaldi Anna Maria, Cui Grazia, Sanna Doriana, Murroccu Maria Antonie., Fogliano Ignazia, Imperiale Lucia Savia, Fadda Angela Maria, Farris Caterina Ange., Cannas Stefania, Rubino Cosima, Triolo Vito, Gallizzi Liliane, Dessì Giuseppe, Riccobono Mariella, Piras Maria Luigia, Manus Andrea, Gagliardi Vincenzo Marc., Usai Antonio, Peddio Giuseppina, Patteri Maria Caterin., Simbula Marisa, Mucciolo Tullio, Monni Graziella, Bacchitta Ignaziella, Carboni Patrizia, Murgia Emanuela, Farris Pietrina, Melis Giuseppina, Murru Maria Assunta, Razzaboni Renata, Mulas Monia quali soggetti utilmente collocati nella Graduatoria permanente relativa all'anno scolastico 2004/05 per il personale docente di terza fascia A346 della scuola Secondaria di secondo grado di lingua e civiltà straniere (inglese) emessa dal Centro Servizi Amministrativi per la Provincia di Nuoro pubblicata in data 06.09.2004.

Nuoro, lì 16 Aprile 2008

C-088124 (A pagamento).

Avv. Francesco Carboni

TRIBUNALE CIVILE DI CAGLIARI

Estratto dell'atto di citazione

I signori FRANCA BOASSA, residente in Sant'Anna Arresi, MASSIMO MASSA, residente in Cagliari e MARIO SANDRO MASSA, residente in Cagliari, rappresentati e difesi dagli avv.ti Marcello Vignolo, Nicola Caschili e Pilar Sanjust, citano a comparire nanti il Tribunale di Cagliari per l'udienza del 17 ottobre 2008 tutti gli eredi o aventi causa dei defunti coniugi Agostino Diana fu Emanuele, deceduto il 30.5.1947 e Bonaria Atzori fu Tomaso, ed in particolare i di loro figli Margherita, Emanuele, Luigino, Emanuela, Agostina, Maria e Salvatore Diana e, in caso di decesso di alcuno tra questi, i loro figli o eredi o aventi causa. In particolare citano in giudizio i figli e eventuali eredi di Margherita Diana, Agostino, Antonio, Efisia, Emanuele e Maria Bonaria Uccheddu e gli eredi dell'altro figlio Angelo, premorto alla madre; in caso di decesso di alcuno tra questi, citano i loro figli o eredi o aventi causa. S'invitano i convenuti a costituirsi almeno 20 giorni prima della data dell'udienza indicata ai sensi e nelle forme di cui all'art. 166 cpc con l'avvertimento che, in difetto, incorreranno nelle decadenze previste dall'art. 167 cpc, per ivi sentir accogliere le seguenti conclusioni: Voglia l'Ill.mo Tribunale adito, respinta ogni avversa eccezione o deduzione: - accertare che i coniugi Gianpaolo Massa e Franca Boassa hanno posseduto pubblicamente, pacificamente, continuamente e ininterrottamente dal 1972 sino ad oggi gli immobili distinti al catasto terreni del comune di Sant'Anna Arresi al foglio f/4, particelle 486, 81b, 107b, 373b, 3711/2 e, a far data dalla sua costruzione nel 1979, l'immobile ivi costruito, ubicato nella via Torino n. 13 (già n. 9), distinto al catasto edilizio urbano del comune di Sant'Anna Arresi al foglio f/4, particella 642; accertare e dichiarare che i suddetti coniugi hanno acquistato per usucapione, ai sensi dell'art. 1158 del codice civile, gli immobili sopra indicati; per l'effetto, accertare e dichiarare che la signora Franca Boassa è comproprietaria nella quota di 4/6 degli immobili sopra descritti e che i signori Massimo Cesare Ottavio Massa e Mario Sandro Massa sono comproprietari per le restanti quote di 1/6 ciascuno. La presente pubblicazione è stata autorizzata dal Presidente del Tribunale di Cagliari con decreto del 9 aprile 2008.

Cagliari, 16 aprile 2008

avv. Marcello Vignolo

Nicola Caschili

TRIBUNALE DI RIMINI G.I. Dott. Federico, n. 4777/06 R.G.

Con atto di citazione i signori Tenti Nerio, Bertuccini Emanuela, Giovagnoli Walter e Pizzioli Liana, per le cure degli avv.ti Andrea Leurini e Marco Ernesto Perrone, convenivano in giudizio i signori: Buratti Marius, Romano, Massimo, Anna, Lucia, Dorina, Mannini Enrico, Silvia, Davide, Paolo, M. Grazia, Mauro, Stella Alpina, Niter, Neria, Lietti Enrica, Bina Piera, Zangheri Silvio, Raffaella, Barbara, Bozzi Maria, Portolani Barbara, Iris, Cristiano, Danilo, Antonella, Frigerio Carola, per veder dichiarare l'usucapione della quota dei 6/7 del terreno distinto al NCT del Comune di Coriano al foglio 29, map. 182, di catastali mq 326. All'udienza del 5 marzo 2008, il G.I. su istanza degli attori, appurata l'impossibilità di procedere alla identificazione e conseguente notifica degli eredi dei signori Mannini Fernanda e Mulazzani Romolo, con ordinanza resa in udienza, autorizzava la notifica per pubblici proclami a Mulazzani Enrico, Valturia, Cesare, nonché ai loro rispettivi ed eventuali eredi per legge, rinviando la causa all'udienza del 26 novembre 2008.

Avv. Andrea Leurini

Avv. Marco Ernesto Perrone

C-088118 (A pagamento).

TRIBUNALE DI SONDRIO

La signora Parolini Linda, rappresentata e difesa in giudizio dall'avv. Maurizio Carrara ed elettivamente domiciliata presso il suo studio in Sondrio, via Piazzi n. 3, in data 21 marzo 2008, ha depositato ricorso ex art. 3, legge 10 maggio 1976 e art. 1159 del Codice civile, avanti il Tribunale di Sondrio, per sentir dichiarare di aver usucapito gli immobili seguenti contraddistinti al N.C.E.U. del Comune di Lanzada (SO) a seguito di possesso pacifico, continuo e interrotto per oltre quindici anni: fg. 8, part. 995 (ex 230); fg. 8, part. 994, sub. 2 (ex 230); fg. 8, part. 997, sub. 3 (ex 230); fg. 8, part. 971 (ex 295); fg. 8, part, 985 (ex 190); fg. 8, part. 986 (ex 229); fg. 8, part. 84; fg. 26, part. 1045; fg. 26, part. 1047; fg. 26, part. 934; fg. 21, part. 444; fg. 8, part. 466; fg. 8, part. 521; e il presidente del Tribunale di Sondrio, in data 18 marzo 2008 ha autorizzato la notifica per pubblici proclami.

Sondrio, 19 aprile 2008

Il richiedente: Maurizio Carrara

C-088131 (A pagamento).

U.N.E.P. TRIBUNALE DI PERUGIA Sezione Distaccata di Foligno

Ricorso per riconoscimento di proprietà per intervenuta usucapione speciale (art. 1159-bis del Codice civile e legge n. 346/1976)

In data 23 gennaio 2008, nella causa civile 9802/07 pendente presso il Tribunale di Perugia Sezione Distaccata di Foligno (RG9802/07) di fronte al GOT dott.ssa Paola Pompei, con provvedimento del presidente di Sezione del Tribunale di Perugia dott. Aldo Criscuolo, su parre favorevole 21 gennaio 2008 del sostituto procuratore della Repubblica presso il Tribunale di Perugia dott. Claudio Cicchella, è stata autorizzata la notifica per pubblici proclami del ricorso introduttivo del giudizio per riconoscimento di proprietà per intervenuta usucapione speciale (art. 1159-bis del Codice civile e legge n. 346/1976) promosso da Appolloni Guerrino, nato a Foligno (PG) il 24 gennaio 1934 rappresentato e difeso dall'avv. Carla Pantosti del Foro di Perugia, del terreno agricolo sito in località Scafali di Foligno, distinto al vecchio catasto nella mappa Scafali con la part. n. 296 del fg. 211 e, attualmente, censito al nuovo catasto terreni al fg. 211, part. 103,2 mq 1560.

Nel suddetto ricorso si conclude affinché «... l'Ill.mo Tribunale adito, sulla base della documentazione allegata ed assunte, ove lo ritenga opportuno, informazioni in ordine all'effettivo possesso ultraquindicennale del fondo (per cui è causa) Voglia dichiarare con decreto la piena e libera proprietà del terreno di cui in premessa in favore del ricorrente medesimo»;

si fa istanza «affinché venga autorizzato a procedere alle notificazioni previste dall'art. 3, comma 2 della legge n. 346/1976, nelle forme e con le modalità di cui agli artt. 150 C.P.C. e 50 disp. Att., vista l'estrema difficoltà in capo al ricorrente di identificare completamente e compiutamente tutti i discendenti dei fratelli Cola, a causa anche del considerevole numero e dell'emigrazione anche all'estero dei medesimi».

Foligno, 16 aprile 2008

Dirigente Unep: dott.ssa Roberta Neri

C-088141 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TRENTO

Con atto di citazione dd. 28 gennaio 2008 il signor Mario Froner, come autorizzato dal presidente ff. del Tribunale di Trento in data 18 febbraio 2008, cha ai sensi dell'art. 150 C.P.C. gli eventuali eredi di Giovanni Froner, nato il 30 giugno 1922, a comparire avanti al Tribunale di Trento, in largo Pigarelli n. 2, all'udienza del giorno 1° ottobre 2008 ore 9 e s.s., con invito a costituirsi nel termine di venti giorni prima dell'udienza sopra indicata ai sensi e nelle forme stabilite dall'art. 166 C.P.C. con l'avvertimento che la costituzione oltre i suddetti termini implica le decadenze di cui all'art. 167 C.P.C., onde, ogni contraria istanza reietta, sentire accogliere la domanda di merito dell'attore Mario Froner e per l'effetto accertare, riconoscere e dichiarare a suo favore l'avvenuto acquisto del diritto di proprietà, per usucapione ex art. 1158 del Codice civile, in C.C. Frassilongo nella P.T. 737 delle p.ed 268/1, 270/2, p.f. 1630 e 1632 sulla quota di 5/140 di Froner Giovanni, nella P.T. 205 della p.ed 268/2 sulla quota di 5/140 di Froner Giovanni, nella P.T. 533 delle p.f. 1801/2 e 1801/3 sulle quote di Froner Giovanni (15/840), Froner Adelina (56/840), Froner Claudio (56/840), Froner Germano (56/840) Froner Giuliana (56/840) e Puecher Silvia (140/840).

Pergine Valsugana, 21 aprile 2008

Avv. Sergio D'Amato

C-088130 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TRENTO

DECRETO TAVOLARE

Con atto di data 16 novembre 2006, esistente in raccolta sub G.N. 9151/2006, il Presidente del Tribunale di Trento ha autorizzato la notifica per pubblici proclami ex art 150 c.p.c. del decreto tavolare di data 21 aprile 2008 sub G.N. 3457/2008 con il quale il Giudice Tavolare presso il Tribunale di Trento ha ordinato in C.C. RAVINA:

1) l'escorporazione dalla P.T. 89 II della p.fond. 1198/2 e la formazione per la medesima della nuova P.T. 1014 intavolando ivi il diritto di proprietà per:

BONAVIDA CRISTINA nata a Lomaso il 20 ottobre 1922 con 1/3 C.F.: BNV CST 22R60 E658R

FERRAZZA MARIELLA nata a Trento il 31 gennaio 1955 con 1/3 C.F.: FRR MLL 55A71 L378F

FERRAZZA GIANCARLO nato a Trento il 30 marzo 1959 con 1/3 C.F.: FRR GCR 59C30 L378L

2) in P.T. 89 (p.fond. 1198/2):

la cancellazione dell'annotazione sub G.N. 9151/2006

3) in P.T. 18 (p.fond. 144/7); in P.T. 778 (p.fond. 144/8); in P.T. 414 (p.ed. 243); in P.T. 413 (p.ed. 244); in P.T. 412 (p.ed. 262); in P.T. 415 (p.fond. 118/12); in P.T. 959 (p.ed 212 p.m. 1); in P.T. 846 (p.ed.

144); in P.T. 79 (p.ed. 489); in P.T. 290 (p.ed. 205); in P.T. 712 (p.ed. 168); in P.T. 390 (p.fond. 144/1); in P.T. 128 p.fond. (144/10); in P.T. 807 (p.ed. 536); in P.T. 179 (p.ed. 391); in P.T. 325 (p.ed. 176); in P.T. 706 (p.ed. 435); in P.T. 707 (p.ed. 436); in P.T. 975 (p.ed. 676):

la cancellazione dell'evidenza della consortalità con la p.fond. 1198/2 verbale 195/3/1901 e l'evidenza G.N. 263/1990 e 349/2000 in P.T. 79, 807 e 846 e evidenza G.N. 1411/2007 in P.T. 959

MANDANDO A NOTIZIARE

- 1) Studio avv. SEVERO CASSINA e PIERGIORGIO SANDRI in Trento, Via Malfatti n. 27 con sentenza e decreto tavolare
- 2) SIZZO DE NORIS CONTESSA MARIA ASSUNCION LUISA maritata de REGUERAL, nata a Madrid il 2 dicembre 1917 mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 3) COMUNE DI TRENTO, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 4) RECLA CRISTINA, nata a Cles il 30 marzo 1977 mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 5) RECLA FAUSTINO, nato a Smarano il 23 settembre 1931, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 6) RECLA ANNA in SARTORI, nata a Smarano il 5 aprile 1940, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 7) PARIS BRUNO, nato a Ravina il 27 febbraio 1946, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 8) MABRA S.A.S. di MARIA ANGELA NICOLODI & C., con sede in Trento, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 9) NICOLODI MARIA ANGELA, nata a Trento il 16 febbraio 1946, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 10) GISLIMBERTI DIEGO, nato a Trento il 20 maggio 1965, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 11) GISLIMBERTI SILVANA, nata a Trento il 13 maggio 1961, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 12) GISLIMBERTI MARIO, nato a Ravina il 7 febbraio 1926, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 13) GISLIMBERTI FERDINANDO, nato a Ravina il 20 ottobre 1928, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 14) MICHELI don CANDIDO di BENIAMINO, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 15) CALIARI STEFANO, nato a Trento il 29 gennaio 1973, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 16) DEMATTE' RINO, nato a Vigolo Vattaro il 17 giugno 1914, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 450 e.p.c.
- 17) DEMATTE' NADIA in CALIARI, nata a Trento il 3 settembre 1946, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 18) PONTALTI ELDA, nata a Ravina if 19 settembre 1919, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 19) DEMATTE' CLARA in TRONCON, nata a Trento il 9 luglio 1949, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 20) IANESELLI ANDREA, nato a Trento il 17 dicembre 1967, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 21) IANESELLI KATIA, nata a Trento il 21 febbraio 1972, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 22) JANESELLI BRUNO, nato a Trento il 23 febbraio 1939, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 23) ZAMBONI LUIGINA in JANESELLI, nata a Pergine Valsugana il 6 settembre 1945, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 24) TRONCON TANIA, nata a Trento il 14 gennaio 1971, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 25) BERNARDI DOLORES in MAZZOLA, nata a Trento il 13 aprile 1951, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 26) MAZZOLA GIANPAOLO, nato a Trento l'1 febbraio 1950, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 27) CONFENTE GIONATA, nato a Trento il 15 maggio 1978, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 28) CONFENTE TANCREDI, nato a Trento il 14 luglio 1981, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 29) GOTTARDI LUCIANO, nato a Vervò il 15 marzo 1940, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.

- 30) MARCHI FRANCA in GOTTARDI, nata a Cimone il 5 settembre 1947, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 31) CATTONI IOLE, nata a Trento il 5 gennaio 1952, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 32) MARCONI IVO, nato a Trento il 23 gennaio 1948, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 e.p.c.
- 33) COMPER FRANCO, nato a Trento il 24 maggio 1954, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 34) VITTI GISELLA in COMPER, nata a Trento il 4 agosto 1954, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 35) BELTON ADRIAN, nato a Oxford il 6 ottobre 1946, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 36) TAUROZZI LIBERA in BELTON, nata a Chieti il 21 luglio
- 1946, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.37) FINESSI FULVIO, nato a Scurelle il 12 febbraio 1953,
- mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c. 38) DANIELI OSCAR, nato a Riva Sul Garda l'1 maggio 1951,
- mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 39) MAZZOLAADRIANA in DANIELI, nata a Trento il 17 luglio 1954, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 40) MARGONI RENATO, nato a Trento il 6 maggio 1952, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 41) NICOLÚSSI NILDA in MARGONI, nata a Rovereto il 25 aprile 1956, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 42) NARI ANNA in BUFFONI, nata a Montagnoso il 28 marzo 1929, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 43) LEVER SANDRA, nata a Calavino il 2 maggio 1964, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 44) ZANONI GIANLUIGI, nato a Rovereto il 18 agosto 1963, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 45) DECARLI BARBARA, nata a Trento l'11 novembre 1974, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 47) DEL NEGRO MICHELE, nato a Barletta il 14 aprile 1977, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 48) BROCCARDO CARLO, nato a Pergine Valsugana il 27 agosto 1944, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 49) CHISTE' RICCARDA, nata a Trento l'11 settembre 1946, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 50) GEROLA EMANUELA, nata a Trento il 22 maggio 1977, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 51) DONDI ELENA, nata a Trento il 12 maggio 1968, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 52) ZANON CLAUDIO, nato a Rovereto il 10 dicembre 1960, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 53) GELMI DAMIANA, nato a Trento il 14 maggio 1967 residente in Aldeno, Via 3 Novembre n. 50, con decreto tavolare
- 54) VETTORI LODOVICO, nato a Sover il 30 ottobre 1930, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 55) CARAMELLA ANA MARIA, nata a Buenos Aires il 17 aprile 1936 mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 56) BALDESSARI MARIA PIA, nata a Lavis l'1 ottobre 1942, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 57) SALVATORE DIEGO, nato a Contarina il 29 marzo 1963, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 58) GRAZIOLI NICOLA, nato a Trento il 26 luglio 1972, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 59) PEROTTO PATRIZIA, nata a Trento il 17 agosto 1971, mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 60) DEGASPERI IVANA, nata a Trento il 15 aprile 1957 mediante notifica a mezzo pubblici proclami ex art. 150 c.p.c.
- 61) UFFICIO DEL CATASTO FONDIARIO DI TRENTO con decreto tavolare
 - 62) AGENZIA DELLE ENTRATE DI TRENTO

Avv. Severo Cassina

avv. Piergiorgio Sandri

IG-08133 (A pagamento).

CORTE DI APPELLO DI ROMA Sezione Quarta

Estratto della comparsa di costituzione e risposta con appello incidentale dell'UCI nel giudizio R.G. 8925/2005 (udienza prossima 4 febbraio 2009)

Nel giudizio di appello rg. 8925/2005, prossima udienza 4 febbraio 2009, promosso innanzi alla Corte d'Appello di Roma da Leso Stefania, Leso Mauro, Cipriani Rita contro Alltransport, eredi di Luberti Roberto Paolo ed altri, per ottenere la riforma della sentenza n. 12417/05 depositata il 31 maggio 2005 del Tribunale di Roma, contenente accertamento di responsabilità concorsuale dei signori Leso Lorenzo, Sakourine, Percic, Hansmann, Stefancic, Romlund e Luberti Roberto Paolo nella produzione del sinistro stradale avvenuto il 16 giugno 1986 in Meolo, con condanna di Stefancic Felice e Luberti Roberto Paolo al pagamento di complessivi € 170.124,00 oltre spese, si è costituito altresì l'U.C.I., Ufficio Centrale Italiano, quale assicuratore del veicolo condotto da Hansmann Johan, rappresentato dall'avv. Attilio Baiocchi, che chiedeva: a) in via principale rigettarsi l'appello proposto dai signori Leso Stefania, Leso Mauro e Cipriani Rita in quanto infondato in fatto ed in diritto e allo stato non provato; b)subordinatamente, in caso di accoglimento del primo motivo di gravame, in via di appello incidentale condizionato, riformare la sentenza n. 12417/05 nella parte in cui ha posto a carico del signor Hansmann il 4,17% di colpa; c) in ogni caso respingere gli altri motivi di gravame in quanto totalmente infondati. Con vittoria di spese, competenze, ed onorari oltre accessori.

I congiunti del defunto Luberti Roberto Paolo, signori Andrea e Francesca Luberti e Anna Maria Pompeo, si sono costituiti nella causa d'appello eccependo la rinunzia alla eredità; stante la difficoltà al rinvenimento di altri successibili, con decreto del 12 novembre 2007 il presidente della Corte d'Appello di Roma, previo parere positivo del P.M., ha autorizzato la notificazione per pubblici proclami ex art. 150 C.P.C. del su riportato, per estratto, appello incidentale.

Si invitano quindi gli eredi di Luberti Roberto Paolo a costituirsi nel termine di giorni 20 prima della udienza del 4 febbraio 2009 ore 10,30, Corte di Appello di Roma Sez. 4ª, ai sensi degli artt. 347, 166 C.P.C., con avvertimento che la costituzione oltre il suddetto termine implica le decadenze di cui all'art. 167 C.P.C.

Avv. Attilio Baiocchi

S-083713 (A pagamento).

CORTE DI APPELLO DI ROMA Sezione Quarta

Estratto dell'appello incidentale nel giudizio R.G. 8925/2005 (udienza prossima 4 febbraio 2009)

Nel processo di cui sopra, introdotto da Leso Stefania, Leso Mauro e Cipriani Rita, si è costituita la Fondiaria S.A.I. S.p.a. già SAI Società Assicuratrice Industriale S.p.a., rappresentata dagli avvocati Claudio Sadurny e Camilla Mastrangelo, chiedendo, in via preliminare, l'inammissibilità dell'appello per inosservanza dell'onere di specificazione dei motivi; nel merito in via principale il rigetto delle domande tutte formulate dagli appellanti sopra indicati; nel merito in via di appello incidentale, in parziale riforma della sentenza n. 12417/05, la condanna degli appellanti sopra indicati alla rifusione delle spese di giudizio sostenute da Fondiaria SAI nel giudizio di primo grado; nel merito in via di appello incidentale condizionate; a) in ipotesi di accoglimento dell'appello avversario dichiarare improcedibile la domanda di risarcimento formulata nei confronti di Fondiaria SAI per mancanza della condizione di procedibilità di cui all'art, 22, legge n. 990/69; b) in ipotesi di accoglimento dell'appello avversario contenere l'eventuale condanna di Fondiaria SAI S.p.a. nei limiti del residuo massimale di polizza contrattualmente previsto, in ogni caso con vittoria di spese, diritti ed onorari.

Nel giudizio si sono costituiti i signori Andrea e Francesca Luberti e Anna Maria Pompeo, congiunti del defunto Luberti Roberto Paolo, eccependo la rinunzia alla eredità. Con decreto del 6 novembre 2007 il

presidente della Corte di Appello di Roma, previo parere positivo del P.M., ha autorizzato la notifica ex art. 150 C.P.C. del su riportato, per estratto, appello incidentale, stante la difficoltà al rinvenimento di altri successibili.

Si invitano quindi gli eredi di Luberti Roberto Paolo a costituirsi nel termine di giorni 20 prima della udienza del 4 febbraio 2009 ore 10,30, innanzi alla Corte di Appello di Roma Sez. 4ª, ai sensi degli artt. 347, 166 C.P.C., con avvertimento che la costituzione oltre il suddetto termine implica le decadenze di cui all'art. 167 C.P.C.

Avv. Claudio Sadurny

S-083712 (A pagamento).

CORTE DI APPELLO DI ROMA Sezione Quarta

Estratto dell'atto di appello nel giudizio R.G. 8925/2005 (udienza prossima 4 febbraio 2009)

Il presidente della Corte di Appello di Roma, con decreto del 12 febbraio 2007, ha autorizzato la notificazione per pubblici proclami dell'atto di citazione in appello, introduttivo del giudizio rg. 8925/2005, prossima udienza 4 febbraio 2009, promosso da Leso Stefania, Leso Mauro, Cipriani Rita, rappresentati dall'avv. Vincenzo Maria Fargione, contro Alltransport, eredi di Luberti Roberto Paolo ed altri; quale estratto ex art. 150, comma terzo, C.P.C., si comunica che l'appello ha per oggetto la richiesta riforma della sentenza n. 12417/05 depositata ii 31 maggio 2005 del Tribunale di Roma, contenente accertamento di responsabilità concorsuale dei signori Leso Lorenzo, Sakourine, Percic, Hansman, Stefancic, Romlund e Luberti Roberto Paolo nella produzione di grave sinistro stradale avvenuto il 16 giugno 1986 in Meolo, con condanna di Stefancic Felice e Luberti Roberto Paolo al pagamento di complessivi € 170.124,00 oltre spese. Gli appellanti hanno richiesto la riforma della statuizione sulla prescrizione del diritto, la riforma sulla statuizione di corresponsabilità, la riforma sul quantum, la riforma sulla statuizione in punto di domande per diritti jure proprio dei congiunti, la riforma in punto di spese del primo grado.

I congiunti del defunto Luberti Roberto Paolo, signori Andrea e Francesca Luberti e Anna Maria Pompeo si sono costituiti nella causa d'appello eccependo la rinunzia alla eredità; stante la difficoltà al rinvenimento di altri successibili, con il decreto in epigrafe, su parere positivo del P.M., il presidente ha autorizzato la notificazione per pubblici proclami ex art. 150 C.P.C

Si invitano quindi gli eredi di Luberti Roberto Paolo a costituirsi nel termine di giorni 20 prima della udienza del 4 febbraio 2009 ore 10,30, Corte di Appello di Roma, Sez. 4ª, ai sensi degli artt. 347, 166 C.P.C., con avvertimento che la costituzione oltre il suddetto termine implica le decadenze di cui all'art. 167 C.P.C

Avv. Vincenzo Maria Fargione

S-083711 (A pagamento).

TRIBUNALE DI CASALE MONFERRATO

Notificazione per pubblici proclami di atto di citazione per usucapione

La signora Balzola Elva, residente in Villamiroglio (AL), per mezzo dell'avv. Massimo Mietto del Foro di Casale Monferrato, intende far accertare, tramite giudizio, l'intervenuta usucapione a suo favore dell'immobile sito in Villamiroglio, censito alla partita 1561 del catasto terreni, foglio 2, particella 336, are 00 ca 48, ed intestato, in compro-

prietà fra loro, a Piovani Dario, nato a Bianzè il 26 agosto 1886, Vicario Oddone Carolina fu Vincenzo, Vicario Oddone Maria fu Vincenzo e Vicario Oddone Paolo fu Vincenzo. Rilevato che non è stato possibile individuare con precisione le generalità dei suddetti intestatari, Balzola Elva cita, tramite notifica per pubblici proclami autorizzata dal presidente del Tribunale di Casale Monferrato, Piovano Dario, nato a Bianzè il 26 agosto 1886, Vicario Oddone Carolina fu Vincenzo, Vicario Oddone Maria fu Vincenzo e Vicario Oddone Paolo fu Vincenzo a comparire avanti il Tribunale di Casale Monferrato, all'udienza del giorno 10 dicembre 2008, alle ore 9,30 e successive di rito, invitandoli a costituirsi presso la cancelleria di detto Tribunale ai sensi e nelle forme stabilite dall'art. 166 C.P.C., con avvertimento delle decadenze di cui all'art. 167 C.P.C., onde sentire accertare l'intervenuta usucapione dell'immobile sopra individuato.

Avv. Massimo Mietto

S-083777 (A pagamento).

AMMORTAMENTI

TRIBUNALE DI NOVARA

Ammortamento certificati di deposito

Il residente del Tribunale di Novara, su ricorso della Banca Popolare di Novara, ha pronunciato, con decreto numero 145/07 V.G. Cron. 718/08 del 15 aprile 2008 ai sensi di legge, l'ammortamento dei certificati di deposito al portatore:

- n. 4866794 emesso il 27 marzo 2008 dalla Banca Popolare di Novara, Filiale di Stradella di € 20.000,00 con scad. 27 settembre 2008;
- n. 4851232 emesso il 30 gennaio 2008 dalla Banca Popolare di Novara, Filiale di Stradella di € 5.000,00 con scad. 30 luglio 2008;
- n. 4840161 emesso il 24 dicembre 2007 dalla Banca Popolare di Novara, Filiale di Stradella di € 10.000,00, autorizzandone il pagamento dopo giorni 90 dalla data di pubblicazione di un estratto nella *Gazzetta Ufficiale*, purché nel frattempo non vena fatta opposizione dall'eventuale detentore.

Banca Popola di Novara - Sede centrale: dott. Alberto Vercelloni

S-083707 (A pagamento).

TRIBUNALE DI FORLÌ

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Forlì, con decreto del 20 marzo 2008, ha dichiarato l'ammortamento del certificato di deposito al portatore n. 6591601 denominato «Rossi Ornella» emesso dalla Banca Popolare dell'Emilia Romagna e portante un saldo apparente di \$\infty\$8.000,00 oltre gli interessi maturati e maturandi. Autorizza l'emittente a rilasciarne duplicato al ricorrente decorsi 90 giorni, salvo opposizione.

Rossi Ornella

C-088129 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TRANI Ufficio Volontaria Giurisdizione

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Trani, ha pronunciato il 6 marzo 2008 l'ammortamento dei seguenti assegni bancari;

- n. 3163421540-06 Banca UniCredit di $\mathop{\varepsilon}$ 10.200,00 emesso da Automania s.r.l;
 - n. 2078015955 B.N.L., emesso da Torelli Alessandra;
 - n. 2078015956 B.N.L., emesso da Torelli Alessandra.

Avv. Filippo Cocola

C-088113 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE DI MARSALA

Ammortamento titoli azionari

Il Tribunale con decreto n. 191/08 N.C. del 20 marzo 2008, ha pronunziato l'ammortamento dei certificati azionari delle «Cantine Rallo S.p.a.», n. 30.000 azioni intestati a Segal Fred Leon nato a Vienna il 18 aprile 1932 autorizzandone il rilascio del duplicato dopo 30 giorni dalla pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica italiana.

Marsala, 25 marzo 2008

Il cancelliere: G. Buffa

C-088126 (A pagamento).

TRIBUNALE DI MODENA

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Modena con decreto 11 gennaio 2008, ha pronunciato l'ammortamento dell'effetto cambiario di € 1.100, emesso il 30 novembre 2006, scadente il 30 novembre 2006, a favore di For Pizza S.n.c. di Frano Zurla & C. e a firma di Lamandini Luciano. Opposizione legale entro 30 giorni.

Modena, 20 aprile 2008

Avv. Giuseppe Piccioni

C-088121 (A pagamento).

TRIBUNALE DI ROMA

Ammortamento certificato rappresentativo quote di fondo

Il presidente del Tribunale di Roma con decreto in data 2 aprile 2008, ha pronunciato l'ammortamento del certificato rappresentativo di n. 1396,377 quote di fondo Bipiemme Monetario gestito da Gestioni SGR della Banca Popolare di Milano.

Opposizione nei termini di legge.

UniCredit Banca: Mattei Antonio

S-083702 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE DI ROMA

Ammortamento assegni

Il Tribunale Civile di Roma, con decreto emesso il 1° aprile 2008, ha dichiarato l'ammortamento dei seguenti assegni bancari: assegno n. 3171693054-10 dell'importo di € 516,00 e assegno n. 3171693055-11 dell'importo di € 516,00, entrambi tratti sulla UniCredit Banca, Agenzia S. Giorgio Canavese (TO) ed emessi dal signor Cannas Mario nella sua qualità di legale rappresentante pro tempore della Autocarrozzeria Style S.a.s. in favore della Iperclub S.p.a., autorizzandone il pagamento dopo 15 giorni dalla data di pubblicazione del decreto nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica, purché nel frattempo non venga fatta opposizione dal detentore.

Avv. Angela Orlando

S-083706 (A pagamento).

TRIBUNALE ORDINARIO DI TRIESTE

Ammortamento assegno

Il Presidente letta l'istanza - *omissis* - al fine di ottenere l'ammortamento dell'assegno n. 3148162619-04 di Euro 1190,0000 emessa da Unicredit S.p.a. intestato a Desavorgnani Livia: - *omissis* - dichiara l'ammortamento del suddetto titolo. Trieste, 18.03.08.

F.to Il Presidente De Pauli F.to il cancelliere Redivo Per estratto conforme all'originale, il 21.03.08

Il Cancelliere Redivo

T-08ABC1461 (A pagamento).

Tribunale di Palermo

Ammortamento assegno

Il Tribunale di Palermo in data 4 aprile 2008 ha dichiarato l'inefficacia dell'assegno circolare n. 2500632940 00 di Euro 3.000,00 emesso il 28 settembre 2007 all'ordine di Di Marco Agata dal banco di Sicilia ag. 57 Palermo, autorizzandone il pagamento trascorsi 15 giorni dalla pubblicazione sulla GURI in mancanza di opposizioni.

Di Marco Agata

T-08ABC1463 (A pagamento).

NOMINA PRESENTATORE

TRIBUNALE DI PESARO

Il presidente del Tribunale di Pesaro, con provvedimento del 10 marzo 2008, revoca Basili Elisa, nata a Senigallia il 31 gennaio 1981, ed al suo posto nomina Sabbatini Elisa, nata a Fano il 28 marzo 1981 quale presentatore di titoli cambiari per conto del dott. Enrico Caffero notaio in Mondolfo, e la autorizza a svolgere le relative funzioni.

Notaio Enrico Cafiero

C-088111 (A pagamento).

EREDITÀ

TRIBUNALE CIVILE DI FERMO

Nomina curatore dell'eredità giacente di Cimadore Franco

Il giudice dott. Camillo Cozzolino con decreto del 31 marzo 2008, ha nominato l'avv. Alfio Cantarini nato a Maliano di T. il 26 ottobre 1937, con studio in Porto S. Elpidio, via dei Mille n. 6, curatore dell'eredità giacente di Cimadamore Pranco, nato a Porto San Giorgio il 13 marzo 1958, residente in vita a Sant'Elpidio a Mare, deceduto a Civitanova Marche il 9 agosto 2007, per la formazione dell'inventario dei beni ereditari e per tutte le attribuzioni di legge.

L'avv. Alfio Cantarini ha prestato giuramento il 31 marzo 2008.

Fermo, 15 aprile 2008

Avv. Alfio Cantarini

C-088114 (A pagamento).

TRIBUNALE DI BIELLA

Il G.D. dott. A. Salemme, con provvedimento in data 11 luglio 2008 ha dichiarato giacente l'eredità morendo dismessa da Antoniazzi Maria Rosa nata a Ponte di Piave il 25 agosto 1929 e deceduto in Biella il 18 settembre 1995. Curatore è stato nominato l'avv. P. BO P.F. Romano con studio in Biella, via Crosa n. 9, al quale dovranno essere presentate, entro trenta giorni dalla pubblicazione del presente, le dichiarazioni di credito.

Biella, 18 aprile 2008

Il cancelliere C1: Altomonte Anna

C-088122 (A pagamento).

TRIBUNALE DI BIELLA

Il G.D. dott. A. Salemme, con provvedimento in data 11 luglio 2008 ha dichiarato giacente l'eredità morendo dismessa da Grosso Germano nato a Masserano il 16 maggio 1937 ed ivi deceduto il 9 aprile 2006.

Curatore è stato nominato l'avv. P. BO con studio in Biella, via Crosa n. 9, al quale dovranno essere presentate, entro trenta giorni dalla pubblicazione del presente, le dichiarazioni di credito.

Biella, 18 aprile 2008

Il cancelliere C1:

C-088123 (A pagamento).

RICONOSCIMENTI DI PROPRIETÀ

TRIBUNALE DI MILANO

Sentenza 4/08 n. 1163/06 Reg. gen.

Tribunale di Milano, Sezione distaccata di Rho, in composizione monocratica del dott. Alberto Pezzoni, ha pronunciato la seguente sentenza nella causa promossa con atto di citazione notificato l'8 maggio 2006 trattenuta in decisione all'udienza del 10 ottobre 2007 tra Colombini Paola, codice fiscale CLMPLA23543D198L; Garavaglia Gianluigi, codice fiscale GRVGLG47L14D198P; Garavaglia Roberto, codice fiscale GRVRRT51L27D198Y, tutti elettivamente domiciliati in Milano, corso Venezia n. 35, presso lo studio degli avvocati Debora Lambertini ed Ettore Cipollone, giusta delega in calce all'atto di citazione attori e Garavaglia Angelo, Garavaglia Carlo, Garavaglia Giovanni e Garavaglia Pacifico, contumaci, convenuti.

Oggetto: usucapione immobiliare.

P.Q.M.

Il Tribunale di Milano, Sezione distaccata di Rho, in composizione monocratica, definitivamente pronunciando nella causa promossa da Colombini Paola, Garavaglia Gianluigi e Garavaglia Roberto nei confronti di Garavaglia Angelo, Garavaglia Carlo, Garavaglia Giovanni e Garavaglia Pacifico, così decide:

- 1) dichiara gli attori, anche quali eredi di Garavaglia Giuseppe, proprietari di ragione di 1/3 per ciascuno dell'appezzamento di terreno di cui al N.C.T. del Comune di Cuggiono, particella 62, foglio 14, R.D. € 21,98, R.A. € 19,67, partita 2076; tutto ciò per intervenuto usucapione;
- 2) ordina al dirigente dell'Agenzia del territorio competente di trascrivere la presente sentenza presso l'ufficio già di Milano 2;
 - 3) nulla per le spese processuali.

Rho, 15 dicembre 2007

Il giudice: dott. Alberto Pezzoni

M-08440 (A pagamento).

TRIBUNALE DI PISA

Il presidente del Tribunale di Pisa ha autorizzato, in data 27 marzo 2008, la notifica per pubblici proclami della sentenza n. 961/07 cron. 5998 Rep. 1517 emessa in data 22-24 novembre 2007, nei confronti degli eventuali eredi Cini Pellegrino, con la quale il giudice dichiara che Baldeschi Antonella e Baldeschi Valter sono proprietari esclusivi per intervenuta usucapione ventennale dei seguenti beni immobili intestati catastalmente al signor Cini Pellegrino:

porzione di terreno sito in Pisa, loc. Putignano, all'interno di corte privata della via Tosco Romagnola, al N.C.T. del Comune di Pisa, partita 2518, particella 40, foglio 48, quale FU D'Accert della superficie catastale di mq 190;

unità immobiliare sita in Pisa, loc. Putignano, all'interno di corte privata della via Tosco Romagnola, al N.C.E.U. del Comune di Pisa, foglio 48, particella 51, cat. A/4, cl. 2.

Pisa, 20 aprile 2008

Avv. Flavio Costamagna

C-088117 (A pagamento).

RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

(2ª pubblicazione - Dalla Gazzetta Ufficiale n. 48)

TRIBUNALE DI PISTOIA

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Con ricorso depositato il 27 marzo 2008, le sig.re Sottili Elide e Sottili Silvana hanno presentato domanda al Tribunale di Pistoia, R.G. n. 485/08 per far dichiarare la morte presunta del signor Cecchi Didamo Giuseppe, nato a Montale (PT), il 10 giugno 1901, in quanto non si hanno più notizie dal 21 aprile 1936, dalla località di residenza sita in Agliana (PT), via Pozzo Brocchetti al numero 109 (oggi via della Libertà).

Esaminati gli atti, il presidente del Tribunale di Pistoia, con provvedimento depositato il 10 aprile 2008, ha ordinato l'inserzione per estratto della suindicata domanda, con invito a chiunque abbia notizie dello scomparso di farle pervenire al Tribunale di Pistoia entro sei mesi.

Pistoia, 11 aprile 2008

Sottili Elide e Sottili Silvana

C-087520bis (A pagamento).

(2ª pubblicazione - Dalla Gazzetta Ufficiale n. 47).

TRIBUNALE DI VITERBO

RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

Con ricorso depositato il 25.02.08 DI NICOLA GIORGIO instava il Tribunale di Viterbo affinché dichiarasse la morte presunta della madre CAPRINI LUCIA nata a Civitella D'Agliano il 10.01.1918 e residente come da ultima dimora in Civitella D'Agliano Piazza S. Antonio n. 3, scomparsa dal 05.06.1996 senza da allora dare alcuna notizia di sé e dichiarata assente da codesto Tribunale con Sentenza n.159/2003. Suoi successori legittimi oltre al ricorrente sono Bionda Anna Maria, Caprini Oriana, e Caprini Cristina. Il Tribunale con Ordinanza del 3.03.08 disponeva la pubblicazione della domanda (per estratto) sulla G.U., per due volte a distanza di dieci giorni l'una dall'altra, e per una volta soltanto sul Messaggero e sul Corriere di Viterbo.

Si invita, pertanto, chiunque abbia notizia della scomparsa a farle pervenire al Tribunale di Viterbo entro sei mesi.

Viterbo 10.04.08

Avv. Alfredo Trotta

T-08ABR1364bis (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI

ESPROPRI

PREFETTURA DI TRAPANI

Prot. n. 12432/S.A.S.G.A.C. - Rep. 286.

Il Prefetto della Provincia di Trapani,

VISTO il provvedimento n. 42 emesso in data 9/11/1999 e successive integrazioni (decreti n. 281 in data 31/10/2003 e n. 445 in data 28/12/2006) del Ministero delle Politiche Agricole e Forestali, con cui è stato approvato, anche agli effetti della dichiarazione di pubblica utilità, il progetto dei lavori di utilizzazione a scopo irriguo delle acque invasate nel serbatoio di Paceco sul torrente Baiata – 2° stralcio – progetto A/G.C. n. 25;

VISTO il piano particellare e l'elenco delle ditte proprietarie degli immobili da asservire, per l'esecuzione dei lavori predetti;

VISTA l'ordinanza prefettizia n. 13183/ Sett. 1° in data 16/12/2004, con la quale è stato disposto il deposito dei suddetti atti presso gli Uffici Comunali di Trapani e Paceco, a termini degli artt. 17, 18 e 24 della legge 25 giugno 1865 n. 2359;

VISTA la propria ordinanza n. 402/ Sett. 1° in data 24/1/2005, con cui è stata disposta l'esecuzione del piano;

CONSIDERATO che è stato già provveduto al versamento presso la Cassa DD.PP. delle indennità spettanti alle ditte interessate;

VISTA la legge 25 giugno 1865 n. 2359 e successive modificazioni;

DECRETA:

E' costituita la servitù inamovibile di acquedotto ed autorizzata l'occupazione permanente e definitiva a favore del Demanio dello Stato – Ramo Ministero delle Politiche Agricole, Alimentari e Forestali – C. F. 97099470581, dei beni immobili, siti nel Comune di Trapani, di proprietà delle ditte indicate nell'unito elenco, che forma parte integrante del presente provvedimento.

Il Consorzio di Bonifica 1 di Trapani provvederà, nei termini di legge, alla notifica del presente decreto, nonché alle relative operazioni di trascrizione e voltura.

Avverso il presente provvedimento è ammesso ricorso al Tribunale Amministrativo Regionale entro il termine di giorni sessanta dalla data di notifica.

Trapani, lì 27 DIC. 2007



ASSERVIMENTO ELENCO DELLE DITTE DEPOSITATE ALLA CC. DD. PP. COMUNE DI TRAPANI

		***	COMUNE DI	TRAPANI				
			COMIZI	O 11.13				
N.	N O.	сом.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	M.Q. ASSERV.	INDENNITA €.
1	2		MARTINICO GIUSEPPE NATO A TRAPANI IL 02/01/1940 VIA SOLFARELLO № 75 - 91020 TRAPANI -	MRTGPP40A02L331F	101	162	37,5	16,2
2	4	11.13	LICARI FILIPPA MARIA NATA A MARSALA IL 14/02/62 FERRANTE ANNA NTA A PACECO IL 28/06/1941	LCRFPP62B54E974F FRRNNA41H68G208X	101	72	262,5	372,9
3	6	11.13	C.DA BIRGI VECCHI N° 336 - 91025 MARSALA - SUGAMELI SALVATORE NATO A TRAPANI IL 30/12/42 CANINO ANTONINA NATA A TRAPANI IL 03/03/1948 VIA SALINAGRANDE N° 106 - 91020 TRAPANI -	SGMSVT42T30L331D CNNNNN48C43L3311	101	280	165	190,5
4	7	11.13	RUMORE PASQUALE NATO A TRAPANI IL 18/01/1938 VIA MARSALA N° 236 C.DA RILIEVO - 91020 TRAPANI	RMRPQL31A18L331G	101 101	98 307	165	207,9
5	10	11.13	RIZZO FRANCESCA NATA A TRAPANI IL 18/01/1942 PIAZZA S. AGOSTINO Nº 2 - 91100 TRAPANI -	RZZFNC42A58L331K	101	365	450	282,
6	12	11.13	CATALANO GIUSEPPE NATO A TRAPANI IL 05/04/1949 MARINO NINFA NATA A TRAPANI IL 29/01/1954 VIA E. RINALDI N° 31 - 91020 TRAPANI -	CTLGPP49D05L331H MRNNNF54A69L331D	113	495 EX 10	15	17,3
7	17	11.13	OCCHIPINTI FRANCESCA NATA A PACECO IL 01/06/52 STRADA LOCOGRANDE N° 3 - 91020 TRAPANI -	CCHFNC52H41G208N	102	262	60	69,
								·
	,		COMIZI	O 11.14				
N.	N O.	сом.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	M.Q. ASSERV.	INDENNIT. €
8	2	11.14	FODERA' ANTONINO NATO A TRAPANI IL 12/10/1935 RAINERI VITA NATA A TRAPANI IL 01/04/1940 VIA PASTORE № 53 - 91020 TRAPANI -	FDRNNN35R12L331N RNRVT140D41L331J	102 102 102	154 222 155	90 90 120	,
9	BIS	11.14	FODERA' ANTONINO NATO A TRAPANI IL 12/10/1935 VIA PASTORE N° 53 - 91020 TRAPANI -	FDRNNN35R12L331N	102 102 102	224 247 156	90 195 60	
10	6	11,14	MORELLO MARIO NATO A TRAPANI IL 15/08/1959 VIA GANGI N° 43/B - 91016 ERICE -	MRLMRA59M15L331E	102 102	245 244	45 500	629,5
11	7	11.14	ROMANO ROSARIA NATA A TRAPANI IL 22/01/1935 VIA NINO BIXIO N° 26 - 91100 TRAPANI -	RMNRSR35A62L331B	102	126	105	110,0
12	8	11.14	ROMANO ISABELLA NATA A TRAPANI IL 30/09/1964 VIA LIVIO BASSI N° 23 - 91100 TRAPANI -	RMNSLL64P70L331U	102	261	37,5	43,3
13	10		AMATO ROSA NATA A MARSALA IL 05/01/1947 C.DA BIRGI VECCHI N° 11 - 91025 MARSALA -	MTARSO47A45E974A	102	128	90	56,5
14	12		COLICCHIA DAIDONE ANNA MARIA NATA PARTANNA IL 29/01/1956 VIA MARAUSA 58 C.DA SALINAGRANDE 91020 TP	CLCNMR56A69G347U	102	514 EX 258	127,5	52,1
15	13	11.14	RICCIARDI FRANCESCO NATO A TRAPANI IL 26/01/69 VIA D'ANTONI 15 C.DA LOCOGRANDE 91020 TP	RCCFNC69A26L331B	102	524 EX 167	165	190,5
16	15	11.14	BASIRICO' MARIA GIUSEPPA N. PACECO 26/01/55 VIA SAN FRANCESCO Nº 104 - 91027 PACECO -	BSRMGS55A66G208L	102	151	225	235,7
17	16		COLICCHIA DAIDONE ANNA MARIA NATA PARTANNA IL 29/01/1956 GENNA BARBARA NATA A TRAPANI IL 02/01/1920 VIA MARAUSA 58 C.DA SALINAGRANDE 91020 TP	CLCNMR56A69G347U GNNBBR20A42L331Y	102	249	105	121,2
18	19	11,14	ROMANO ROSARIA NATA A TRAPANI IL 28/11/1939 VIA DEL GAROFANO N° 7 - 91100 TRAPANI -	RMNRSR39S68G208N	103	457	195	277,0
19	21	11.14	GAMMICCHIA MICHELA NATA A TRAPANI IL 21/03/53 C.DA TRAMONTANA Nº 1 - 91010 LEVANZO -	GMMMHL53C61L331D	103	356	60	69,3

ASSERVIMENTO ELENCO DELLE DITTE DEPOSITATE ALLA CC. DD. PP. COMUNE DI TRAPANI

20 22 22 22	<u>Э.</u>	COM.	DITTA CAMPO IGNAZIO NATO A FAVIGNANA IL 31/10/1949	COD. FISC.	FOG.	DADE	M.Q.	INDENNIT
20 22 22 22	22			COD. FISC.				
21 22 2	23	11,14		CMPGNZ49R31D518G	103	PART. 564	ASSERV.	€.
22 7			GAMMICCHIA MICHELA NATA A TRAPANI IL 21/03/53	GMMMHL53C61L331D	103	504	90	103,9
22 7			C.DA TRAMONTANA Nº 1 - 91010 LEVANZO -	GMMMHL33C01L331D				
22 7		11.14	MARINO SEBASTIANA NATA A TRAPANI IL 05/10/1947	MRNSST47R45L331K	103	320	210	242,5
	26	11,14	STRADA MARAUSA N° 111 C.DA PALMA - 91020 TRAPAN	1	103	320	210	272,
	-	11,14	ISCA FRANCESCA NATA A TRAPANI IL 26/07/52 PR.	SCIFNC52L66L331R	103	477	30	138,6
		11,14	ISCA GIOVANNI NATO A TRAPANI IL 24/05/23 US.	SCIGNN23E24L331R	103	498	90	1
N	ļ		VIA DEL FANTE N° 43 - 91025 MARSALA -	SCIGITIZSEZ-ESSIK	105	470	70	
- I								
I			COMIZI	O 11.15				
- 1	N						M.Q.	INDENNIT
N. C		COM.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
23	2	11.15	CALAMIA GIACOMO NATO A TRAPANI IL 12/08/1942	CLMGCM42M12L331J	114	393	150	147,
			STRADA LOCOGRANDE N° 3 - 91020 TRAPANI -					
24	6	11.15	RIZZO GUGLIELMO NATO A TRAPANI IL 30/01/1951	RZZGLL51A30L331N	114	12	24	· '
			VIA D'ANTONI 12 C.DA LOCOGRANDE 91020 TP		114	411	21	
25	9	11.15	DAIDONE MARGHERITA NATA A TRAPANI II. 27/05/52 C.DA SAN LEONARDO N° 114 - 91025 MARSALA -	DDNMGH52E67L331C	114	15	105	121,
26	11	11 15	GABRIELE VINCENZO NATO A TRAPANI IL 27/06/1944	GBRVCN44H27L331D	114	369	30	24.
217	'`	11.13	BARRACO MARIA ASSUNTA N. A TRAPANI 12 27/10/1944	BRRMSS47S60L331T	1114	309	30	34,
			VIA CARRARA N° 23 - 91100 TRAPANI -	BKKW3547500L3511				
27	19	11 15	LONGO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 27/02/1937	LNGNNN37B27L331C	114	259	90	269,
-	1	11.13	CAMMARERI GIACOMA NATA A TRAPANI IL 05/01/47	CMMGCM47A45L331J	114	282	30	1 '
	- 1		VIA NORRITO 10 C.DA LOCOGRANDE 91020 TRAPANI	CWINGCWI4/A43L3313	114	281	70	L
28	20	11.15	BELLOMO BARTOLOMEO N. A MARSALA 04/12/31	BLLBTL31T04E974J	114	381	144	
			FERRAUTO ANTONINA NATA A TRAPANI IL 10/08/1939	FRRNNN39M50L331P	114	382	45	1
			VIA G. NOTO N° 4 - 91100 TRAPANI -	THE WAY SOURCE	```	50.2	1	
29	22	11.15	DAIDONE SALVATORE ANTONINO NATO A TRAPANI	DDNSVT58S28L331W	114	127	300	188
-			IL 28/11/1958		'''		200	
			VIA VULPETTI N° 7 - 91016 ERICE -					
	_							
	_		COMIZI	O 12.10				
1 -	N						M.Q.	INDENNIT
	<u>'-</u>	COM.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	ϵ .
30	1	12.10	D'ALI DECIO NATO A TRAPANI II. 23/10/1943	DLADCE43R23L331D	41	290	450	,
31	-	12.10	VIA PANTELLERIA Nº 28 - 91100 TRAPANI - CARDELLA PIETRO NATO A TRAPANI IL 15/04/1938	CDDDDDDDDDDGD451446	41	301 EX 292	1320	
"	3	12.10	VIA GIACINTO N° 12 C.DA RIGALETTA -91016 ERICE	CRDPTR38D15L331C	41	46	15	17,
32	6	12.10	AUGUGLIARO SALVATORE NATO A TRAPANI	GGLSVT60M18L331Q	41	272	135	545,
			IL 18/08/1960		41	77	225	į
			CARDELLA GIOVANNA NATA A PACECO IL 18/06/65	CRDGNN65H58G208D	41	125	22,5	
			VIA CESARE CANTU' N° 32 - 91027 PACECO -		41	270	90	
33	8	12.10	CARDELLA GIOVANNI NATO A TRAPANI IL 02/02/1933	CRDGNN33B02L331A	41	146	30	42,
			VIA CESARE CANTU' Nº 32 - 91027 PACECO -					
			1. A. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1.		1 E.J.			

			COMUNE DI	TRAPANI		***		
			COMIZIO	O 12.11				
	N						M.Q.	INDENNITA
N.	Ο.	COM.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	
34	1	12.11	GUCCIARDI GIOVANNI NATO A TRAPANI IL 23/10/56	GCCGNN56R23L331O	41	279	525	961,63
		-	LO CARMINE CARMELA N. S.GIOVANNI GEMINI 20/03/5	LCRCML57C60H914L	41	247	307,5	
			VIA CITROLO Nº 12 - 91100 TRAPANI -					
			COMIZI	O 12.12				
	N						M.Q.	INDENNITA
N.	Ο.	COM.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	
35	2	12.12	CURATOLO GAETANO NATO A ERICE IL 04/09/1967	CRTGTN67T04D423U	41	167	9	1.122,25
			CURATOLO SALVATORE N. A TERRASINI 27/03/61	CRTSVT61C27L131H	41	171	960	
			CURATOLO LAURA MITA NATA A TRAPANI IL 15/12/56	CRTLMT56T55L331A				
			VIA MOTISI N° 3 C.DA XITTA - 91010 TRAPANI -					
36	5	12.12	GERVASI PAOLO NATO A ERICE IL 26/09/1949	GRVPLA49P26D423Q	41	207	37,5	23,58
			D'ANGELO RITA NATA A TRAPANI IL 16/04/1954	DNGRTI54D56L331J	1 1			
			VIA SALEMI Nº 22 - 91100 TRAPANI -					
37	10	12.12	CARDELLA GIUSEPPE NATO A TRAPANI IL 01/12/1934	CRDGPP34T01L331V	41	117	67,5	164,0
			VIA DRAGO DI FERRO Nº 91 - 91027 PACECO -		41	71	75	;
38	11	12.12	CARDELLA PIETRO NATO A TRAPANI IL 15/04/1938	CRDPTR38D15L331C	41	191	90	381,19
			VIA GIACINTO Nº 12 - 91016 ERICE -		41	54	60	
					41	55	180	,
39	12	12.12	CARDELLA GIOVANNI NATO A TRAPANI IL 22/12/1931	CRDGNN31T22L331O	41	197		
			VIA SALEMI Nº 19 - 91027 PACECO -		41	17		1
					.1			1
			COMIZI	O 12 13				
	N		COMIZI	12.13	1 1		M.Q.	INDENNITA
N.		сом.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	1
40	···	-	CURATOLO GAETANO NATO A ERICE IL 04/09/1967	CRTGTN67T04D423U	41	262	240	
7"	_	12.13	CURATOLO SALVATORE N. A TERRASINI 27/03/61	CRTSVT61C27L131H	41	18		1
			CURATOLO SALVATORE N. A TERRASINI 27/05/01 CURATOLO LAURA MITA NATA A TRAPANI IL 15/12/56	CRTLMT56T55L331A	"1	10	07,5	'[
				CKI LWI 150155L351A				
41		12.12	VIA MOTISI N° 3 C.DA XITTA - 91010 TRAPANI -	DOCUMENTAL AND SOLVER		400	.	
41	'	12.13	RUGGIRELLO PAOLA NATA A TRAPANI IL 16/10/1942	RGGPLA42R56L331E	41	100	•	6,93
- 42	10	10.10	VIA DRAGO DI FERRO Nº 91 - 91027 PACECO -	CDD D D D D D D D D D D D D D D D D D D			ļ	
42	10	12.13	CARDELLA PIETRO NATO A TRAPANI IL 15/04/1938	CRDPTR38D15L331C	41	196	15	17,33
			VIA GIACINTO № 12 - 91016 ERICE -		1			
43	13	12.13	BASIRICO' ANDREA NATO A TRAPANI IL 07/10/1950	BSRNDR50R07L331S	41	95	135	155,94
			BASIRICO' VINCENZO NATO A PACECO IL 18/03/53	BSRVCN53C18G208G				
			VIA CASTELVETRANO Nº 61 - 91027 PACECO -					
44	16	12.13	BUCAIDA GIUSEPPE NATO A PACECO II. 01/01/1947	BCDGPP47A01G208C	41	33	285	329,2
			PORRACCHIO NICOLINA NATA A PACECO IL 27/12/54	PRRNLN54T67G208M				ŀ
	<u> </u>		VICO LUCE Nº 20 - 91027 PACECO -					
			1 1 2 1 2 1 2 1 2 1 2 1 2 1 2 1 2 1 2 1			整 4		
			COMIZ	O 14.5				
	N						M.Q.	INDENNITA
N.	O.	COM.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV	. €.
45	1	14.05	MARTINICO MIRELLA LETIZIA N. A PACECO 22/11/58	MRTMLL58S62G208U	71	14	825	952,91
			MARTINICO MARIA PIA NATA A PACECO IL 24/06/55	MRTMPG55H64G208U	"			
			GIURLANDO GIACOMA NATA A PACECO IL 25/09/35	GRLGCM35P65G208T				
			VIA NAUTICA N° 11/A - 91,27 PACECO -					
			, -					

N				COMUNE DI	TRAPANI				
N. O. COM				COMIZ	IO 14.5				
1 14.05 GIURLANDO SALVATORE NATO A TRAPANI IL 110 1128 71 119		N	[M.Q.	INDENNITA
VIA TORREARSA N° 180 - 91027 PACECO 71 18 97.5	N.	0.	сом.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
Second S	46	2	14.05	GIURLANDO SALVATORE NATO A TRAPANI IL 01/01/28	GRLSVT28A01L331O	1 1	102	420	376,66
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV.		<u> </u>							
COMIZIO 15.1 N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. C.	47	3	14.05		GRLPLA37M23G208W	71	104	630	895,16
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. C.	 	<u> </u>		VIA TORREARSA N 146 - 91027 FACECU -	<u></u>				
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. C.									
N. O. COM				COMIZ	IO 15.1				
15.0 SERRAINO DRAGO GIUSEPPE NATO A ERICE 04/07/71 SRRGPP71L04D423J 78 234 EX 100 990 7.405,41								M.Q.	INDENNITA
VIA DELLA CUBA N° 33 - 91100 TRAPANI 78 239 EX7 90 78 153 1205		Ο.		The second secon	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. E.	48	1	15.01		SRRGPP71L04D423J	1			7,405,40
N. O. COM. DITTA COD.FISC. FOG. PART. ASSERV. E.				VIA DELLA CUBA Nº 33 - 91100 TRAPANI -		i 1			
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. €.						"			
N. O. COM. DITTA COD.FISC. FOG. PART. ASSERV. E.		Щ_				70	153	1205	
N. O. COM. DITTA COD.FISC. FOG. PART. ASSERV. E.					·				
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. €. 49 2 15.02 SERRAINO DRAGO GIUSEPPE NATO A ERICE 04/07/71 SRRGPP71L04D423J 78 245 EX 165 555 850,92 COMIZIO 15.3 N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. €. 50 1 15.03 SERRAINO DRAGO GIUSEPPE NATO A ERICE 04/07/71 SRRGPP71L04D423J 78 265 EX 174 190 3.033,19 51 2 15.03 SERRAINO DRAGO GIUSEPPE NATO A ERICE 04/07/71 SRRGPP71L04D423J 78 265 EX 174 190 3.033,19 51 2 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL. ISI/11/41 PCNNNA1SIBL331E 78 117 1500 52 3 15.03 GENOVESE IGNAZIA NATA A PACECO IL. 19/04/1934 GNYGNZ34D59G208II 78 153 112,5 231,02 52 3 15.03 PIACENTINO ANTONIO NATO A TRAPANI IL. 18/11/41 DONMRA45D461.331H 78 20 45 <td></td> <td></td> <td></td> <td>COMIZ</td> <td>IO 15.2</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td>				COMIZ	IO 15.2				
Servation Ser		l .						_	INDENNITA
VIA DELLA CUBA № 33 - 91100 TRAPANI 78 247 EX 164 45	_	О.			COD. FISC.	FOG.			€.
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. €.	49	2	15.02		SRRGPP71L04D423J				850,92
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. €. 50 1 15.03 SERRAINO DRAGO GIUSEPPE NATO A ERICE 04/07/71 VIA DELLA CUBA № 33 - 91100 TRAPANI - SRRGPP71L04D423J 78 265 EX 174 190 3.033,15 51 2 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/11/41 VIA PASTORE № 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI - PCNNN41S18L331E 78 119 67.5 42,44 52 3 15.03 GENOVESE IGNAZIA NATA A PACECO IL 19/04/1934 VIA GIUSEPPE VERDI № 17 - 91027 PACECO - 78 153 112,5 231,02 53 5 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/11/41 DAIDONE MARIA NATA A TRAPANI IL 06/04/1945 VIA PASTORE № 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI - PONNN41S18L331E DDNMRA45D461.331H 78 20 45 51,98 54 5 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 23/05/1949 ABITABILE MARIA NATA A PACECO IL 23/04/1914 VIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO - MRTBGI30A02G208H 78 125 210 210 220 45 329,2 329,2 320,2 320,2 320,2 320,2 320,2 320,2				VIA DELLA CUBA Nº 33 - 91100 TRAPANI -		78	247 EX 164	45	
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. €. 50 1 15.03 SERRAINO DRAGO GIUSEPPE NATO A ERICE 04/07/71 VIA DELLA CUBA № 33 - 91100 TRAPANI - SRRGPP71L04D423J 78 265 EX 174 190 3.033,15 51 2 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/11/41 VIA PASTORE № 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI - PCNNN41S18L331E 78 119 67.5 42,44 52 3 15.03 GENOVESE IGNAZIA NATA A PACECO IL 19/04/1934 VIA GIUSEPPE VERDI № 17 - 91027 PACECO - 78 153 112,5 231,02 53 5 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/11/41 DAIDONE MARIA NATA A TRAPANI IL 06/04/1945 VIA PASTORE № 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI - PONNN41S18L331E DDNMRA45D461.331H 78 20 45 51,98 54 5 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 23/05/1949 ABITABILE MARIA NATA A PACECO IL 23/04/1914 VIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO - MRTBGI30A02G208H 78 125 210 210 220 45 329,2 329,2 320,2 320,2 320,2 320,2 320,2 320,2		L							
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. €. 50 1 15.03 SERRAINO DRAGO GIUSEPPE NATO A ERICE 04/07/71 VIA DELLA CUBA № 33 - 91100 TRAPANI - SRRGPP71L04D423J 78 265 EX 174 190 3.033,15 51 2 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/11/41 VIA PASTORE № 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI - PCNNN41S18L331E 78 119 67.5 42,44 52 3 15.03 GENOVESE IGNAZIA NATA A PACECO IL 19/04/1934 VIA GIUSEPPE VERDI № 17 - 91027 PACECO - 78 153 112,5 231,02 53 5 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/11/41 DAIDONE MARIA NATA A TRAPANI IL 06/04/1945 VIA PASTORE № 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI - PONNN41S18L331E DDNMRA45D461.331H 78 20 45 51,98 54 5 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 23/05/1949 ABITABILE MARIA NATA A PACECO IL 23/04/1914 VIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO - MRTBGI30A02G208H 78 125 210 210 220 45 329,2 329,2 320,2 320,2 320,2 320,2 320,2 320,2									
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. €. 50 1 15.03 SERRAINO DRAGO GIUSEPPE NATO A ERICE 04/07/71 VIA DELLA CUBA № 33 - 91100 TRAPANI - SRRGPP71L04D423J 78 265 EX 174 190 3.033,15 51 2 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/11/41 VIA PASTORE № 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI - PCNNN41S18L331E 78 119 67.5 42,44 52 3 15.03 GENOVESE IGNAZIA NATA A PACECO IL 19/04/1934 VIA GIUSEPPE VERDI № 17 - 91027 PACECO - 78 153 112,5 231,02 53 5 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/11/41 DAIDONE MARIA NATA A TRAPANI IL 06/04/1945 VIA PASTORE № 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI - PONNN41S18L331E DDNMRA45D461.331H 78 20 45 51,98 54 5 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 23/05/1949 ABITABILE MARIA NATA A PACECO IL 23/04/1914 VIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO - MRTBGI30A02G208H 78 125 210 210 220 45 329,2 329,2 320,2 320,2 320,2 320,2 320,2 320,2				COMIZ	[O 15 3				
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. €. 50 1 15.03 SERRAINO DRAGO GIUSEPPE NATO A ERICE 04/07/71 VIA DELLA CUBA № 33 - 91100 TRAPANI - SRRGPP71L04D423J 78 265 EX 174 190 3.033.15 190 3.033.15 51 2 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI II. 18/11/41 VIA PASTORE № 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI - PCNNNN41S18L331E 78 119 67.5 42,44 52 3 15.03 GENOVESE IGNAZIA NATA A PACECO IL 19/04/1934 VIA GIUSEPPE VERDI № 17 - 91027 PACECO - GNVGNZ34D59G208H 78 153 112.5 231.02 45 51.98 53 5 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI II. 18/11/41 DAIDONE MARIA NATA A TRAPANI II. 06/04/1945 VIA PASTORE № 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI - PCNNNN41S18L331E DDNMRA45D461.331H 78 20 45 51.98 51.98 74 0 COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. €. 6. 45 51.98 75 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 23/04/1914 VIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO IL 23/04/1914 VIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO IL 23/04/1914 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO IL 23/04/1919 DIMARAJOGAG208M 78 95 60 69,31 60 69,31 76 11 16.01 AGUELI ANNA MARIA NATA A TAPANI IL 24/07/1949 VIA ARCHIN 9 32 - 91100 TRAPANI - GLANMR49L64L331D 78 43 22.5 22,59 </td <td></td> <td>N</td> <td></td> <td>COMIZ</td> <td>10 13.3</td> <td></td> <td></td> <td>МО</td> <td>INDENNITA</td>		N		COMIZ	10 13.3			МО	INDENNITA
1 15.03 SERRAINO DRAGO GIUSEPPE NATO A ERICE 04/07/71 VIA DELLA CUBA N° 33 - 91100 TRAPANI - 78 169 325 78 171 1500 151 2 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/11/41 VIA PASTORE N° 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI - PCNNN41S18L331E 78 119 67,5 42,44 78 78 78 153 112,5 231,02 78 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/11/41 PCNNN41S18L331E 78 153 112,5 231,02 78 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/11/41 DAIDONE MARIA NATA A TRAPANI IL 16/04/1945 VIA PASTORE N° 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI - PCNNN41S18L331E 78 20 45 51,98 78 78 78 78 78 78 78	N.	O.	СОМ.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	_	!
15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/11/41 PCNNN41S18L331E 78 119 67.5 42.44	50	1	15.03	SERRAINO DRAGO GIUSEPPE NATO A ERICE 04/07/71		-			
51 2 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/11/41 PCNNNN41S18L331E 78 119 67,5 42,44 52 3 15.03 GENOVESE IGNAZIA NATA A PACECO IL 19/04/1934 VIA GIUSEPPE VERDI № 17 - 91027 PACECO -				VIA DELLA CUBA Nº 33 - 91100 TRAPANI -		78	169	325	
VIA PASTORE N° 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI -		<u> </u>				78	171	1500	
Solution	51	2	15.03		PCNNNN41S18L331E	78	119	67,5	42,44
VIA GIUSEPPE VERDI N° 17 - 91027 PACECO - 78 158 87,5 15.03 PIACENTINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/11/41 PCNNNN41S181.331E 78 20 45 51,98		 ,	15.02						
Total Tota	52	,	15.03		GNVGNZ34D59G208H	I I			231,02
DAIDONE MARIA NATA A TRAPANI IL 06/04/1945 DDNMRA45D46L331H DDN	53		15.03		DCNNINA16101 221E				51.00
VIA PASTORE N° 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI - COMIZIO 16.1 COMIZIO 16.1 N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. M.Q. INDENNITA ASSERV. €. 54 5 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 23/05/1949 ABITABILE MARIA NATA A PACECO IL 23/04/1914 VIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO - MRTBGI49E23G208J 78 33 75 210 329,2 55 7 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 02/01/1930 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - MRTBGI30A02G208M 78 95 60 69,31 95 60 69,31 56 11 16.01 AGUELI ANNA MARIA NATA A TRAPANI IL 24/07/1949 VIA ARCHI № 32 - 91100 TRAPANI - GLANMR49L64L331D 78 43 22,5 25,99 43 22,5 25,99 57 16/A 16.01 SCARLATA ANTONINO NATO A MARSALA IL 22/10/58 SCRNNN58R22E974P 96 150 485 560,23		`	10.00			'°	20	45	51,98
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. €. 54 5 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 23/05/1949 POLIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA ARCHI № 32 - 91100 TRAPANI - 1.02/101/1930 VIA ARCHI № 32 - 91100 TRAPANI - 1.02/101/1930 VIA SCARLATA ANTONINO NATO A MARSALA IL 22/10/58 SCRNNN58R22E974P 96 1.50 485 560,23 MRTBGI30A02G208M 78 95 60 60 69,31 60 69,31 60 69,31 60 60 60 60 60 60 60 60 60 60 60 60 60									
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. €. 54 5 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 23/05/1949 POLIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA ARCHI № 32 - 91100 TRAPANI - 1.02/101/1930 VIA ARCHI № 32 - 91100 TRAPANI - 1.02/101/1930 VIA SCARLATA ANTONINO NATO A MARSALA IL 22/10/58 SCRNNN58R22E974P 96 1.50 485 560,23 MRTBGI30A02G208M 78 95 60 60 69,31 60 69,31 60 69,31 60 60 60 60 60 60 60 60 60 60 60 60 60						·		L	<u> </u>
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. €. 54 5 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 23/05/1949 POLIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - 1.02/101/1930 VIA ARCHI № 32 - 91100 TRAPANI - 1.02/101/1930 VIA ARCHI № 32 - 91100 TRAPANI - 1.02/101/1930 VIA SCARLATA ANTONINO NATO A MARSALA IL 22/10/58 SCRNNN58R22E974P 96 1.50 485 560,23 MRTBGI30A02G208M 78 95 60 60 69,31 60 69,31 60 69,31 60 60 60 60 60 60 60 60 60 60 60 60 60									
N. O. COM. DITTA COD. FISC. FOG. PART. ASSERV. €. 54 5 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 23/05/1949 MRTBGI49E23G208J 78 33 75 329,2 4 ABITABILE MARIA NATA A PACECO IL 23/04/1914 BTBMRA14D63G208P 78 125 210 55 7 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 02/01/1930 MRTBGI30A02G208M 78 95 60 69,31 56 11 16.01 AGUELI ANNA MARIA NATA A TRAPANI IL 24/07/1949 GLANMR49L64L331D 78 43 22,5 25,99 57 16/A 16.01 SCARLATA ANTONINO NATO A MARSALA IL 22/10/58 SCRNNN58R22E974P 96 150 485 560,23				COMIZ	O 16.1				
54 5 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 23/05/1949 MRTBGI49E23G208J 78 33 75 329,2 ABITABILE MARIA NATA A PACECO IL 23/04/1914 BTBMRA14D63G208P 78 125 210 55 7 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 02/01/1930 MRTBGI30A02G208M 78 95 60 69,31 VIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO - 56 11 16.01 AGUELI ANNA MARIA NATA A TRAPANI IL 24/07/1949 VIA ARCHI № 32 - 91100 TRAPANI - 57 16/A 16.01 SCARLATA ANTONINO NATO A MARSALA IL 22/10/58 SCRNNN58R22E974P 96 150 485 560,23								M.Q.	INDENNITA
9 ABITABILE MARIA NATA A PACECO IL 23/04/1914 BTBMRA14D63G208P 78 125 210 55 7 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 02/01/1930 MRTBGI30A02G208M 78 95 60 69,31 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - 56 11 16.01 AGUELI ANNA MARIA NATA A TRAPANI IL 24/07/1949 VIA ARCHI № 32 - 91100 TRAPANI - 57 16/A 16.01 SCARLATA ANTONINO NATO A MARSALA IL 22/10/58 SCRNNN58R22E974P 96 150 485 560,23					<u> </u>		PART.	ASSERV.	€.
VIA SCARLATTI № 14 - 91027 PACECO - BIBMAT49030208F 78 125 210 55 7 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 02/01/1930 VIA S. FRANCESCO № 90 - 91027 PACECO - MRTBGI30A02G208M 78 95 60 69,31 56 11 16.01 AGUELI ANNA MARIA NATA A TRAPANI IL 24/07/1949 VIA ARCHI № 32 - 91100 TRAPANI - GLANMR49L64L331D 78 43 22,5 25,99 57 16/A 16.01 SCARLATA ANTONINO NATO A MARSALA IL 22/10/58 SCRNNN58R22E974P 96 150 485 560,23	54		16.01			l I		75	329,2
55 7 16.01 MARTORANA BIAGIO NATO A PACECO IL 02/01/1930 VIA S. FRANCESCO N° 90 - 91027 PACECO - MRTBGI30A02G208M 78 95 60 69,31 56 11 16.01 AGUELI ANNA MARIA NATA A TRAPANI IL 24/07/1949 VIA ARCHI N° 32 - 91100 TRAPANI - GLANMR49L64L331D 78 43 22,5 25,99 57 16/A 16.01 SCARLATA ANTONINO NATO A MARSALA IL 22/10/58 SCRNNN58R22E974P 96 150 485 560,23		'			BTBMRA14D63G208P	78	125	210	
VIA S. FRANCESCO N° 90 - 91027 PACECO - 56 11 16.01 AGUELI ANNA MARIA NATA A TRAPANI IL 24/07/1949 GLANMR49L64L331D 78 43 22,5 25,95 VIA ARCHI N° 32 - 91100 TRAPANI - 57 16/A 16.01 SCARLATA ANTONINO NATO A MARSALA IL 22/10/58 SCRNNN58R22E974P 96 150 485 560,23	55	7	16.03		MDTDC120402C2002				
56 11 16.01 AGUELI ANNA MARIA NATA A TRAPANI IL 24/07/1949 GLANMR49L64L331D 78 43 22,5 25,99 57 16/A 16.01 SCARLATA ANTONINO NATO A MARSALA IL 22/10/58 SCRNNN58R22E974P 96 150 485 560,23	- "		10.01		MIK I BGI30A02G208M	78	95	60	69,31
VIA ARCHI N° 32 - 91100 TRAPANI - 57 16/A 16.01 SCARLATA ANTONINO NATO A MARSALA IL 22/10/58 SCRNNN58R22E974P 96 150 485 560,23	56	11	16.01		GLANMR49L64L331D	78	43	22 5	25 99
500,23 SCRIMINSTALE 22/10/36 SCRIMINSTALE 22						'`	43	*****	23,77
C.DA BIRGI VECCHI N° 367 - 91025 MARSALA -	57	16/A			SCRNNN58R22E974P	96	150	485	560,23
				C.DA BIRGI VECCHI N° 367 - 91025 MARSALA -					

			COMUNE DI	IKAPANI				
			COMIZI	O 16.1				
	N						M.Q.	INDENNITA
N.	0.	COM.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
58	17	16.01	VULPITTA FRANCESCO NATO A PACECO IL 17/02/60 VIA NUNZIO AGATE Nº 14 - 91027 PACECO -	VLPFNC60B17G208K	96	326	330	381,19
59	19	16.01	VULPITTA GIOVANNA NATA A PACECO IL 28/01/1952	VLPGNN52A68G208E	96	327	375	495,54
			VIA PORTO SALVO Nº 19 - 91027 PACECO -		96	182	54	· ·
60	20	16.01	VULPITTA GIUSEPPA NATA A PACECO IL 03/06/1949	VLPGPP49H43G208U	96	325	30	51,98
	L_		VIA ARIOSTO N° 16/A - 91027 PACECO -		96	328	15	
		·	COMIZ	IO 16.2				
	N		OUNTE	10.2	Ι Ι		M.Q.	INDENNITA
N.	O.	COM.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
61	3	16.02	SAVONA SALVATORE NATO A TRAPANI IL 11/01/1964	SVNSVT64A11L331M	78	218	82,5	51,87
			TALLARITA VINCENZA NATA A PACECO IL 13/11/1965	TLLVCN65S53G208M				
			VIA VITTORIO SERINI Nº 28 - 91027 PACECO -					
62	4	16.02	PIACENTINO SALVATORE NATO A ERICE IL 08/09/1981	PCNSVT81P08D423F	78	222	97,5	347,4
			VIA PASTORE № 89 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI		78	221	277,5	1 ′
63	9	16.02	ARENA LUDOVICO NATO IN LIBIA IL 02/07/1957	RNALVC57L02Z326T	77	440		
			TODARO BRIGIDA NATA A TRAPANI IL 29/11/1960	TDRBGD60S69L331P			,	
			VIA MARAUSA N° 109 C.DA PALMA - 91020 TRAPANI -					1
64	11	16.02	RINDINELLA CARLO NATO A TRAPANI IL 18/08/1945	RNDVTI78L15D423F	78	219	120	170,51
			SAVONA MATTIA NATA A TRAPANI IL 02/04/1954	SVNMTT54D42L331W				1,5,0
			VIA LOMBARDO Nº 17 C.DA RILIEVO - 91020 TRAPANI				1]
						-		
			COMIZ	IO 16.3				
	N	COM						INDENNITA
N.		COM.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
N. 65			DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49		96	PART. 162	ASSERV.	€. 294,55
			DITTA	COD. FISC.	 		ASSERV.	€. 294,55
			DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L	96		ASSERV.	€. 294,55
65	O. 5	16.03	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA № 75 - 91025 MARSALA -	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L	96		ASSERV.	€. 294,55
65 N.	O. 5	16.03	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA Nº 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L	96		ASSERV. 120 135	€. 294,55
65	O. 5	16.03	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA Nº 75 - 91025 MARSALA - COMIZI	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L [O 17.1]	96 96	162	ASSERV. 120 135	€. 294,55 INDENNITA €.
N. 66	O. 5 N O. 1	16.03 COM.	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA Nº 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L TO 17.1 COD. FISC.	96 96 FOG.	162 8 PART.	ASSERV. 120 135 M.Q. ASSERV.	€. 294,55 INDENNITA €.
65 N.	O. 5	16.03 COM.	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA Nº 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA SAMMARITANO GIOVANNI NATO A TRAPANI 28/05/33 VIA TOSELLI Nº 30 - 91027 PACECO - AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L TO 17.1 COD. FISC.	96 96 FOG.	162 8 PART.	ASSERV. 120 135 M.Q. ASSERV.	€. 294,55 INDENNITA €. 467,82
N. 66	O. 5 N O. 1	COM. 17.01	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA Nº 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA SAMMARITANO GIOVANNI NATO A TRAPANI 28/05/33 VIA TOSELLI Nº 30 - 91027 PACECO - AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939 VIA NUOVA Nº 21 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI -	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L TO 17.1 COD. FISC. SMMGNN33E28L331M GLANNN39S25L331H	96 96 FOG.	162 8 PART.	ASSERV. 120 135 M.Q. ASSERV.	€. 294,55 INDENNITA €. 467,82
N. 66	O. 5 N O. 1	COM. 17.01	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA Nº 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA SAMMARITANO GIOVANNI NATO A TRAPANI 28/05/33 VIA TOSELLI Nº 30 - 91027 PACECO - AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939 VIA NUOVA Nº 21 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI - ALESTRA VINCENZO NATO A PACECO IL 13/10/1939	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L COD. FISC. SMMGNN33E28L331M GLANNN39S25L331H LSTVCN39R13G208H	96 96 FOG.	PART. 148 147	M.Q. ASSERV. 405	€. 294,55 INDENNITA €. 467,82
N. 66	O. 5 N O. 1	COM. 17.01	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA Nº 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA SAMMARITANO GIOVANNI NATO A TRAPANI 28/05/33 VIA TOSELLI Nº 30 - 91027 PACECO - AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939 VIA NUOVA Nº 21 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI - ALESTRA VINCENZO NATO A PACECO IL 13/10/1939 AGUELI MARIA NATA A TRAPANI IL 10/01/1949	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L TO 17.1 COD. FISC. SMMGNN33E28L331M GLANNN39S25L331H	96 96 FOG.	PART. 148 147	M.Q. ASSERV. 405	€. 294,55 INDENNITA €. 467,82 138,61
N. 66	O. 5 N O. 1	COM. 17.01 17.01	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA Nº 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA SAMMARITANO GIOVANNI NATO A TRAPANI 28/05/33 VIA TOSELLI Nº 30 - 91027 PACECO - AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939 VIA NUOVA Nº 21 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI - ALESTRA VINCENZO NATO A PACECO IL 13/10/1939 AGUELI MARIA NATA A TRAPANI IL 10/01/1949 VIA NINO BIXIO Nº 45 - 91027 PACECO -	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L COD. FISC. SMMGNN33E28L331M GLANNN39S25L331H LSTVCN39R13G208H GLAMRA49A50L331P	96 96 FOG. 77 77 77	PART. 148 147 146 511 EX 146	M.Q. ASSERV. 405	€. 294,55 INDENNITA €. 467,82 138,61
N. 66	O. 5 N O. 1	COM. 17.01 17.01	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA Nº 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA SAMMARITANO GIOVANNI NATO A TRAPANI 28/05/33 VIA TOSELLI Nº 30 - 91027 PACECO - AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939 VIA NUOVA Nº 21 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI - ALESTRA VINCENZO NATO A PACECO IL 13/10/1939 AGUELI MARIA NATA A TRAPANI IL 10/01/1949 VIA NINO BIXIO Nº 45 - 91027 PACECO - DAIDONE ANTONINA NATA A TRAPANI II. 13/02/1940	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L COD. FISC. SMMGNN33E28L331M GLANNN39S25L331H LSTVCN39R13G208H	96 96 FOG. 77	PART. 148 147	M.Q. ASSERV. 405	€. 294,55 INDENNITA €. 467,82 138,61
N. 66 67 68	O. 5 N O. 1	COM. 17.01 17.01 17.01	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA Nº 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA SAMMARITANO GIOVANNI NATO A TRAPANI 28/05/33 VIA TOSELLI Nº 30 - 91027 PACECO - AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939 VIA NUOVA Nº 21 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI - ALESTRA VINCENZO NATO A PACECO IL 13/10/1939 AGUELI MARIA NATA A TRAPANI IL 10/01/1949 VIA NINO BIXIO Nº 45 - 91027 PACECO - DAIDONE ANTONINA NATA A TRAPANI IL 13/02/1940 VIA ISOLOTTO 55 C.DA SALINAGRANDE 91020 TP	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L COD. FISC. SMMGNN33E28L331M GLANNN39S25L331H LSTVCN39R13G208H GLAMRA49A50L331P DDNNNN40B53L331O	96 96 FOG. 77 77 77	PART. 148 147 146 511 EX 146	M.Q. ASSERV. 405 120	€. 294,55 INDENNITA €. 467,82 138,61
N. 66	O. 5 N O. 1	COM. 17.01 17.01 17.01	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA Nº 75 - 91025 MARSALA - COMIZ DITTA SAMMARITANO GIOVANNI NATO A TRAPANI 28/05/33 VIA TOSELLI Nº 30 - 91027 PACECO - AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939 VIA NUOVA Nº 21 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI - ALESTRA VINCENZO NATO A PACECO IL 13/10/1939 AGUELI MARIA NATA A TRAPANI IL 10/01/1949 VIA NINO BIXIO Nº 45 - 91027 PACECO - DAIDONE ANTONINA NATA A TRAPANI IL 13/02/1940 VIA ISOLOTTO 55 C.DA SALINAGRANDE 91020 TP ISCA SALVATORE NATO A TRAPANI IL 26/10/1944	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L COD. FISC. SMMGNN33E28L331M GLANNN39S25L331H LSTVCN39R13G208H GLAMRA49A50L331P	96 96 FOG. 77 77 77	PART. 148 147 146 511 EX 146	M.Q. ASSERV. 405 120	€. 294,55 INDENNITA €. 467,82 138,61 121,29
N. 66 67 68 69	O. 5 N O. 1 2 3	COM. 17.01 17.01 17.01 17.01	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA Nº 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA SAMMARITANO GIOVANNI NATO A TRAPANI 28/05/33 VIA TOSELLI Nº 30 - 91027 PACECO - AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939 VIA NUOVA Nº 21 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI - ALESTRA VINCENZO NATO A PACECO IL 13/10/1939 AGUELI MARIA NATA A TRAPANI IL 10/01/1949 VIA NINO BIXIO Nº 45 - 91027 PACECO - DAIDONE ANTONINA NATA A TRAPANI IL 13/02/1940 VIA ISOLOTTO 55 C.DA SALINAGRANDE 91020 TP ISCA SALVATORE NATO A TRAPANI IL 26/10/1944 VIA EUROPA N° 32 C.S 91016 ERICE -	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L COD. FISC. SMMGNN33E28L331M GLANNN39S25L331H LSTVCN39R13G208H GLAMRA49A50L331P DDNNNN40B53L331O	FOG. 77 77 77 77	PART. 148 147 146 511 EX 146	M.Q. ASSERV. 405 120 55 50 67,5	€. 294,55 INDENNITA €. 467,82 138,61 121,29
N. 66 67 68	O. 5 N O. 1	COM. 17.01 17.01 17.01 17.01	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA Nº 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA SAMMARITANO GIOVANNI NATO A TRAPANI 28/05/33 VIA TOSELLI Nº 30 - 91027 PACECO - AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939 VIA NUOVA Nº 21 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI - ALESTRA VINCENZO NATO A PACECO IL 13/10/1939 AGUELI MARIA NATA A TRAPANI IL 10/01/1949 VIA NINO BIXIO Nº 45 - 91027 PACECO - DAIDONE ANTONINA NATA A TRAPANI IL 13/02/1940 VIA ISOLOTTO 55 C.DA SALINAGRANDE 91020 TP ISCA SALVATORE NATO A TRAPANI IL 26/10/1944 VIA EUROPA N° 32 C.S 91016 ERICE - AGUELI ANTONINO NATO A ERICE IL 09/01/1976	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L COD. FISC. SMMGNN33E28L331M GLANNN39S25L331H LSTVCN39R13G208H GLAMRA49A50L331P DDNNNN40B53L331O	FOG. 77 77 77 77	PART. 148 147 146 511 EX 146	M.Q. ASSERV. 405 120 55 50 67,5	€. 294,55 INDENNITA €. 467,82 138,61 121,29 77,97
N. 66 67 68 69 70	O. 5 N O. 1 2 3 5 7	COM. 17.01 17.01 17.01 17.01 17.01	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA N° 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA SAMMARITANO GIOVANNI NATO A TRAPANI 28/05/33 VIA TOSELLI N° 30 - 91027 PACECO - AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939 VIA NUOVA N° 21 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI - ALESTRA VINCENZO NATO A PACECO IL 13/10/1939 AGUELI MARIA NATA A TRAPANI IL 10/01/1949 VIA NINO BIXIO N° 45 - 91027 PACECO - DAIDONE ANTONINA NATA A TRAPANI IL 13/02/1940 VIA ISOLOTTO 55 C.DA SALINAGRANDE 91020 TP ISCA SALVATORE NATO A TRAPANI IL 26/10/1944 VIA EUROPA N° 32 C.S 91016 ERICE - AGUELI ANTONINO NATO A ERICE IL 09/01/1976 VIA S. BERNARDINO N° 3 - 91100 TRAPANI -	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L COD. FISC. SMMGNN33E28L331M GLANNN39S25L331H LSTVCN39R13G208H GLAMRA49A50L331P DDNNNN40B53L331O SCISVT44R26L331J	FOG. 77 77 77 77	PART. 148 147 146 511 EX 146 482 548 EX 153	M.Q. ASSERV. 405 120 55 50 67,5	€. 294,55 INDENNITA €. 467,82 138,61 121,29 77,97
N. 66 67 68 69	O. 5 N O. 1 2 3	COM. 17.01 17.01 17.01 17.01 17.01	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA N° 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA SAMMARITANO GIOVANNI NATO A TRAPANI 28/05/33 VIA TOSELLI N° 30 - 91027 PACECO - AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939 VIA NUOVA N° 21 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI - ALESTRA VINCENZO NATO A PACECO IL 13/10/1939 AGUELI MARIA NATA A TRAPANI IL 10/01/1949 VIA NINO BIXIO N° 45 - 91027 PACECO - DAIDONE ANTONINA NATA A TRAPANI IL 13/02/1940 VIA ISOLOTTO 55 C.DA SALINAGRANDE 91020 TP ISCA SALVATORE NATO A TRAPANI IL 26/10/1944 VIA EUROPA N° 32 C.S 91016 ERICE - AGUELI ANTONINO NATO A ERICE IL 09/01/1976 VIA S. BERNARDINO N° 3 - 91100 TRAPANI - VULPITTA GIOVANNA NATA A PACECO IL 28/01/1952	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L COD. FISC. SMMGNN33E28L331M GLANNN39S25L331H LSTVCN39R13G208H GLAMRA49A50L331P DDNNNN40B53L331O SCISVT44R26L331J	FOG. 77 77 77 77	PART. 148 147 146 511 EX 146 482 548 EX 153	M.Q. ASSERV. 405 120 55 50 67,5	€. 294,55 INDENNITA €. 467,82 138,61 121,29 77,97 111,17 225,25
N. 66 67 68 69 70 71	O. 5 N O. 1 2 3 5 7 9 10	COM. 17.01 17.01 17.01 17.01 17.01 17.01 17.01	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA N° 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA SAMMARITANO GIOVANNI NATO A TRAPANI 28/05/33 VIA TOSELLI N° 30 - 91027 PACECO - AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939 VIA NUOVA N° 21 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI - ALESTRA VINCENZO NATO A PACECO IL 13/10/1939 AGUELI MARIA NATA A TRAPANI IL 10/01/1949 VIA NINO BIXIO N° 45 - 91027 PACECO - DAIDONE ANTONINA NATA A TRAPANI IL 13/02/1940 VIA ISOLOTTO 55 C.DA SALINAGRANDE 91020 TP ISCA SALVATORE NATO A TRAPANI IL 26/10/1944 VIA EUROPA N° 32 C.S 91016 ERICE - AGUELI ANTONINO NATO A ERICE IL 09/01/1976 VIA S. BERNARDINO N° 3 - 91100 TRAPANI - VULPITTA GIOVANNA NATA A PACECO IL 28/01/1952 VIA P. SALVO N° 19 - 91027 PACECO -	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L COD. FISC. SMMGNN33E28L331M GLANNN39S25L331H LSTVCN39R13G208H GLAMRA49A50L331P DDNNNN40B53L331O SCISVT44R26L331J GLANNN76A09D423J	FOG. 77 77 77 77 77	PART. 148 147 146 511 EX 146 482 548 EX 153	M.Q. ASSERV. 405 120 55 50 67,5	€. 294,55 INDENNITA €. 467,82 138,61 121,29 77,97 111,17 225,25
N. 66 67 68 69 70	O. 5 N O. 1 2 3 5 7	COM. 17.01 17.01 17.01 17.01 17.01 17.01 17.01	DITTA DI PIETRA LEONARDO NATO A MARSALA IL 27/03/49 VIA A. LA MARMORA N° 75 - 91025 MARSALA - COMIZI DITTA SAMMARITANO GIOVANNI NATO A TRAPANI 28/05/33 VIA TOSELLI N° 30 - 91027 PACECO - AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939 VIA NUOVA N° 21 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI - ALESTRA VINCENZO NATO A PACECO IL 13/10/1939 AGUELI MARIA NATA A TRAPANI IL 10/01/1949 VIA NINO BIXIO N° 45 - 91027 PACECO - DAIDONE ANTONINA NATA A TRAPANI IL 13/02/1940 VIA ISOLOTTO 55 C.DA SALINAGRANDE 91020 TP ISCA SALVATORE NATO A TRAPANI IL 26/10/1944 VIA EUROPA N° 32 C.S 91016 ERICE - AGUELI ANTONINO NATO A ERICE IL 09/01/1976 VIA S. BERNARDINO N° 3 - 91100 TRAPANI - VULPITTA GIOVANNA NATA A PACECO IL 28/01/1952	COD. FISC. DPTLRD49C27E974L COD. FISC. SMMGNN33E28L331M GLANNN39S25L331H LSTVCN39R13G208H GLAMRA49A50L331P DDNNNN40B53L331O SCISVT44R26L331J GLANNN76A09D423J	FOG. 77 77 77 77 77	PART. 148 147 146 511 EX 146 482 548 EX 153	M.Q. ASSERV. 405 120 55 50 67,5	€. 294,55 INDENNITA €. 467,82 138,61 121,29 77,97 111,17 225,25 271,45

			COMIZI	O 17.2				
N.	N O.	сом.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	M.Q. ASSERV.	INDENNITÆ €.
74	1	17.02	CURATOLO GIUSEPPA MARIA N. A TRAPANI 22/10/63 VIA RIPA N° 3 - 91100 TRAPANI -	CRTGPP63R62L331O	77	606 EX 391	180	207,9
75	3	17.02	SCARLATA ANDREA NATO A TRAPANI IL 27/10/1945 VIA C. AGOSTINO PEPOLI Nº 97/B - 91100 TRAPANI	SCRNDR45R27L331R	77 77	210 624 EX 226	l ′	164.
76	8	17.02	MESSINA GIUSEPPA NATA A TRAPANI IL 29/06/1947 BARRACO FRANCESCO NATO A PACECO IL 03/04/39 VIA GOLDONI N° 21 - 91027 PACECO -	MSSGPP47H69L331X BRRFNC39D03G208I	77	422	9	10,
77	9	17.02	MESSINA GIUSEPPA NATA A TRAPANI IL 29/06/1947 VIA GOLDONI N° 21 - 91027 PACECO -	MSSGPP47H69L331X	77	421	22,5	25,9
78	10	17.02	MESSINA CARMELA NATA A TRAPANI IL 04/10/1935 VIA PIRO Nº 151 C.DA LOCOGRANDE - 91020 TRAPANI	MSSCML35R44L331D	77	420	27	31,1
79	12	17.02	ROSSELLI GIOVANNA NATA A PACECO IL 26/08/53 PR SAMANNA' MARIA NATA A PACECO IL 27/04/19 US. VIA N. AGATE N° 53 - 91027 PACECO -	RSSGNN53M66G208G SMMMRA19D67G208D	77 77 77	205 196 195	45	97,0
80	14	17.02	MESSINA ROSA NATA A TRAPANI IL 02/07/1928 VIA DE BORMIDA N° 18 - 91027 PACECO -	MSSRSO28L42L3311	77	224	37,5	43,3
81	15	17.02	SAVONA SALVATORE NATO A TRAPANI IL 11/01/64 TALLARITA VINCENZA NATA A PACECO IL 13/11/65 VIA VITTORIO SERINI Nº 28 - 91027 PACECO -	SVNSVT64A11L331M TLLVCN65853G208M	77	194	232,5	146,1
82	15/A	17.02	SUGAMIELE SALVATORE VINCENZO NATA A TRAPANI IL 31/05/1957 PROP. SUGAMIELE FILIPPA ANNA MARIA NATA A PACECO IL 13/07/1964 PROP. SUGAMIELI VINCENZO NATO A PACECO 01/01/1929 VIA S. FRANCESCO N° 139 - 91027 PACECO -	SGMSVT57E31L331G SGMFPP64L53G208U SGMVCN29A01G208Q	77 77	631 EX 231 628 EX 517 EX 231		216,4
83	17	17.02	D'ANGELO SEBASTIANO NATO A TRAPANI IL 23/7/25 VIA CAPPELLINI Nº 47 - 91027 PACECO -	DNGSST25L23L331Y	77	403	30	34,
84	18	17.02	SCARLATA VINCENZO NATO A TRAPANI IL 19/08/1943 VIA TRAPANI № 20 C.DA XITTA - 91020 TRAPANI -	SCRVCN43M19L331E	77	634 EX 232	307,5	355
85	23	17.02	ROSSELLI GASPARE NATO A PACECO IL 21/01/1945 VIA TORREARSA Nº 225 - 91027 PACECO -	RSSGPR45A21G208H	77	642 EX 258	15	17,
			COMIZI	O 17.3				-
N.	N O.	сом.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	M.Q. ASSERV.	INDENNIT €.
86	15		SPANO' CATERINA NATA A TRAPANI IL 26/11/1929 VIA S. BERNARDINO N° 8 - 91100 TRAPANI -	SPNCRN29866L3311	95			
87	18	17.03	SUGAMIELE VINCENZO NATO A PACECO IL 01/01/29 VIA SPERANZA N° 37 - 91027 PACECO -	SGMVCN29A01G208Q	95	26	178,5	253.
38	21	17.03	SALONE SALVATORE NATO A PACECO IL 18/09/47 MALTESE ANNA NATA A TRAPANI IL 09/01/1953 VIA DRAGO DI FERRO N° 22 - 91027 PACECO -	SLNSVT47P18G208D MLTNNA53A49L331J	95 95 95 95	29 302 708 EX 302 707 EX 302	90 105	
39	22	17.03	SALONE SALVATORE NATO A PACECO IL 18/09/47 VIA DRAGO DI FERRO N° 22 - 91027 PACECO -	SLNSVT47P18G208D	95	389		
90	23	17.03	GANDOLFO ANGELA NATA A TRAPANI IL 18/08/1917 VIA PASSO ENEA Nº 14 - 91100 TRAPANI -	GNDNGL17M58L331O	95	371	12	13
)1	24	17.03	LIGIATO GIUSEPPE NATO A PACECO IL 11/09/1928 VULTAGGIO GIUSEPPA NATA A PACECO IL 29/12/36	LGTGPP28P11G208R VLTGPP36T69G208N	95	387	75	86

VIA MANZONI N° 20 - 91027 PACECO -

		·	COMUNE DI	TRAPANI				
			COMIZI	O 17.3				
	N							INDENNITA
N.	-	COM.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
92	25	17.03	ANTOCI GIUSEPPE NATO A TRAPANI IL 14/02/1942 VIA SICILIA N° 42 - 91016 ERICE -	NTCGPP48B14L331G	95	385	45	51,98
93	27	17.03	PIAZZA VITO NATO A TRAPANI IL 06/11/1949	PZZVTI49S06L331E	95	202	375	433,17
7.1	- "	17.05	BANDI MARGHERITA ANNA NATA TRAPANI 26/04/59	BNDMGA59D66L331V		202		,
			VIA MARSALA 190 C,DA GUARRATO 91020 TRAPANI	DI DI I GAS/DUCESSI V				
			VIA MARGAEA 170 C.DA GUARGATO 71020 TICH 721	Mar National Control	I			
			COMIZI	O 17.5				
	N						M.Q.	INDENNITA
N.	0.	COM.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
94	2	17.05	ALFONZO GIUSEPPA NATA A TRAPANI IL 25/03/54 PR.	LFNGPP54C65L331L	95	401	135	155,94
			ALFONZO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 01/01/28 US	LFNNTN28A01L331A				
	1		VIA PIRO Nº 165 C.DA LOCOGRANDE - 91100 TRAPANI					
95	6	17.05	GANDOLFO ANGELA NATA A TRAPANI IL 18/08/1917	GNDNGL17M58L331O	95	93	1050	1.987,29
			VIA PASSO ENEA Nº 14 - 91100 TRAPANI -		95	186	768	
96	7	17.05	GANDOLFO ANGELA NATA A TRAPANI IL 18/08/1917	GNDNGL17M58L331O	95	191	45	19,55
			VIA PASSO ENEA Nº 14 - 91100 TRAPANI -					·
97	9	17.05	PARRINELLO COSIMO NATO A MARSALA IL 02/01/51	PRRCSM51A02E974L	95	182	67,5	77,97
			BARBARA ROSA NATA A TRAPANI IL 25/01/1952	BRBRSO52A65L331M				
			C.DA BIRGI VECCHI № 45 - 91025 MARSALA -	DRDRGGGS2/16/255134				
98	10	17.05	BARBARA ROSA NATA A TRAPANI IL 25/01/1952	BRBRSO52A65L331M	95	183	45	107,43
70	10	17.03	C.DA BIRGI VECCHI N° 45 - 91025 MARSALA -	DKDKSU52A05L551W	95	184	48	107,43
99	11	17.05	BARBARA LEONARDO NATO A TRAPANI IL 04/01/1949	BRBLRD49A14L331L	95	434	67,5	77,93
99	11	17.05	C.DA CUTUSIO Nº 116 - 91025 MARSALA -	BRBLRD49A14L331L	95	434	67,5	17,9
100	12	17.05		EDCCDD20D171 221C	0.5	45.4	52.5	74.
100	12	17.05	FRUSTERI GIUSEPPE NATO A TRAPANI IL 15/10/1928	FRSGPP28R15L331S	95	454	52,5	74,0
101	13	17.05	VIA GUARRATO Nº 130 - 91020 TRAPANI -	DDI ENG(1711 G200D	- 05	453		(0.2)
101	13	17.05	BADALUCCO FRANCESCO NATO PACECO 11/12/61	BDLFNC61T11G208R	95	453	60	69,3
			CATALANO PASQUA ANNA NATA PACECO 21/12/65	CTLPQN65T61G208C	1 1			
160		15.05	VIA C. GOLDONI Nº 21 - 91027 PACECO -					
102	23	17.05	INGOGLIA GIOVANNI NATO A MARSALA IL 22/10/41	NGGGNN41R22E974Q	95	351	135	155,94
			C.DA ETTORE INFERSA Nº 139 - 91025 MARSALA -					
103	25	17.05	INDELICATO ANTONINO NATO A MARSALA 25/10/78	NDLNNN78R25E974G	95	423	75	86,6
			INDELICATO ANNA LISA NATA A MARSALA 15/12/76	NDLNLS76T55E974C				
	<u> </u>		VIA MENTANA Nº 1 - 91025 MARSALA -					
104	26	17.05	BERTOLINO GIUSEPPE NATO A TRAPANI IL 19/01/49	BRTGPP49A19L331N	95	368	120	138,6
			BERTOLINO MARIA ANTONIETTA N. TRAPANI 17/02/55	BRTMNT55B57L331N				
	L_		VIA SILVIA Nº 11 - 91100 TRAPANI -				ge ;	
				G. Canada			T. State Control	<u> </u>
			COMIZI	O 17.6				
	N	ac.			_		M.Q.	INDENNITA
N.	0.	COM.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
105	1	17.06	GANDOLFO ANGELA NATA A TRAPANI IL 18/08/1917	GNDNGL17M58L331O	95	220	24	364,7
			VIA PASSO ENEA Nº 14 - 91100 TRAPANI -		95	212	105	
					95	195	180	
106	3	17.06	DAIDONE FRANCESCO NATO A TRAPANI IL 18/05/24	DDNFNC24E18L331M	95	336	97,5	112,6
			STRADA MARAUSA 40 C.DA SALINAGRANDE 91020 TP					L
107	9	17.06	MANZO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 18/01/1949	MNZNNN49A18L331E	95	198	30	83,3
	L_		STRADA TIMPONE - MARAUSA Nº 36 - 91020 TRAPANI		95	652	60	·
				1				
108	25	17.06	OCCHIPINTI FRANCESCA NATA A PACECO IL 01/06/52	CCHFNC52H41G208N	95	703	25	28,88

			COMUNE DI COMIZI					
	N		COMIZI	10.1			M.Q.	INDENNITA
N.		сом.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
109	3	-	SCUDERI VINCENZO NATO A ERICE IL 26/09/1926 VIA P. BASCIANO № 20 - 91100 TRAPANI -	SCDVCN26P25D4231	96	215	210	298,39
			VIA F. BASCIANO (1 20 - 91100 TRAFAI1 -	L	L	70°01 00 1		
			<u> </u>			*		
			COMIZI	O 18.2				
	N	COM	DITTY	COD FIEC	FOC	DADT	M.Q.	INDENNITA
N.		COM.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
110	2	18.02	PILATO ANNA NATA A TRAPANI IL 10/06/1956	PLTNNA56H50L331U	96 96	92 91	30 30	,
111	<u> </u>	10.03	VIA MARCANZOTTA Nº 11 C.DA RILIEVO 91020 TP	VI NCDN24467L2210	96	97	90	
111	*	10.02	VALENTI CATERINA NATA A TRAPANI IL 27/01/1934 VIA DELLE GRAZIE N° 35 - 91027 PACECO -	VLNCRN34A67L331Q	90	91	70	103,50
112		18.02	ALEO ANTONINA NATA A TRAPANI IL 15/02/1928	LAENNN28B55L331H	96	98	114	365,59
		10.02	VIA ASMARA № 9 C.DA RILIEVO - 91020 TRAPANI -		96	101	67,5	1 ′
			THE CONTROL OF THE PARTY OF THE		96	378 EX 100		
					96	379 EX 100	l .	l .
113	6	18.02	GESONE VINCENZO NATO A ERICE IL 17/08/1983	GSNVCN83M17D423P	96	358 EX 49		
	-		C.DA CARDILLA Nº 564 - 91025 MARSALA -		96	356 EX 49		1
					96	58		
		1			96	59	,	1
					96	60		1
114	9	18.02	ISCA FRANCESCA NATA A TRAPANI IL 26/07/52 PR.	SCIFNC52L66L331R	96	46		
			ISCA FRANCESCO NATO A TRAPANI IL 24/05/23 US.	SCIGNN23E24L331R				ĺ
		ŀ	VIA DEL FANTE Nº 43 - 91025 MARSALA -					
115	11	18.02	GALIA CARLO NATO A TRAPANI IL 15/11/1948	GLACRL48S15L331I	96	53	22,5	26,04
	İ		VIA LOMBARDO Nº 78 C.DA RILIEVO - 91020 TRAPANI				ĺ	1
116	14	18.02	PISANO ORAZIA NATA A PACECO IL 06/03/1929	PSNRZO29C46G208H	95	268	30	34,65
			VIA G. AMENDOLA Nº 48 - 91027 PACECO -					
117	15	18.02	AMOROSO SALVATORE NATO A TRAPANI IL 12/10/35	MRSSVT35R12L331L	95	267	375	433,17
			VIA MARSALA Nº 383 C.DA RILIEVO - 91020 TRAPANI					
118	16	18.02	TOBIA VITO NATO A TRAPANI IL 10/04/1948	TBOVTI48D10L331M	95	289	225	259,9
			VIA MARSALA N° 385 C.DA RILIEVO - 91020 TRAPANI					
119	18	18.02	FODERA' GIACOMA NATA A TRAPANI IL 01/01/1943	FDRGCM43A41L331H	95	287	30	34,65
	ļ		VIA PIRO N° 45/A - 91020 TRAPANI -					
120	23	18.02	BASIRICO' GIOVANNA NATA A PACECO IL 19/08/54	BSRGNN54M59G208A	95	272	37,5	43,32
			VIA PRINCIPE TOMMASO Nº 14 - 91027 PACECO -					
121	24	18.02	TRIOLO MARIO GIUSEPPE NATO A TRAPANI 25/11/56	TRLMGS56S25L331R	95	291	90	129,95
			STRADA NUOVA Nº 35 C.DA GUARRATO 91020 TRAPANI		95	484	22,5	į
122	26	18.02	TRIOLO VITO NATO A PACECO IL 22/04/1925	TRLVT125D22G208C	95	297	45	138,61
			VIA GUARRATO Nº 94 - 91020 TRAPANI -		95	469	75	
			No state and the state of the s	3 1981 - 623	18 11 214 11			Single Control
			COMIZI	IO 19 2				
-		г –	COMIZI	10.3			T	
N.	N O.	сом.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	M.Q. ASSERV	INDENNITA €.
123	2	18.03	MALTESE MICHELE NATO A MARSALA IL 18/02/1946	MLTMHL46B18E974D	105	438	135	155,94
	<u>L_</u>		C.DA BIRGI VECCHI Nº 185 - 91025 MARSALA -	I .				1
124	6	18.03	TRANCHIDA FRANCESCO NATO A TRAPANI 10/07/58	TRNFNC58L10L331W	105	93	60	69,31
			VIA CASTELLANA Nº 189 - 90135 PALERMO -					<u> </u>
	<u> </u>	L	- 34	L	<u> </u>		<u> </u>	<u> </u>
					1.40	: ;		

			COMUNE DI	TRAPANI				
			COMIZI	O 18.4				
N.	N O.	сом.	DITTA	COD, FISC.	FOG.	PART.	M.Q. ASSERV.	INDENNIT <i>A</i> €.
125	2	18.04	SCARLATA FRANCESCA NATA A TRAPANI IL 01/08/35 VIA TIMPONE N° 47 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI	SCRFNC35M41L331A	105	258	105	121,28
126	2	18.04	SCARLATA FRANCESCA NATA A PACECO IL 18/05/34	SCRFNC34E58G208T	105	9	180	207,92
127	BIS 3	18.04	VIA OSORIO Nº 28 - 91100 TRAPANI - TRANCHIDA FRANCESCA NATA A PACECO IL 15/12/50	TRNFNC50T55G208X	105	24	120	138,61
128	4	18.04	VIA G. AMENDOLA N° 39 - 91027 PACECO - LO GRECO PASQUALE NATO A PACECO IL 16/04/26 FAVARA ANTONINA NATA A PACECO IL 14/05/1931	LGRPQL26D16G208K FVRNNN31E54G208T	105	273	36	53,36
1.00		40.04	VIA V. ABITABILE N° 7 - 91027 PACECO -		105	2/5	00	#20 3/
129	5		TALLARITA ANNA NATA A TRAPANI IL 26/01/1937 VIA DEL SOLE Nº 33 - 91027 PACECO -	TLLNNA37A66L331P	105 105	367 366		128,22
130	6	18.04	TALLARITA MARIA NATA A TRAPANI IL 09/09/1933 VIA GUARRATO N° 101 - 91020 TRAPANI -	TLLMRA33P49L331E	105	365	75	86,6
131	11	18.04	BUSCAINO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 16/01/26 VIA LOMBARDO Nº 26 C.DA RILIEVO - 91020 TRAPANI	BSCNNN26A16L331O	105 105	444 445	21 21	48,5
132	12	18.04	BUSCAINO MARIA ANTONIETTA N. TRAPANI 10/05/39 VIA TAVERNELLE N° 11 C.DA RILIEVO - 91020 TRAPANI	BSCMNT39E50L331W	105 105	316 317	45 45	103,9
133	13	18.04	NICOSIA NICOLO' NATO A TRAPANI IL 14/08/1929 VIA E. RINALDI N° 164 C.DA MARAUSA - 91020 TRAPANI	NCSNCL29M14L331W	105	235	78	90,
			COMIZ	(0.10.5		•	,	
	ΙN		COMIZI	10 18.5	Ι Τ		M.Q.	INDENNIT
N.	o.	COM.	DITTA	COD, FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
134	1	18.05	BUSCAINO PAOLA NATA A TRAPANI IL 01/01/1936 VIA MARCONI N° 183 - 91100 TRAPANI -	BSCPLA36A41L331D	116 116	737 EX 311 739 EX 311	60	ĺ
135	2	18.05	NOVARA MARIA GIUSEPPA NATA TRAPANI 07/02/33 VIA N. BIXIO N° 34 - 91027 PACECO -	NVRMGS33B47L331Q	116 116	36 423	90	103,7
136	3	18.05	NOVARA MARIA GIUSEPPA NATA TRAPANI 07/02/1933 VIA N. BIXIO N° 34 - 91027 PACECO -	NVRMGS33B47L331Q	105 116	199 35		
137	8	18.05	D'ALES FRANCESCO NATO A TRAPANI IL 14/09/1932 VIA DELL'UVA Nº 126 - 91100 TRAPANI -	DLSFNC32P14L331W	116	256 60	l	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
138	10	18.05	VALENTI CATERINA NATA A TRAPANI IL 27/01/1934 VIA DELLE GRAZIE N° 35 - 91027 PACECO -	VLNCRN34A67L331Q	116 116	316 59	90	138,6
139	12	18.05	BARILE GIOVANNI NATO A TRAPANI IL 15/06/1945 GENCO PAOLA NATA A PACECO IL 23/03/1950 VIA SENIAZZA N° 30 - 91027 PACECO -	BRLGNN45H15L331W GNCPLA50C63G208J	116	57	45	51,9
140	15	18.05	NOLA VITO NATO A TRAPANI II. 13/04/1952 CASALI ANNA NATA A TRAPANI IL 16/07/1961	NLOVTI52D13L331G CSLNNA61L56L331R	116	61	135	84,8
				CSLNNA61L56L331R		01	133	04
N.	N O.	СОМ.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	M.Q. ASSERV.	INDENNIT
141			FERRANTE GIUSEPPE NATO A TRAPANI IL 24/01/1952 PELLEGRINO VINCENZA ROSA MARIA N. MARSALA IL 27/04/1956 VIA LUGANO N° 21 C.S 91016 ERICE -	FRRGPP52A24L331G PLLVCN56D67E974R	106	224		€.
142	6	18.06	AGUELI ANTONINO NATO A TRAPANI IL 25/11/1939	GLANNN39S25L331H	106	170	22,5	25,9

			COMUNE DI	IKAPANI	imen:			
			COMIZI	O 18.6				
	N	[M.Q.	INDENNITA
N.	O.	COM.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
143	11	18.06	D'ANGELO NITTA NATA A TRAPANI IL 03/03/1936	DNGNTT36C43L331B	106	229	24	27,72
	<u></u>		VIA MARSALA N° 137 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI					
144	15	18.06	GIACALONE ANGELA NATA A TRAPANI IL 07/09/1942	GLCNGL42P47L331M	116	4	75	205,39
			STRADA ROSSI Nº 10 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI		116	14	120	
		<u> </u>		.	116	49	37,5	
145	21	18.06	BUSCAINO GASPARE NATO A TRAPANI IL 06/05/1952	BSCGPR52E06L331F	116	622	360	511,52
	<u>L_</u> _	<u> </u>	STRADA ROSSI Nº 1 C.DA GUARRATO - 91020 TRAPANI	<u> </u>				
			COMIZ	IO 18.7				
<u> </u>	N	Γ.	COME	T TO:/	1 7		M.Q.	INDENNITA
N.		сом.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
146	<u> </u>		DITTA VINCENZO NATO A TRAPANI IL 04/07/1930	DTTVCN30L04L331Q	116	106		
1,0	•	1010	VIA L. BENIVEGNA N° 18 C.DA RILIEVO 91020 TRAPANI	DTTVCA30E04E331Q	116	105	60	,
147	2	18.07	CARUSO MARIA NATA A TRAPANI IL 27/04/1933	CRSMRA33D67L331L	116	103	72	
	-	10,07	VIA L. BENIVEGNA N° 18 C.DA RILIEVO 91020 TRAPANI	CROMICASSECTES	'''	104	j ' -	43,20
148	13	18.07	PECORELLA GASPARE NATO A SALEMI IL 24/06/1924	PCRGPR24H24H700X	116	75	52,5	129,95
	~	10.0	PECORELLA STEFANO NATO A TRAPANI IL 14/04/58	PCRSFN58D14L331M	116	582	60	
			PECORELLA ADELE ANNA MARIA RITA N, A TRAPANI	PCRDNN50R41L331R	'''	502	"	
	Ì	1	IL 01/10/1950	CREMINGURATESSIR				
		1	VIA EMILIA Nº 2 C.S 91016 ERICE -					
149	18	18.07	PILATO EMILIA NATA A TRAPANI IL 25/07/1952	PLTMLE52L65L331D	116	397	30	18,86
			VIA LOMBARDO Nº 40 C.DA RILIEVO - 91020 TRAPANI		'''			10,00
150	19	18.07	PILATO EMILIA NATA A TRAPANI IL 25/09/56 PROP.	PLTMLE56P65L331G	116	398	45	28,29
		1	PILATO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 01/02/24 US.	PLTNNN24B01L331A	1	1		1
	ļ	ļ	VIA LOMBARDO N° 44 C.DA RILIEVO - 91020 TRAPANI					
151	21	18.07	PILATO GIOVANNA NATA A TRAPANI IL 19/08/1934	PLTGNN34M59L331N	116	399	10	53,14
		İ	VIA GUARRATO Nº 4 - 91020 TRAPANI -		116	353		
							-	
			COMIZ	IO 18.8				
<u> </u>	IN	1		1010			M.Q.	INDENNITA
N.		СОМ.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
152	1	18.08	BARILE GIUSEPPE NATO A TRAPANI IL 08/01/1929	BRLGPP29A08L331W	116	467	15	
		1	VIA LOMBARDO Nº 88 C.DA RILIEVO 91020 TRAPANI			10,	· ·	15,72
153	10	18.08	BASIRICO' GIUSEPPA ANTONINA NATA A TRAPANI	BSRGPP49B48L3311	116	704	22,5	51,98
		1	IL 08/02/1949		116	705	22,5	
		1	VIA MARSALA Nº 298 C.DA RILIEVO 91020 TRAPANI		1			
			COMIZ	IO 18.9				
	IN	Τ		1			M.Q.	INDENNITA
N.	O.	сом.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
154	2	18.09	BASIRICO' LAUREATO ROBERTO N. TRAPANI 08/06/42	BSRLTR42H08L331G	115	68	150	
			ASARO TOMMASA NATA A TRAPANI IL 11/02/1950	SRATMS50B51L331U	'''	00	'30	
L			VIA MILO N° 17 - 91100 TRAPANI -					
155	12	18.09	DELIA GIUSEPPE NATO A TRAPANI IL 31/10/1936	DLEGPP36M31L331S	115	368	9	10,4
			DELIA ROSARIA NATA A TRAPANI IL 04/11/1936	DLERSR36S44L331C	'''	500		10,4
			VIA PASTORE N° 15 C.DA MARAUSA 91020 TRAPANI		1			
	}							
	L							
				L				1

ASSERVIMENTO ELENCO DELLE DITTE DEPOSITATE ALLA CC. DD. PP.

_	_		COMUNE DI	TRAPANI				
			COMIZI	O 18.9				
156	16	18,89	SCADUTO ANTONINO NATO A PACECO IL 04/09/1931	SCDNNN31P04G208M	115	292	214,5	656,2
			VIA LOMBARDO Nº 107 C.DA RILIEVO 91020 TRAPANI		115	46	39	
					115	252	138	
157	20	18.09	SAMANNA MARIA NATA A PACECO IL 04/03/62 PROP	SMNMRA62C44G208Z	1.15	49	.135	312,2
			SILVESTRO MARIA STELLA N. BUSETO P. 14/01/24 USUF	SLVMST24A54B288D				
			VIA MARSALA Nº 270 C.DA RILIEVO 91020 TRAPANI	ENCOSIONIO ACISTALI IL PART				
158	22	18.09	FATEBENE LIBERALE NATO A TRAPANI IL 08/10/1933	FTBLRL33R08L331Q	104	144	90	56,5
			CORSO P. S. MATTARELLA № 41 - 91100 TRAPANI -			-	177	
159	26	18.09	ANGILERI MARIA ANTONIA NATA TRAPANI 19/03/56	NGLMNT56C59L331W	104	131	120	138,6
***	2.77	1000	VIA MARCANZOTTA 66 C.DA RILIEVO 91020 TRAPANI	1000001130032632475	107			13020
	-	_						
		_	COMIZI	O 18.10				1000000000000000000000000000000000000
	N		The second of	Carrier Services		VALVAGE SCI. III	M.Q.	INDENNIT
N.	O.	COM.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
169	- 13	18.10	ROMANO VIA ANNA MARIA NATA A TRAPANI 31/07/47	RMNNNA47L71L331R	115	114	650	1.151,2
			STRADA LOCOGRANDE Nº 95 - 91020 TRAPANI -		115	257	75	
_					115	196	60	
161	- 9	18,10	AMATO VINCENZA NATA A MARSALA IL 87/03/1942	MTAVCN42C47E974Z	115	386	30	311.8
			C.DA DARA Nº 18/A - 91025 MARSALA -		115	385	240	
162	13	18.10	SCADUTO ANTONINO NATO A TRAPANI IL 06/03/1939 VIA UMBERTO I N° 70 - 91027 PACECO -	SCDNNN39C06L331U	115	206	55	63,5
163	14	18.10	RAINERI ROSETTA NATA A TRAPANI IL 03/01/1952	RNRRTT52A43L331X	115	204	170	241,5
			VIA NUOVA Nº 26 C.DA GUARRATO 91020 TRAPANI		- 11	***	100	177.5
164	15	18.10	TOBIA VITO NATO A TRAPANI IL 10/84/1948	TBOVT148T10L331M	115	203	105	07.7
51,5	- 22	233200	VIA MARSALA Nº 385 C.DA RILIEVO 91020 TRAPANI	14071140110133131	115	693	105	97,2
165	17	18 10	DITTA VINCENZO NATO A TRAPANI IL 04/07/1936	DTTVCN30L04L331Q	115	264	300	
1990	***	1000	VIA L. BENIVEGNA Nº 18 C.DA RILIEVO 91020 TRAPANI	DITYCSOLOALSSIQ	115	254	20	23,
166	18	18.10	CARUSO MARIA NATA A TRAPANI IL 27/04/1933	CRSMRA33D67L331L	115			-
	- 000	*11.50	VIA L. BENIVEGNA Nº 18 C.DA RILIEVO 91020 TRAPANI	CRSMICASSDOTLSSTL	115	325	40	46,
			VIA L. BENIVEGNAN IS C.DA RILIEVO 91020 TRAPANI					
			COMIZI	O 18.11				
	N						M.Q.	INDENNIT
N.	O.	COM	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
167	3	18.11	SALADINO GIUSEPPE NATO A MARSALA IL 02/02/55	SLDGPP55B02E974O	129	296	210	354,
		- CITCHES	C.DA PISPISIA Nº 773 - 91625 MARSALA -	SHOW SHOP SOMEWHAT COME.	127	2.70		334
168	9	18.11	SCARLATA VINCENZO NATO A PACECO IL 30/09/1943	SCRVCN43P30G208G	129	29	240	101
****			ROMANO VIA ANNA MARIA NATA TRAPANI 31/07/47	RMNNNA47L71L331R	129	29	240	404,
			STRADA LOCOGRANDE Nº 95 - 91020 TRAPANI -	KNINNNA4/L/ILIJIR	11 11			
169	9	18.11		DECEMBERATOR TALL				
	BUS	and the	GIACALONE NICOLINA ANNA N. TRAPANI 08/08/64	BSCGPP59M30L3311	129	48	60	69,3
	B//S			GCLNLN64M48L331C	0 1			
170	14	10.11	VIA CAMPANULE Nº 20 C.DA RILIEVO 91020 TRAPANI		-			
	16	18,13	RANNO VINCENZO NATO A TRAPANI II. 08/03/1927	RNNVCN27C08L331H	115	142	600	- 377,
			VIA LIVIO BASSI Nº 54 - 91100 TRAPANI -					
171	18	18.11	BONGIORNO ANDREA NATO A MARSALA II. 66/02/27	BNGNDR27806E974O	115	211	105	234,4
-			C.DA BOSCO Nº 601 - 91025 MARSALA -		115	135	60	
			Wick Will	0.10.15				
-			COMIZI	0 18.12			44.24	Device management
	NI						M.Q.	INDENNIT
	N O	cov	DITT -	COD THE			100000000000000000000000000000000000000	1.40.3 market 250.5 0 m
N.	O.	сом.	DITTA	COD. FISC.	FOG.	PART.	ASSERV.	€.
N. 172	12.00	-	DITTA RIZZO FILIPPO NATO A SALEMI IL 22:08/1931 VIA UGDULENA Nº 73 - 91023 FAVIGNANA -	COD. FISC. RZZFPP31M22H700H	FOG. 129 129	PART. 449 452	ASSERV.	€. 284,10

SPECIALITÀ MEDICINALI PRESIDI SANITARI E MEDICO-CHIRURGICI

LABORATORIO FARMACEUTICO CT - S.r.l.

Sede legale in Sanremo, strada Solaro nn. 75/77 Capitale sociale € 1.560.000 interamente versato Codice fiscale n. 00071020085

Si comunica la riduzione del prezzo al pubblico delle seguenti specialità.

Specialità medicinale: DAYTRIX.

Confezione:

«1 g/3,5 ml polv. solv. intram.»;

numero di A.I.C. 036093033, classe A e prezzo: € 6,40.

Specialità medicinale: DIESAN.

Confezione:

«20 mg capsule» 28 cps;

numero di A.I.C. 033162037, classe A e prezzo: € 10,63.

Specialità medicinale: UROPIMID.

Confezione:

20 capsule 400 mg;

numero di A.I.C. 024482022, classe A e prezzo: € 5,60.

I suddetti prezzi, non comprensivi delle riduzioni temporanee di cui alle determinazioni AIFA del 3 luglio 2006 e del 27 settembre 2006, entreranno in vigore ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale il giorno della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale

L'amministratore delegato: dott. Giuseppe Tessitore

C-088140 (A pagamento).

Lab. It. Biochim. Farm.co LISAPHARMA - S.p.a.

Sede legale in Erba (CO), via Licinio n. 11 Capitale sociale € 520.000,00 Partita I.V.A. n. 00232040139

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinale

Specialità medicinale: AXOBAT.

Confezione:

1 g/3,5 ml polvere e solvente per soluz. iniet. i.m., flac. polvere + 1 fl solv. 3,5 ml;

numero di A.I.C. 035837032, classe A55 e prezzo: € 5,78.

Specialità medicinale: DARDUM.

Confezione:

 $1~\mathrm{g/3}$ ml polvere e solvente per soluz. iniet. i.m., $1~\mathrm{flac}.$ polvere $+~1~\mathrm{flac}.$ solv. $3~\mathrm{ml};$

numero di A.I.C. 026039014, classe A55 e prezzo: € 4,85.

Specialità medicinale: LUBICAL.

Confezione:

1 g compresse effervescenti, 3 tubi 10 cpr; numero di A.I.C. 033236011, classe A e prezzo: € 4,97. I suddetti prezzi comprensivi della riduzioni di cui alle Determinazioni AIFA 3 luglio 2006 e 27 settembre 2006, entreranno in vigore il giorno successivo a quello della loro pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il legale rappresentante dott. Giorgio Zagnoli

C-088116 (A pagamento).

BIOMEDICA FOSCAMA Industria Chimico Farmaceutica - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 1° aprile 2008). Codice pratica: N1B/08/85.

Titolare: Biomedica Foscama Industria Chimico Farmaceutica S.p.a., via Morolense n. 87 Ferentino (FR), codice fiscale n. 00408870582,

Specialità medicinale: ESAFOSFINA.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

 $<\!0.5$ g/10 ml polvere e solvente per soluzione per infusione» 4 flaconcini polvere 0,5 g + 4 fiale solvente 10 ml - A.I.C. n. 008783108;

\$5 \,g\\$50 ml polvere e solvente per soluzione per infusione»
1 flacone polvere 5g + 1 flacone solvente 50 ml - A.I.C. n. 008783110;
\$\times\$100 ml soluzione per infusione»
1 flacone 100 ml - A.I.C. n. 008783134;

«10 g/100 ml soluzione per infusione» flacone da 100 ml senza set da infusione - A.I.C. n. 008783146.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 14b. Aggiunta di un nuovo produttore di principio attivo se non disponibile un certificato di idoneità alla Farmacopea europea: GNOSIS-Bioresearch S.A., via Lischedi CH-6592, Sant'Antonino (Svizzera).

I lotti già prodotti alla data della pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il legale rappresentante: Fabio Napoletano

C-088115 (A pagamento).

A. Menarini Industrie Farmaceutiche Riunite - S.r.l.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 7 aprile 2008). Codice pratica: N1B/07/2151.

Titolare: A. Menarini Industrie Farmaceutiche Riunite S.r.l., via Sette Santi n. 3, Firenze. Codice fiscale n. 00395270481.

Specialità medicinale: DUEVA.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

 $compresse,\,22\;compresse-A.I.C.\;n.\;033814017;$

compresse, 66 compresse - A.I.C. n. 033814029;

compresse, 132 compresse - A.I.C. n. 033814031.

Modifica apportata ai sensi del regolamento n. 1084/2003/CE: IB n 38c: sostituzione del metodo HPLC a fase inversa con eluizione isocratica con un nuovo metodo HPLC a gradiente impiegato per la determinazione del titolo dei principi attivi desogestrel ed etinilestradiolo e per la determinazione dell'uniformità di contenuto.

I lotti già prodotti alla data della pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il procuratore: dott. Roberto Pala

C-088142 (A pagamento).

A.Menarini Industrie Farmaceutiche Riunite s.r.l.

Sede legale e domicilio fiscale in Firenze, Via Sette Santi, 3 codice fiscale 00395270481

Pubblicazione di riduzione del prezzo al pubblico di specialità medicinali

Si comunica la variazione del prezzo al pubblico della seguente specialità medicinale: PRAVASELECT

Confezione e numero AIC:

"40 mg compresse" - 14 compresse (AIC n. 027309032), Classe A. Prezzo al pubblico (IVA compresa): Euro 14.78

Il suddetto prezzo, non comprensivo delle riduzioni temporanee di cui alle Determinazioni AIFA 3 luglio 2006 e 27 settembre 2006, entrerà in vigore il giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il Procuratore Dr. Roberto Pala

T-08ADD1440 (A pagamento).

PIERRE FABRE PHARMA - S.r.l.

Milano, via G.G. Winckelman n. 1 Capitale sociale € 4.544.820,72

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 10128980157

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco).

Titolare: Pierre Fabre Pharma S.r.l., via G.G. Winckelman n. 1, 20146 Milano.

Specialità medicinale: RIBOTREX,

Confezioni e numeri di A.I.C.:

- $\,$ %200 mg/5 ml polvere per sospensione orale» 1 flacone 1500 mg A.I.C. n. 028177020;
 - «250 mg capsule» 6 capsule A.I.C. n. 028177018 (sospesa);
- «600 mg comprese rivestite» 8 compresse rivestite A.I.C. n. 028177044 (sospesa);

Pratica N1A/08/294 del 29 febbraio 2008.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 9. Soppressione di ogni sito di produzione.

Eliminazione di un'officina di produzione del principio attivo del medicinale (azitromicina biidrato):

Pfizer Inc., con stabilimento sito in Groton Plant Eastern Point Road, USA.

Pratica N1A/08/292 del 29 febbraio 2008.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 9. Soppressione di ogni sito di produzione.

Eliminazione di un'officina di produzione del principio attivo del medicinale (azitromicina biidrato):

Pfizer Italia S.r.l., con stabilimento sito in Borgo San Michele s.s. 156 km 50, 04010 Latina.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n.178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il procuratore generale: dott. Fabio Torriglia

M-08439 (A pagamento).

PIERRE FABRE ITALIA - S.p.a.

Milano, via G.G. Winckelman n. 1 Capitale sociale € 2.400.000 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01538130152

Variazione di tipo IA all'autorizzazione secondo procedura di Mutuo Riconoscimento. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 19 marzo 2008). Codice pratica: n. UPC/I/236/2008.

Titolare: Pierre Fabre Italia S.p.a., via G.G. Winckelman n. 1, 20146 Milano.

Specialità medicinale: ISORIAC.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

 $10~\mathrm{mg},\,28,\,30,\,50,\,56,\,60$ capsule molli - A.I.C. nn. 037551/013, 025, 037, 049, 052/M;

20 mg, 28, 30, 50, 56, 60 capsule molli - A.I.C. nn. 037551/064, 076, 088, 090, 102/M.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 9. Soppressione di ogni sito di produzione.

Eliminazione di sito di produzione: Solmag S.p.a., via Milano n. 186, 26837 Mulazzano, Lodi, Italia (proc. n. FR/H/0250/002-003/IA/010).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Il procuratore generale: Maria Tilde Reposi

M-08438 (A pagamento).

PIERRE FABRE PHARMA - S.r.l.

Milano, via G.G. Winckelman n. 1 Capitale sociale € 4.544.820,00 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 10128980157

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 18 marzo 2008). Codice pratica: n. N1B/08/262.

Titolare: Pierre Fabre Pharma S.r.l., via G.G. Winckelman n. 1, 20146 Milano.

Specialità medicinale: IMMUCYTAL.

Confezione e numero di A.I.C.:

«compresse» 12 compresse - A.I.C. n. 026580023;

«compresse» 20 compresse (confezione sospesa) - A.I.C. n. 026580047.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 23.a Sostit. con materiale vegetale per rischio TSE della fonte di eccipiente utilizzato nella produzione di un prodotto finito contenente un principio attivo biologico.

Da: Magnesio sterato origine animale: documentazione viral safety, certificato TSE.

A: Magnesio stearato origine vegetale, in conformità alla Farmacopea Europea edizione corrente.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il procuratore generale: dott. Fabio Torriglia

M-08437 (A pagamento).

Monteresearch - S.r.l.

Sede legale in Milano, via Larga n. 15 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 12305360153

Riduzione del prezzo al pubblico di specialità medicinali

Specialità medicinale: DOXAZOSINA MONTERESEARCH. Confezioni:

«2 mg compresse» 30 compresse;

numero di A.I.C. 037840016/M, classe S.S.N. A e prezzo: €12,47;

«4 mg compresse» 20 compresse;

numero di A.I.C. 037840028/M, classe S.S.N. A e prezzo: €11.43.

I suddetti prezzi, che non includono le due riduzioni del 5% di cui alle determinazioni AIFA 3 luglio 2006 e 27 settembre 2006, entreranno in vigore il giorno della pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il consigliere: Celestino Ronchi

C-088287 (A pagamento).

Pfizer Consumer Health Care S.r.l.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Ufficio autorizzazioni all'immissione in commercio dei medicinali). Codice pratica: N1A/08/573 del 7 aprile 2008.

Specialità medicinale: ACTIRIBEX TOSS (Autorizzato con procedura nazionale).

Variazione secondaria apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 (legge 24 dicembre 2003, n. 350): 9. Eliminazione di un'officina responsabile della produzione, confezionamento, controllo e rilascio lotti del prodotto finito:

Pfizer Italia S.r.l., con stabilimento sito in s.s. $156~\mathrm{km}$ 50, $04010~\mathrm{Borgo}$ San Michele, Latina.

Relativa al medicinale: ACTIRIBEX TOSSE.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«15 mg/5 ml sciroppo» flacone 160 ml - A.I.C. n. 020875124;

«15 mg/5 ml sciroppo» flacone 200 ml (sospeso) - A.I.C. n. 020875136.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott.ssa Gabriella Grippaudo

S-083709 (A pagamento).

Pfizer Consumer Health Care - S.r.l.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Ufficio autorizzazioni all'immissione in commercio dei medicinali). Codice pratica: N1A/08/574 del 7 aprile 2008.

Specialità medicinale: ACTIRIBEXEN (Autorizzato con procedura nazionale).

Variazione secondaria apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 (legge 24 dicembre 2003, n. 350): 9. Eliminazione di un'officina responsabile della produzione, confezionamento, controllo e rilascio lotti del prodotto finito:

Pfizer Italia S.r.l., con stabilimento sito in s.s. 156 km 50, 04010 Borgo San Michele, Latina.

Relativa al medicinale: ACTIRIBEXEN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«15 mg/5 ml + 50 mg/5 ml sciroppo» flacone 120 ml - A.I.C. n. 020918076 (sos.);

«15 mg/5 ml + 50 mg/5 ml sciroppo» flacone 160 ml - A.I.C. n. 020918088;

«15 mg/5 ml + 50 mg/5 ml sciroppo» flacone 200 ml - A.I.C. n. 020918090 (sos.).

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott.ssa Gabriella Grippando

S-083708 (A pagamento).

A.C.R.A.F. S.p.A AZIENDE CHIMICHE RIUNITE ANGELINI FRANCESCO

(Società a socio unico e sotto la direzione e coordinamento di FINAF S.p.A.) ROMA - VIALE AMELIA n. 70

MODIFICA SECONDARIA DI UN'AUTORIZZAZIONE ALL'IMMIS-SIONE IN COMMERCIO DI SPECIALITA' MEDICINALE PER USO UMANO

TITOLARE: Aziende Chimiche Riunite Angelini Francesco - A.C.R.A.F. S.p.A., Viale Amelia n. 70 - 00181 Roma

SPECIALITA' MEDICINALE: TRITTICO

CONFEZIONI E NUMERI DI A.I.C.:

"50 mg compresse", 30 compresse divisibili - AIC N° 022323036 "100 mg compresse", 30 compresse divisibili - AIC N° 022323048

Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 25/02/2008. CODICE PRATICA: N1A/08/178

MODIFICA APPORTATA AI SENSI DEL REGOLAMENTO (CE) 1084/2003: 37.a Inasprimento dei limiti delle specifiche del prodotto finito

SPECIALITA' MEDICINALE: TRITTICO

CONFEZIONI E NUMERI DI A.I.C.:

"50 mg/5 ml soluzione iniettabile", 3 fiale da 5 ml - AIC $N^{\circ}\,022323012$

Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 25/08/2008. CODICE PRATICA: N1A/08/177

MODIFICA APPORTATA AI SENSI DEL REGOLAMENTO (CE) 1084/2003: 37.a Inasprimento dei limiti delle specifiche del prodotto finito

SPECIALITA' MEDICINALE: TRITTICO CONFEZIONI E NUMERI DI A.I.C.:

"50 mg/5 ml soluzione iniettabile", 3 fiale da 5 ml - AIC $N^{\circ}\,022323012$

Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 25/08/2008. CODICE PRATICA: N1B/08/171

MODIFICA APPORTATA AI SENSI DEL REGOLAMENTO (CE) 1084/2003: 38.c Altre modifiche di una procedura di prova del prodotto finito, inclusa la sostituzione o l'aggiunta di una procedura di prova

SPECIALITA' MEDICINALE: TRITTICO CONFEZIONI E NUMERI DI A.I.C.:

"50 mg/5 ml soluzione iniettabile", 3 fiale da 5 ml - AIC N° 022323012

Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 07/03/2008. CODICE PRATICA: N1B/08/172

MODIFICA APPORTATA AI SENSI DEL REGOLAMENTO (CE) 1084/2003: 37.b Aggiunta di un nuovo parametro di prova alle specifiche del prodotto finito

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

DECORRENZA DELLE MODIFICHE: Dal giorno successivo alla data della loro pubblicazione in G.U.

A.C.R.A.F. S.P.A. Il Procuratore Speciale: Dr. Gianfranco Giuliani

T-08ADD1446 (A pagamento).

Istituto Luso Farmaco d'Italia S.p.A

Sede legale e domicilio fiscale in Peschiera Borromeo (MI), Via Walter Tobagi, 8 codice fiscale 00714810157

Pubblicazione di riduzione del prezzo al pubblico di specialità medicinali

Si comunica la variazione del prezzo al pubblico della seguente specialità medicinale: PRASTEROL

Confezione e numero AIC:

"40 mg compresse" - 14 compresse (AIC n. 027776032), Classe A. Prezzo al pubblico (IVA compresa): Euro 14.78

Il suddetto prezzo, non comprensivo delle riduzioni temporanee di cui alle Determinazioni AIFA 3 luglio 2006 e 27 settembre 2006, entrerà in vigore il giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il Procuratore Dr. Roberto Pala

T-08ADD1441 (A pagamento).

LABORATORI GUIDOTTI S.p.A.

SEDE LEGALE: Via Livornese, 897 Pisa – La Vettola CODICE FISCALE: 00678100504

PUBBLICAZIONE DEL PREZZO AL PUBBLICO DI SPECIALITA' MEDICINALI CUI E' STATA APPLICATA UNA RIDUZIONE

Si comunicano le seguenti variazioni di prezzo:

SPECIALITA'/ CONFEZIONE A.I.C. classe SSN PREZZO Euro MACLADIN 500 mg cpr. riv. 14 cpr. Riv. 027530118 A 19.33 MACLADIN 250 mg cpr. riv. 12 cpr. Riv 027530056 A 6.27 I suddetti prezzi, comprensivi di iva, che non includono le riduzioni di cui alle Determinazioni AIFA 3 luglio 2006 e 27 settembre 2006, entreranno in vigore il giorno successivo a quello della loro pubblicazione in *Gazzetta Ufficiale*.

Il Procuratore Dr. Roberto Pala

T-08ADD1442 (A pagamento).

MALESCI ISTITUTO FARMACOBIOLOGICO S.p.A.

SEDE LEGALE: Via Lungo L'Ema, 7 Bagno a Ripoli (FÍ) CODICE FISCALE: 00408570489

PUBBLICAZIONE DEL PREZZO AL PUBBLICO DI SPECIALITA' MEDICINALE CULE' STATA APPLICATA UNA RIDUZIONE

Si comunicano le seguenti variazioni di prezzo:

SPECIALITA: / CONFEZIONE A.I.C. classe SSN PREZZO Euro VECLAM 500 mg cpr riv. 14 cpr riv. 027529116 A 19.33 VECLAM 250 mg cpr riv. 12 cpr riv. 027529054 A 6.27

I suddetti prezzi, comprensivi di IVA, che non includono le riduzioni di cui alle Determinazioni AIFA 3 luglio 2006 e 27 settembre 2006, entreranno in vigore il giorno successivo a quello della loro pubblicazione in *Gazzetta Ufficiale*.

Il Procuratore Dr. Roberto Pala

T-08ADD1443 (A pagamento).

BONISCONTRO E GAZZONE S.R.L.

Sede Legale: in I-20136-Milano, Via Pavia, 6 Codice Fiscale e/o Partita IVA: Codice Fiscale n. 08205300588

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 15 aprile 2008

Titolare: BONISCONTRO E GAZZONE S.R.L

Specialità Medicinale: DICLOFAN

Numeri A.I.C. e Confezioni: 032243 - In tutte le confezioni

Codice pratica: N1A/08/608

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: n.15b2:Presentazione di certificato d'idoneità della Farmacopea europea relativo al principio attivo da parte di nuovo produttore: Esteve Quimica S.A.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: Dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in ${\it G.U.}$

Il Procuratore: Dr. Osvaldo Ponchiroli

T-08ADD1454 (A pagamento).

SCHWARZ PHARMA S.p.A.

Milano, Via Gadames, snc

Modifiche secondarie di autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Comunicazione AIFA Codice pratica: N1A/08/631 del 16/04/2008

Titolare: Schwarz Pharma S.p.A. - Via Gadames, snc - Milano Specialità Medicinale: PRIMESIN

Confezioni e numeri A.I.C.:

"20 mg capsule rigide" - 28 capsule A.I.C. n. 029416031

"40 mg capsule rigide" - 14 capsule A.I.C. n. 029416043

"40 mg capsule rigide" - 28 capsule A.I.C. n. 029416056

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003 e successive modificazioni: Tipo IA n. 9: "Eliminazione di un'officina responsabile del confezionamento del prodotto finito: S.I.I.T. S.rl., con stabilimento sito in Via L. Ariosto 50/60 - I-20090 Trezzano sul Naviglio (Milano).

Comunicazione AIFA Codice pratica: N1A/08/631 del 16/04/2008

Specialità Medicinale: PRIMESIN Confezione e numero A.I.C.:

"80 mg compresse a rilascio prolungato" - 28 compresse A.I.C. n. 029416068

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003 e successive modificazioni: Tipo IA n. 9: "Eliminazione di un'officina responsabile dei controlli sul prodotto finito: Novartis International Pharmaceuticals LTD, con stabilimento sito in Ringaskiddy, Co Cork (Irlanda).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

> Un Procuratore: Dr.ssa Laura Chiodini

T-08ADD1451 (A pagamento).

UCB Pharma S.p.A.

Pianezza (TO), Via Praglia, 1

Modifiche secondarie di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano.

Titolare: UCB Pharma S.p.A. - Via Praglia, 15 - 10044 Pianezza (TO)

Comunicazione AIFA Codice pratica N1B/08/564.del 16/04/2008

Specialità Medicinale: ZIRTEC

Confezioni e numeri A.I.C.:

1 mg/ml soluzione orale - flacone da 150 ml A.I.C. n. 026894030 1 mg/ml soluzione orale" - flacone da 75 ml A.I.C. n. 026894093 Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003 e successive modificazioni: Tipo IB n. 38c: "Modifica di una procedura di prova, inclusa la sostituzione o l'aggiunta di una procedura di prova: modifica del metodo HPLC, utilizzato per le specifiche del prodotto finito identificazione e dosaggio".

Comunicazione AIFA Codice pratica N1A/08/618 del 16/04/2008

Specialità Medicinale: ZIRTEC Confezioni e numeri A.I.C.:

1 mg/ml soluzione orale - flacone da 150 ml A.I.C. n. 026894030

1 mg/ml soluzione orale" - flacone da 75 ml A.I.C. n. 026894093

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003 e successive modificazioni: Tipo IA n. 37a: "Restringimento dei limiti di una specifica del prodotto finito: densità relativa".

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

> Un Procuratore: Dr.ssa Laura Chiodir

T-08ADD1452 (A pagamento).

WELLPHARMA s.r.l.

Piazza Sempione, 5 – 20145 Milano

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 07/04/2008 NOT/02/511

Titolare: WELLPHARMA s.r.l., Piazza Sempione, 5 - 20145 Milano

Specialità medicinale: GOLACETIN

"1,3 mg compresse" 20 compresse AIC 032204012

Modifica apportata ai sensi dell'art. 12-bis del n. 178/1991 così come modificato dal D.Leg.vo n. 44/1997

23. Cambiamento delle Condizioni di Conservazione

Da: riparare dal calore

A: questo medicinale non richiede alcuna condizione particolare di conservazione

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della pubblicazione in G.U.

I lotti già prodotti alla data della pubblicazione in G.U. possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta

> Il Presidente: Dott. Luigi Paderno

T-08ADD1455 (A pagamento).

Pensa Pharma S.p.A.

Sede Legale: Via Ippolito Rosellini, 12 20124 Milano Codice Fiscale e/o Partita IVA: n. 02652831203

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di un medicinale per uso umano. Provvedimento UPC/I/328/2008 del 23 aprile 2008 MRP n. NL/H/0821/002-003/IB/001

Medicinale: ALENDRONATO RANBAXY

Confezioni e numeri di A.I.C.: 038007 /M per tutte le confezioni autorizzate.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) 1084/2003: tipo IB n.2 Trasferimento di titolarità dell'Autorizzazione all'Immissione in Commercio in Italia da Ranbaxy Italia S.p.A. a Pensa Pharma S.p.A. e cambio di nome della specialità da Alendronato Ranbaxy ad Alendronato Pensa

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta. Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

> Il Procuratore Regulatory Pharma Net Srl Dott.ssa Anita Falezza

T-08ADD1456 (A pagamento).

Therabel GiEnne Pharma S.p.A.

Sede Legale: in Milano, Via Lorenteggio 270/A Capitale sociale € 4.280.000 i.v.

Codice Fiscale e/o Partita IVA: Codice fiscale n. 11957290155

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco Prot. N° AIFA.AIC/34748 del 2/04/2008 - Codice Pratica N° N1A/08/431.

Titolare: Therabel GiEnne Pharma SpA - Via Lorenteggio 270/A - Milano

Specialità medicinale: LUVION Confezione e numero di AIC:

- 100 mg capsule rigide 10 capsule AIC 024273043 (sospesa)
- 100 mg capsule rigide 20 capsule AIC 024273056
- 200 mg/2 ml polvere e solvente per soluzione iniettabile uso endovenoso 6 flaconi liofilizzati + 6 fiale; AIC 024273070
 - 50 mg compresse 20 compresse AIC 024273082
 - 50 mg compresse 40 compresse AIC 024273094

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003 (Decreto Legislativo 24/4/06 n. 219, art. 35). Variazione Tipo IA n. 4: Modifica della ragione sociale e sede amministrativa dell'officina di produzione del principio attivo del medicinale (canrenone).

DA: HOECHST MARION ROUSSEL, con sede amministrativa in 1 Terrasse Bellini, 92800 Puteaux (Francia)

A: SANOFI CHIMIE, con sede amministrativa in 9, Rue du President Salvadore Allende, 94250 Gentilly (Francia)

Fermo restando lo stabilimento di produzione:

DA: HOECHST MARION ROUSSEL, sito in 63480 Vertolaye (Francia)

A: SANOFI CHIMIE, sito in 63480 Vertolaye (Francia).

I lotti già prodotti alla data della pubblicazione in *Gazzetta Ufficiale* possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in ${\it G.U.}$

Per la confezione sospesa per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore della determinazione di revoca della sospensione.

Presidente: Dr. Marco Barazzoni

T-08ADD1458 (A pagamento).

AstraZeneca S.p.A.

Sede Legale: Palazzo Volta - Via F. Sforza - 20080 Basiglio (MI) Codice Fiscale e/o Partita IVA: 00735390155

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinale cui è stata applicata una riduzione spontanea

Si comunicano i nuovi prezzi della specialità ANTRA, classe A (nota 1 e 48):

ANTRA "20 mg capsule rigide a rilascio modificato", confezione da 14 capsule - A.I.C. n. 028245090 prezzo al pubblico senza riduzioni: Euro 10,93; pari a Euro 9,83 con le riduzioni temporanee di legge.

I suddetti prezzi, non comprensivi e comprensivi delle riduzioni stabilite dalle determinazioni AIFA del 3 luglio 2006 e del 27 settembre 2006, entreranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio Sanitario Nazionale, il giorno stesso della pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale

Astrazeneca S.P.A. Un Procuratore Dott. Achille Beretta

T-08ADD1457 (A pagamento).

AstraZeneca AB – Sodertalje – Svezia

Rappresentata in Italia da **AstraZeneca S.p.A.**

Palazzo Volta, Via F. Sforza, 20080 Basiglio (MI), Codice Fiscale e/o Partita IVA: 00735390155

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinale cui è stata applicata una riduzione spontanea

Si comunicano i nuovi prezzi della specialità LOSEC, classe A (nota 1 e 48):

LOSEC "20 mg capsule rigide a filascio modificato", confezione da 14 capsule - A.I.C. n. 026804106 prezzo al pubblico senza riduzioni: Euro 10,93; pari a Euro 9,83 con le riduzioni temporanee di legge.

I suddetti prezzi, non comprensivi e comprensivi delle riduzioni stabilite dalle determinazioni AIFA del 3 luglio 2006 e del 27 settembre 2006, entreranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio Sanitario Nazionale, il giorno stesso della pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale

Astrazeneca S.P.A. Un Procuratore Dott. Achille Beretta

T-08ADD1459 (A pagamento).

ASTRAZENECA S.p.A.

Sede sociale: Palazzo Volta - Via F. Sforza – 20080 Basiglio (MI)

Codice Fiscale e/o Partita IVA: Codice Fiscale n° 00735390155

Pubblicazione della riduzione del prezzo al pubblico di specialità medicinali Deliberazione CIPE del 26 Febbraio 1998).

Specialità Medicinale: Unipril

Confezioni e n° A.I.C.:

Unipril 2,5 mg compresse, 28 compresse- AIC n° 027166053- Classe A - Prezzo Euro 7,81

Unipril 5 mg compresse, 14 compresse- AIC n° 027166065- Classe A - Prezzo Euro 4,64

Unipril 10 mg compresse, 28 compresse- AIC n° 027166077- Classe A - Prezzo Euro 10,98

Specialità Medicinale: Uniprildiur

Confezioni e nº A.I.C. :

Uniprildiur 2,5 mg + 12,5 mg compresse, 14 compresse- AIC n° 028532012 - Classe A - Prezzo Euro 3,49

Uniprildiur 5 mg + 25 mg compresse, 14 compresse- AIC n° 028532024 - Classe A - Prezzo Euro 6,41

I suddetti prezzi, non comprensivi delle due riduzioni del 5% ai sensi delle Determinazioni AIFA di luglio e settembre 2006, entreranno in vigore il giorno successivo a quello della pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un Procuratore Dott. Achille Beretta

T-08ADD1464 (A pagamento).

CONSIGLI NOTARILI

Consiglio Notarile di Roma

Il sottoscritto presidente del Consiglio notarile dei distretti riuniti di Roma, Velletri e Civitavecchia, visti l'art. 37 della legge 16 febbraio 1913, n. 89 e l'art. 61 del regio decreto 10 settembre 1914, n. 1326, comunica che il notaio in Roma dott. Franco Bartolomucci, nato ad Atina (FR) il 1° aprile 1934, è cessato definitivamente dall'esercizio delle sue funzioni, giusta sentenza della Corte Suprema di Cassazione, Terza sezione civile, n. 8077/08 (R.G. n. 21343/07), depositata in Cancelleria il 28 marzo 2008.

Roma, 19 aprile 2008

Maurizio D'Errico

C-088134 (Gratuito).

Consiglio Notarile di Verona

Avviso di trasferimento di notaio

Il presidente del Consiglio notarile di Verona, avvisa che il notaio Claudio Avitabile, trasferito nella sede di Verona con D.D. 16 ottobre 2007, pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 247 del 23 ottobre 2007, proveniente da Bardolino (D.N. di Verona), avendo adempiuto a tutte le formalità previste dalla legge notarile e dal relativo regolamento venne ammesso ad esercitare le funzioni notarili nella suddetta residenza a datare da oggi.

Verona, 15 aprile 2008

Il presidente: notaio Gabriele Noto

C-088135 (Gratuito).

Consiglio Notarile di Terni Distretti Riuniti di Terni Spoleto e Orvieto

Il segretario del Consiglio notarile di Terni, Distretti riuniti di Terni, Orvieto e Spoleto, rende noto:

che in data 21 aprile 2004 il dott. Filippo Clericò, notaio in Terni, rinunciando al permesso d'assenza che gli era stato concesso, ha ripreso l'attività.

Il segretario: dott. Gian Luca Pasqualini

C-088137 (Gratuito).

Consiglio Notarile di Terni Distretti Riuniti di Terni - Spoleto e Orvieto

Il presidente del Consiglio notarile di Terni, Distretti riuniti di Terni, Orvieto e Spoleto, rende noto:

che con provvedimento del presidente del Consiglio notarile di Terni del 18 aprile 2008, il dott. Gianluca Festa Ferrante, nato a Napoli l'8 aprile 1972, idoneo nel concorso per esami indetto con D.D. del 1° settembre 2004, è stato iscritto al ruolo in questo distretto notarile, come coadiutore temporaneo del dott. Filippo Federici, notaio in Terni, a cui è stato concesso un permesso d'assenza per il periodo dal 21 aprile 2008 al 20 maggio 2008.

Il presidente: dott. Fulvio Sbrolli

C-088136 (Gratuito).

Consiglio Notarile di Terni Distretti Riuniti di Terni - Spoleto e Orvieto

Il presidente rende noto:

che il dott. Marco Ciotola, notaio, nato a Napoli il 26 giugno 1973, con D.D. del 23 gennaio 2008 pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* del 28 gennaio 2008, n. 23, è stato trasferito dalla sede di Acquasparta (TR), distretti notarili riuniti di Terni, Spoleto ed Orvieto, a quella di Spoleto (PG), stesso distretto notarile, ed iscritto al ruolo per la nuova sede in data 17 aprile 2008.

Il presidente: dott. Fulvio Sbrolli

C-088138 (Gratuito).

COSTRUZIONE ED ESERCIZIO DI LINEE ELETTRICHE

ENEL DISTRIBUZIONE - S.p.a. Divisione Infrastrutture e Reti Sviluppo Rete - Dist. Pla UD

Sede in Udine, via Uccellis n. 5 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 05779711000

Ai sensi dell'art. 111 T.U. di leggi 11 dicembre 1933, n. 1775, sulle acque e sugli impianti elettrici l'Enel Distribuzione S.p.a., rende noto che ha chiesto l'autorizzazione alla costruzione ed all'esercizio per i sottoelencati tronchi di linea elettrica alla tensione di 20 kV, aerei ed in cavo sotterraneo, ricadenti nel territorio della Provincia di Udine.

- 1. Domanda dd. 14 febbraio 2008, n. 2008.06, tronco di linea in cavo sotterraneo, che, originandosi dalla linea «cab. Cavalicco s.s. cab. P.I.P. Feletto cab. Feletto via Fermi», collegherà la nuova cabina Giaide, in Comune di Tavagnacco.
- 2. Domanda dd. 14 febbraio 2008, n. 2008.07, tronco di linea in cavo sotterraneo, che, originandosi dalla cab. C.LI Manin, farà capo al Sost. n. 10 della linea «cab. C.LI Manin cab. Comugne», in Comune di Gemona del F.
- 3. Domanda dd. 18 febbraio 2008, n. 2008.08, tronco di linea elettrica, in cavo sotterraneo, che, originandosi dalla linea «C.P. S. Daniele cab. C.LI Zucchiatti cab. Ziro», farà capo alla nuova cab. Pras Da Mont (a palo), in Comune di S. Daniele del Friuli.
- 4. Domanda dd. 25 febbraio 2008, n. 2008.09, tronco di linea in cavo sotterraneo, che, originandosi dalla linea «cab. Belvedere cab. via S. Giorgio», collegherà la nuova cabina, via E. Di Colloredo New, in Comune di S. Daniele del Friuli.
- 5. Domanda dd. 25 febbraio 2008, n. 2008.10, tronco di linea in cavo sotterraneo, che, originandosi dalla cab. Orgnano, alimentata dal collegamento omonimo, farà capo al Sost. n. 24 della derivazione per cab Orgnano via Podgora, con il raccordo della cabina a palo stessa, in Comune di Basiliano.
- 6. Domanda dd. 29 febbraio 2008, n. 2008.11, tronco di linea in cavo sotterraneo, che, originandosi dalla linea «Malborghetto Valbruna», collegherà la nuova cabina C.LE Pagonia, in Comune di Malborghetto-Valbruna.

PAG

7. Domanda dd. 5 marzo 2008, n. 2008.12, tronco di linea in cavo sotterraneo, che, originandosi dalla linea «cab. Calcestruzzi - cab. Beton Ghiaia», collegherà la nuova cabina Zincheria Friulana New, in Comune di Venzone.

Gli originali delle domande ed i documenti allegati con le caratteristiche costruttive sono depositati presso i relativi Comuni di competenza, per 15 (quindici) giorni consecutivi, a decorrere dalla data di pubblicazione del presente avviso nella *Gazzetta Ufficiale*, a disposizione di chiunque abbia interesse a prenderne visione, nelle ore di ufficio. Ai sensi dell'art. 112 del T.U. sopra citato, le opposizioni, le osservazioni e le eventuali condizioni cui dovranno essere vincolate le autorizzazioni alla costruzione degli impianti suddetti, dovranno essere presentate dagli aventi interesse al Comune interessato, entro 30 (trenta) giorni dall'inserzione del presente avviso nella *Gazzetta Ufficiale*.

Udine, 2 aprile 2008

Gianluigi Trento

C-088127 (A pagamento).

DEVAL - S.p.a.

Sede in Aosta, via Bonifacio Festaz n. 42

Ai sensi della L.R. n. 32/06 e della L.R. n. 11/04 è stata depositata in data 26 febbraio 2008 presso R.A.V.A., Assessorato territorio ambiente e opere pubbliche, Dipartimento territorio ambiente e risorse idriche, Direzione ambiente, via Promis n. 2, 11100 Aosta, la richiesta del decreto autorizzativo per la costruzione della linea in MT, n. 536 sita nella località Trois Villages, Comune di Brusson (AO). Le eventuali osservazioni dovranno essere presentate per iscritto alla struttura competente entro trenta giorni dalla data di pubblicazione del presente avviso.

Aosta, 15 aprile 2008

Il procuratore: Giovanni Perron

C-088128 (A pagamento).

INDICE

DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	_
BPL CONSUMER S.R.L.	4
C.A.M.P.A CASSA NAZIONALE ASSISTENZA MALATTIE PROFESSIONISTI ARTISTI E LAVORATORI AUTONOMI	3
THUI ESSIGNISTI ATTISTI E EAVORATORI AUTONOMI	J
"COMIFAR S.P.A."	3
COOPERATIVA DI CONSUMO DI TERNO D'ISOLA Società cooperativa	1
DB Consortium - S. cons. a r.k	14
DB Consolitum - 3, cons. a i.h.,	14
DB Consortium - S. cons. a rl	17
DUCATI DESMO FINANCE 1 S.R.L.	7
DUCATI MOTOR HOLDING S.P.A.	7
IMMOBILIARE RICREATIVA CARPENSE S.P.A	4
ITM FINANCE OF CURITICATION VEHICLE A C.D.L.	
ITAL FINANCE SECURITISATION VEHICLE 2 S.R.L. (già Medea Finance S.r.l.)	7
_	
LEITNER - S.p.a.	3
LOCAT S.p.A.	8
LOCAT SV S.r.l.	8
MEDOANTHE LEADING C - A	7
MERCANTILE LEASING S.p.A.	7
NOVA RE - S.p.a.	2
RE.P. RESIDENCE PALACE CLINIC - S.p.a	2
SOAGEST - S.p.a.	2
Società: emme & erre S.p.A.	4
Societa': POLAB – S.p.A.	3

UNIFARMA S.p.a....

AUGUSTA IANNINI, direttore

Alfonso Andriani, redattore Delia Chiara, vice redattore

ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO

LIBRERIE CONCESSIONARIE AUTORIZZATE ALLA RICEZIONE DI INSERZIONI DA PUBBLICARE SULLA 5ª SERIE SPECIALE E SULLA PARTE SECONDA DELLA GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

località	libreria	indirizzo	pref.	tel.
ALESSANDRIA	LIBRERIA INT.LE BERTOLOTTI di CAMPARI NICOLETTA & C. SAS	Corso Roma, 122	0131	252363
ANCONA	LIBRERIA FOGOLA di P. FAGNANI & C. S.N.C.	Piazza Cavour, 4-5-6	071	2074606
BARI	CARTOLIBRERIA QUINTILIANO	Via Arcidiacono Giovanni, 9	080	5042665
BOLOGNA	LIBRERIA GIURIDICA EDINFORM S.R.L.	Via Ercole Nani, 2/A	051	6415580
BOLOGNA	LE NOVITÀ DEL DIRITTO	Via delle Tovaglie, 35/A	051	3399048
BUSTO ARSIZIO (VA)	CARTOLIBRERIA CENTRALE BORAGNO	Via Milano, 4	0331	626752
CATANIA	S.G.C. ESSEGICI di AVETA ROSARIA & C. S.A.S.	Via F. Riso, 56/60	095	430590
CHIAVARI (GE)	CARTOLERIA GIORGINI S.A.S. di ROMOLO GIORGINI & C.	Piazza N.S. dell'Orto, 37/38	0185	311321
CHIETI	LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI di DE LUCA S.N.C.	Via Asinio Herio, 21	0871	330154
сомо	LIBRERIA GIURIDICA BERNASCONI - DECA S.R.L.	Via Mentana, 15	031	262324
FIRENZE	LIBRERIA PIROLA già ETRURIA S.N.C.	Via Cavour 44-46/R	055	2396320
GALLARATE (VA)	LIBRERIATOP OFFICE S.R.L.	ViaTorino, 8	0331	774522
GENOVA	LIBRERIA GIURIDICA S.N.C. di A. TERENGHI e D. CERIOLI	Galleria E. Martino, 9	010	565178
GIARRE (CT)	LIBRERIA LA SEÑORITA di EMMI GIUSEPPINA	Via Trieste angolo Corso Europa	095	7799877
LODI	LA LIBRERIA di D'ANDREA e POMPIGNOLI	Via Defendente, 32	0371	424874
MILANO	LIBRERIA CONCESSIONARIA I.P.Z.S.	Galleria Vittorio Emanuele II, 11/15	02	865236
MONZA (MI)	LIBRERIA DELL'ARENGARIO S.R.L.	Via Mapelli, 14	039	322837
NAPOLI	LIBRERIA LEGISLATIVA MAJOLO S.A.S. di MAJOLO V. & C.	ViaTommaso Caravita, 30	081	5800765
NOVARA	EDIZIONI PIROLA E MODULISTICA S.A.S.	Via Costa, 32/34	0321	626764
PARMA	MAIOLI S.R.L.	Via Farini, 34/D	0521	286226
PESARO	LIBRERIA PROFESSIONALE MARCHIGIANA S.R.L.	Via Mameli, 34	0721	23705
PIACENZA	NUOVATIPOGRAFIA DEL MAINO S.A.S. di ZONI IRENE & C.	Via Quattro Novembre, 160	0523	452342
PRATO	LIBRERIA CARTOLERIA GORI di GORI & C. S.N.C.	Via Ricasoli, 26	0574	22061
ROMA	LIBRERIA DE MIRANDA MARIA PIA	Viale G. Cesare, 51/E/F/G	06	3213303
ROMA	LIBRERIA GODEL S.R.L.	Via Poli, 46	06	6798716
SASSARI	MESSAGGERIE SARDE LIBRI & COSE	Piazza Castello,11	079	230028
TRENTO	LIBRERIA DISERTORI S.N.C.	Via Diaz - Casella postale 435 Trento	0461	981415
VARESE	LIBRERIA PIROLA DI MITRANO RAULE	Via Albuzzi, 8	0332	231386
	1	1	'	'

DELLA REPUBBLICA ITALIANA

CANONI DI ABBONAMENTO ANNO 2008 (salvo conguaglio) (*)

GAZZETTA UFFICIALE - PARTE I (legislativa)

CANONE DI ARRONAMENTO

				CANONE DI ABI	BON	MENTO
Tipo A	Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi tutti i supplementi ordinari: (di cui spese di spedizione € 257,04)			- annuale	€	438,00
	(di cui spese di spedizione € 257,04) (di cui spese di spedizione € 128,52)			- semestrale		239,00
Tipo A1	Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi i soli supplementi ordinari contenenti i provvedimenti le (di cui spese di spedizione € 132,57) (di cui spese di spedizione € 66,28)	gisla	tivi:	- annuale - semestrale	€	309,00 167,00
Tipo B	Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata agli atti dei giudizi davanti alla Corte Costituzionale: (di cui spese di spedizione € 19,29) (di cui spese di spedizione € 9,64)			- annuale - semestrale	€	68,00 43,00
Tipo C	Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata agli atti della CE: (di cui spese di spedizione € 41,27) (di cui spese di spedizione € 20,63)			- annuale - semestrale	€	168,00 91,00
Tipo D	Abbonamento ai fascicoli della serie destinata alle leggi e regolamenti regionali: (di cui spese di spedizione € 15,31) (di cui spese di spedizione € 7,65)			- annuale - semestrale	€	65,00 40,00
Tipo E	Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata ai concorsi indetti dallo Stato e dalle altre pubbliche ammi (di cui spese di spedizione € 50,02) (di cui spese di spedizione € 25,01)	nistra	ızioni:	- annuale - semestrale	€	167,00 90,00
Tipo F	Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi tutti i supplementi ordinari, ed ai fascicoli delle quattro se (di cui spese di spedizione € 383,93) (di cui spese di spedizione € 191,46)	riesp	eciali:	- annuale - semestrale		819,00 431,00
Tipo F1	Abbonamento ai fascicoli della serie generale inclusi i supplementi ordinari con i provvedimenti legislativi e delle quattro serie speciali: (di cui spese di spedizione € 264,45) (di cui spese di spedizione € 132,22)	ai fas	scicoli	- annuale - semestrale		682,00 357,00
N.D.:	L'abbonamento alla GURI tipo A, A1, F, F1 comprende gli indici mensili Integrando con la somma di € 80,00 il versamento relativo al tipo di abbonamento alla G prescelto, si riceverà anche l'Indice Repertorio Annuale Cronologico per materie anno 2008.	azze	tta Ufi	iciale - parte	prir	na -
	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO				€	56.00
	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione)				€	56,00
	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI				€	56,00
	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione	\$\tau\$ \$\tau\$ \$\tau\$ \$\tau\$	1,00 1,00 1,00 1,00 1,00 6,00		€	56,00
I.V.A. 4%	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione	€€€	1,00 1,50 1,00		€	56,00
5ª SERIE	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico	€€€	1,00 1,50 1,00 1,00 6,00	annuale semestrale	€	56,00 295,00 162,00
5ª SERIE	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico a carico dell'Editore E SPECIALE - CONTRATTI ED APPALTI (di cui spese di spedizione € 127,00)	€€€	1,00 1,50 1,00 1,00 6,00		€	295,00
5ª SERIE GAZZET	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico a carico dell'Editore E SPECIALE - CONTRATTI ED APPALTI (di cui spese di spedizione € 127,00) (di cui spese di spedizione € 73,00) TA UFFICIALE - PARTE II (di cui spese di spedizione € 39,40)	€€€	1,00 1,50 1,00 1,00 6,00	semestrale annuale	€€	295,00 162,00 85,00
5ª SERIE GAZZET	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico a carico dell'Editore E SPECIALE - CONTRATTI ED APPALTI (di cui spese di spedizione € 127,00) (di cui spese di spedizione € 73,00) TA UFFICIALE - PARTE II (di cui spese di spedizione € 39,40) (di cui spese di spedizione € 20,60) ti vendita di un fascicolo, ogni 16 pagine o frazione (oltre le spese di spedizione)	$\oplus \oplus \oplus \oplus \oplus$	1,00 1,50 1,00 1,00 6,00	semestrale annuale	€€	295,00 162,00 85,00

Per l'estero i prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, anche per le annate arretrate, compresi i fascicoli dei supplementi ordinari e straordinari, devono intendersi raddoppiati. Per il territorio nazionale i prezzi di vendita dei fascicoli separati, compresi i supplementi ordinari e straordinari, relativi ad anni precedenti, devono intendersi raddoppiati. Per intere annate è raddoppiato il prezzo dell'abbonamento in corso. Le spese di spedizione relative alle richieste di invio per corrispondenza di singoli fascicoli, vengono stabilite, di volta in volta, in base alle copie richieste.

N.B. - Gli abbonamenti annui decorrono dal 1º gennaio al 31 dicembre, i semestrali dal 1º gennaio al 30 giugno e dal 1º luglio al 31 dicembre.

RESTANO CONFERMATI GLI SCONTI IN USO APPLICATI AI SOLI COSTI DI ABBONAMENTO

ABBONAMENTI UFFICI STATALI

Resta confermata la riduzione del 52% applicata sul solo costo di abbonamento

I.V.A. 4% a carico dell'Editore

tariffe postali di cui al Decreto 13 novembre 2002 (G.U. n. 289/2002) e D.P.C.M. 27 novembre 2002 n. 294 (G.U. 1/2003) per soggetti iscritti al R.O.C.

5ª SERIE SPECIALE e PARTE SECONDA

MODALITÀ E TARIFFE PER LE INSERZIONI

Ministero dell'Economia e delle Finanze - Decreto 24 dicembre 2003 (G.U. n. 36 del 13 febbraio 2004)

MODALITÀ

La pubblicazione dell'inserzione nella *Gazzetta Ufficiale* viene effettuata il 6° giorno feriale successivo a quello del ricevimento da parte dell'Ufficio inserzioni (I.P.Z.S. - Piazza G. Verdi, 10 - Roma).

I testi delle inserzioni devono pervenire in originale, trascritti a macchina o con carattere stampatello, redatti su carta da bollo o uso bollo, con l'applicazione di una marca da Euro 14,62 ogni quattro pagine o 100 righe; eventuali esenzioni da tale imposta dovranno essere documentate all'atto della presentazione o dell'invio.

L'importo delle inserzioni inoltrate per posta deve essere versato sul conto corrente postale **n. 16715047** intestato a ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO S.P.A. - ROMA.

Sul certificato di allibramento è indispensabile indicare la causale del versamento.

Per le inserzioni consegnate direttamente allo sportello dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato di Roma, il pagamento è in contanti. Qualora l'inserzione venga presentata per la pubblicazione da persona diversa dal firmatario, è necessaria delega scritta rilasciata dallo stesso e il delegato deve esibire documento personale valido.

Nei prospetti ed elenchi contenenti numeri (costituiti da una o più cifre), questi dovranno seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale. Per esigenze tipografiche, ogni riga può contenere un massimo di sei gruppi di numeri.

Le inserzioni, a norma delle vigenti disposizioni di legge in materia, devono riportare, in originale, la firma chiara e leggibile

del responsabile della richiesta; il nominativo e la qualifica del firmatario devono essere trascritti a macchina o con carattere stampatello.

Tutti gli avvisi devono essere corredati delle generalità e del preciso indirizzo del richiedente, nonché del codice fiscale o del numero di partita IVA.

Per ogni inserzione viene rilasciata regolare fattura.

Per le «convocazioni di assemblea» e per gli «avvisi d'asta» è necessario che la richiesta di inserzione pervenga all'Ufficio inserzioni almeno otto giorni di calendario prima della data di scadenza dei termini di pubblicazione dell'avviso di «convocazione di assemblea», nonché di quello di pubblicazione dell'«avviso d'asta» stabilito dalle norme vigenti in materia.

Nella richiesta d'inserzione per le «convocazioni d'assemblea» dovrà essere indicato se trattasi di società con azioni quotate in mercati regolamentati italiani o di altri Paesi dell'Unione Europea.

Gli avvisi da inserire nel Bollettino estrazione titoli (supplemento straordinario alla *Gazzetta Ufficiale*) saranno pubblicati alla fine della decade mensile successiva a quella relativa alla data di presentazione.

Per gli avvisi giudiziari, è necessario che il relativo testo sia accompagnato da copia del provvedimento emesso dall'Autorità competente; tale adempimento non occorre per gli avvisi già vistati dalla predetta autorità.

Quale giustificativo dell'inserzione viene inviata per posta prioritaria una copia del fascicolo della *Gazzetta Ufficiale* nel quale è riportata l'inserzione.

TARIFFE(*)

A partire da gennaio 1999, è stato abolito il costo forfettario per la testata addebitando le reali righe utilizzate, fermo restando che le eventuali indicazioni di: denominazione e ragione sociale; sede legale; capitale sociale; iscrizione registro imprese; codice fiscale e partita IVA, devono essere riportate su righe separate.

Annunzi commerciali

Per ogni riga o frazione di riga

Densità di scrittura fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

€20,24

Annunzi giudiziari

Densità di scrittura fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

Per ogni riga o frazione di riga €7,95 (comprese comunicazioni o avvisi relativi a procedure di esproprio per pubblica utilità)

N.B. NON SI ACCETTANO INSERZIONI CON DENSITÀ DI SCRITTURA SUPERIORE A 77 CARATTERI/RIGA. Il numero di caratteri/riga (comprendendo come caratteri anche gli spazi vuoti ed i segni di punteggiatura) è sempre riferito all'utilizzo dell'intera riga, di mm 133, del foglio di carta bollata o uso bollo (art. 53, legge 16 febbraio 1913, n. 89 e articoli 4 e 5, decreto del Presidente della Repubblica 26 ottobre 1972, n. 642, testo novellato).

LA PUBBLICAZIONE DEGLI AVVISI DI GARE DI APPALTO PUBBLICHE DEVE ESSERE EFFETTUATA IN CONFORMITÀ A QUANTO DISPOSTO DAL DECRETO LEGISLATIVO 12 APRILE 2006 N. 163: "Codice dei contratti pubblici relativi a lavori, servizi e forniture in attuazione delle direttive 2004/17/CE e 2004/18/CE".

(*) Nei prezzi indicati è compresa l'IVA 20%.

